TODO SE TRANSFORMA

Aprovéchalo,

No pierdes nada

Luz Nelly Suárez Bonilla- Colombia

Héctor Luis González -Argentina

Benjamín Pedrote Navarro - Mexico

Aníbal David Elbaum -Argentina

Colección Planeta-Windmills

Windmills International Editions, Inc.

California - USA – 2013

TODO SE TRANSFORMA

Autores Luz Nelly Suárez Bonilla - Héctor Luis González

Benjamín Pedrote Navarro - Aníbal David Elbaum

Writing: 2013

Edition Copyright 2013: Planeta-Windmills

Diseño de Portada: Marcela González

Dirección General: Cesar Leo Marcus

Windmills International Editions, Inc.

www.windmillseditions.com

windmills@windmillseditions.com

ISBN 978-1- 304-77631-0

Renuncia de Responsabilidad:

Windmills International Edition Inc., sus directores, empleados y colaboradores, no se responsabilizan del contenido de este libro. Los puntos de vista, opiniones y creencias, expresados en el mismo, representan exclusivamente, el pensamiento del autor, y propietario del Copyright.

Todos los derechos reservados

Es un delito la reproducción total o parcial de este libro, su tratamiento informático, la transmisión de ninguna forma o por cualquier medio, ya sea electrónico, mecánico, por fotocopia, por registro u otros métodos, su préstamo, alquiler o cualquier otra forma de cesión de uso del ejemplar, sin el permiso previo y por escrito del titular del Copyright. Únicamente, se podrá reproducir párrafos parciales del mismo con la mención del titulo y el autor.

All Rights Reserved

It is a crime the total or partial reproduction of this book, his computer treatment, nor the transmission of any form or for any way, already be electronic, mechanical, neither for photocopy, for record or other methods, his lending, rent or any other form of transfer of use of the copy, without the previous permission and in writing of the holder of the Copyright. Only, they can play the same partial paragraphs with reference to the title and author

Prologo Especial

Por Phil Alfaro y Cesar Leo Marcus

En los últimos trescientos años los escritores y los lectores fuimos cegados por las empresas editoriales, quienes publicaban lo que creían era correcto, a su gusto, y por esa razón en nombre de la cultura y la literatura, se han publicado únicamente las obras que guardaban relación directa con el poder de turno, o aquellas que tenían algún tipo de mecenazgo o las obras comerciales que garantizaban los ingresos económicos de la editorial, perdiéndose en los cajones o destruido por el tiempo infinidad de obras de excelente calidad, provocando que muchos autores con ideas nuevas y estilos diferentes mueran en el anonimato. Por desagracia los lectores no teníamos opción y debíamos leer únicamente lo que las editoriales publicaban.

Hoy sabemos que la literatura es un organismo vivo y cambiante... y es en el siglo XXI donde estos cambios son más profundos, porque hoy la tecnología permite dar a conocer a todos y cada uno de los escritores que deseen publicar su obra, como en este caso, pero no fue simple ni fácil llegar a este punto… 

Todo comenzó en marzo del 2013, cuando comprendimos que el mundo está lleno de autores que quieren contar su historia, escritores que no saben que lo son, infinidad de personas que tiene un libro “casi” escrito en su mente y en su corazón, y no saben cómo volcarlo al papel o la computadora, hombres y mujeres que tienen bloqueos muy profundos, que les impide escribir un libro y ser un autor publicado. Y curiosamente, también hay millones de lectores que quieren conocer a travez de una nueva literatura, esas historias que en el siglo pasado estaban vedadas a la mayoría, y que ahora pueden leer libremente…

Por esa razón nos unimos, aunque teníamos más preguntas que respuestas…

¿Qué podemos hacer por aquellos que quieren contar su historia?, ¿Cuál es el mecanismo para unir los deseos de escribir y la realidad de transformarse en autor?, ¿Dónde pueden reunirse las personas que desean trabajar en una obra literaria, pero viven en distintos países y continentes?, ¿Cómo asegurar que escribirán y publicaran su libro con exito?

Y la pregunta clave… ¿Qué pueden hacer un experto en marketing y mastermind y un escritor y editor para ayudar a estas personas a lograr el objetivo?

Y sin tener las repuestas muy claras, lanzamos el Primer Mastermind Literario en Español, que revoluciono la literatura mundial, donde 42 personas de 16 países de tres continentes produjeron seis libros, algo nunca visto hasta ahora.

Porque no es una simple antología, donde cada uno escribe un capitulo, sin conocer al resto. En este caso cada capítulo es leído por todos los integrantes del grupo, y en reuniones grupales, donde cada integrante es ayudado a desbloquearse, y de esta forma el grupo avanza en conjunto, y nadie queda atrás, demostrando que el poder del mastermind florece en todo su esplendor.

El trabajo grupal hace que cada uno aprenda en horas lo que le hubiera llevado años con métodos tradicionales, incluyendo reuniones virtuales semanales, videos ilustrativos, coach literario e informático, debates, lecturas, aprendizaje, apoyo mediante mastermind grupales, donde cada uno aprende de quienes forman su grupo, y mastermind generales, con apoyo de los coach, donde todos aprenden de todos, generando una energía positiva inigualable que fluye hasta la finalización de la obra, casi automáticamente.

-Este libro que hoy tienes en tus manos, es uno de los frutos de esa “aventura” que se transformó en una revolución literaria, y que hoy trasciende a cada escritor y cada lector.

-Este libro es el resultado de todos y cada uno de los “aventureros” que creyeron en sí mismos y gracias a su dedicación y perseverancia lograron ver su libro publicado.

-Este libro representa el éxito de un trabajo duro y responsable, donde cada uno de sus autores aprendió a sortear dificultades, a luchar contra sus miedos, a vencer sus fantasmas.

-Este libro representa la graduación de cada uno de quienes participaron en su creación, porque a partir de ahora todos han obtenido un título muy poderoso, que otorga prestigio a quien lo lleva, un título que no es otorgado por ninguna Universidad, un título que no se puede comprar, un título único por una labor única, porque quienes escribieron esta obra han recibido el galardón de AUTORES, que los acompañara toda la vida y mucho más… el título de AUTOR trasciende a la persona que lo recibe, ya que la obra publicada es mucho más duradera que la vida misma.

Estamos orgullos de quienes se esforzaron y lograron concluir el libro, y fueron los primeros en lograr los objetivos de esta revolución literaria que creamos…

Sabemos que esto es solo el principio, por esa razón decidimos continuar apoyando a las personas con ansias de ver su libro publicado…  

Por esto, si deseas se parte de esta “Aventura”, ingresa a

www.comoescribirunlibrocoach.com

Gracias a todos y a cada uno.

Que el Cielo les ilumine.

Phil y Cesar

Presentación

de los cuatro autores

Luz Nelly Suárez Bonilla- Colombia

Coach de Vida, Experta en éxito personal y empresarial, Emprendedora del sector de tecnología, fundadora de Empoderart Coaching, Investigadora del sentimiento humano.

Héctor Luis González -Argentina

Investigador científico interdisciplinario y creador del método que saca las virtudes naturales del ser humano para ayudarle a realizar “su propósito de Vida”, y resolver conflictos con efectividad de más del 95%

Benjamín Pedrote Navarro - Mexico

Psicólogo en el ámbito laboral, con maestrías en Psicología Educativa y Desarrollo Organizacional; III nivel de Energía Universal y Máster de Reiki.

Aníbal David Elbaum -Argentina

Ingeniero Industrial promotor de la eficiencia energética y del uso de energías alternativas. Músico, escritor y poeta, experto en liderazgo, comunicación,  resolución de conflictos y psicología cognitiva.

PRÓLOGO

¿Recuerdas la frase célebre de Albert Eistein que dice: “LA ENERGÍA NO SE CREA NI SE DESTRUYE SÓLO SE TRANSFORMA”? Si bien este libro no trata acerca de la física, pero sí de cómo se puede confirmar esta gran frase del famoso científico, aplicada no sólo a los objetos del universo sino también al propio ser humano; ¿te gustaría confirmar ésto por ti mismo(a)?

¿Estarías dispuesto(a) ha realizar un viaje que te lleve desde la creación del universo (energía pura) hasta la energía que todos los seres humanos poseemos (energía propia) pasando por la energía creada por el hombre?; permítenos acompañarte, mediante la lectura de este libro, en la realización de dicho viaje, pero recuerda que tus respuestas dependen de tu propio interior.

Es indispensable considerar que “El universo es energía, retroalimentándose a sí misma y a nosotros a imagen y semejanza, si nos respetamos en lo que somos: amor... Evolucionamos permanentemente en una trasformación… para que nada pierdas en tu vida” y si la sabes aprovechar, puedes transformarla en tu beneficio. Además, la energía es el motor del universo, en nuestro mundo actual dependemos de ella para transportarnos y comunicarnos, esto mismo sucede al interior del ser humano, aunque no sepamos qué es, a qué sabe y dónde se ubica, es con esa energía con la que nos logramos conectar con nuestro entorno y con nuestro creador ¿quieres comprobarlo? sólo anímate a seguir leyendo.

Por otra parte ¿te gustaría saber si el avance tecnológico es beneficioso o todo lo contrario? ¿acaso el modelo energético actual llegó a su cenit, o existen alternativas al mismo? ¿el mundo tiene los recursos energéticos necesarios para abastecer nuestro actual estilo de vida y el desarrollo que vendrá? Si te animas a leer esta obra, encontrarás una historia de un futuro cercano, que es en parte ciencia ficción y en parte realidad; quedará en ti como lector(a) determinar si éste es un posible futuro o es sólo la loca creación de la imaginación de su autores.

Debemos tener siempre presente que tú eres energía, yo soy energía, somos energía... aquí verás tu beneficio al escucharte, verte a ti mismo y sentir tus emociones, mientras recorres con tu lectura energética las palabras dichas visualmente en este libro y, con el sentimiento desde nuestro corazones, para descubrir el cómo vivir mejor, con más energía, con más salud, con más amor a uno mismo y a los demás y hasta más próspero. Queremos compartir contigo nuestra experiencia con la que ganarás aumentar tus energías; razón por la cual, te presentamos las soluciones que encontramos, después de haber investigado muchas ciencias interdisciplinarias al respecto durante varios años.

Por último, ¿quién podría negar que en algún momento de su vida, no ha tenido la oportunidad de conocer la existencia del amor y, sobre todo, de vivir en carne propia tanto la fuerza de esta energía, como su influencia a lo largo de la misma? Dado que los cuatro autores de este libro (dos de Argentina, una de Colombia y uno de México) somos unos buscadores permanentes de la espiritualdad y amantes de la energía en todas sus manifestaciones, a pesar de vivir a miles de kilómetros de distancia, tener diferente formación y experiencias profesionales propias y nunca haber convivido físicamente, sino sólo virtualmente, queremos que nos des la oportunidad de compartir nuestra experiencia contigo y que, en su momento, puedas compartirnos la tuya al respecto.

INDICE

INTRODUCCIÓN… 13

1 - La Guerra de la Energía… 15

Por Aníbal David Elbaum             

Una historia real de ciencia ficción

2 - “... Soy Energía...”… 27

Por Héctor Luis González

¿Cómo aumentar la energía que soy?

3- Nuestra Esencia es Energía… 83

Por Luz Nelly Suárez Bonilla

Aprende a Cuidarla, Administrarla y Mejorarla.

4 - El Amor, una Muestra de que Somos Energía… 108

Por Benjamín Pedrote Navarro

¿Por qué al amor es fuerza e influencia en nuestra vida?

Epílogo… 132

Reconocimientos… 134

Autobiografías… 137

TODO SE TRANSFORMA

Aprovéchalo,

No pierdes nada

Luz Nelly Suárez Bonilla- Colombia

Héctor Luis González -Argentina

Benjamín Pedrote Navarro - Mexico

Aníbal David Elbaum -Argentina

INTRODUCCIÓN

Si te animas a realizar la lectura de este libro encontrarás, en el Capítulo 1, que el ser humano se caracteriza por su inteligencia superior y su curiosidad, que lo lleva día a día a solucionar todos los problemas que se le presentan, por lo que lo lleva a un avance tecnológico signado por el aumento de la población, ya que si dos mentes pueden más que una, imagínate a más de siete mil millones de mentes resolviendo alguna que otra cuestión cada día.

Por otra parte vas a recordar y a constatar, en el Capítulo 2 que, tal y como te lo enseñaron en la escuela, todo se transforma en los universos y en los planetas y entonces, verás cómo en nuestro amado planeta Tierra estamos influyendo permanentemente con nuestras interacciones y que si optamos por animarnos, a ser los seres espirituales que somos, desde el amor podemos ir evolucionando con energías poderosas de llegar a ser como dioses... por imagen y semejanza universal... “Somos Un Todo evolutivo completándose a sí mismo y llegando de vuelta a nuestro verdadero hogar, del cual un día salimos...” y mientras más nos animemos a ser lo que somos, agilizamos el viaje... ¿Nos acompañas desde tu ser Uno con el Todo...? ¡Te invitamos! ¡Anímate!

Aun cuando sabemos que nuestra esencia es energía, todos nos hemos alguna vez preguntado ¿dónde se almacena y en qué consiste? y si bien no se le puede dar la ubicación exacta en el cuerpo humano, en el Capítulo 3 se hace una interiorización de su inicio y cómo los seres humanos, la utilizamos para transformarla; esto ocurre en cada instante de la vida, y la transformación nos lleva a todo tipo de situaciones y calificativos que pueden ser tomados por algunos como poco agradables, esta energía está en nuestra vida desde la concepción misma y no se pierde cuando morimos, simplemente muta a otro nivel.

Asimismo, sin tener la necesidad de definir qué es el amor, por qué y para qué existe ¿quién podría negar que en algún momento de su vida, no ha tenido la oportunidad de conocer la existencia del mismo y, sobre todo, de vivir en carne propia la fuerza de esta energía y su influencia a lo largo de su vida?; en el  Capítulo 4, te vas a dar cuenta de que ésto no puedes negarlo y quedarás completamente convencido, de que el proceso y desarrollo de nuestra vida, es una oportunidad de aprendizaje para conocerlo, vivirlo y compartirlo; es por ello que el autor se atrevió a plasmar su experiencia acerca del amor en este capítulo, por lo que te exhortamos a que te atrevas, primero, a conocer esta experiencia acerca del amor y, segundo, a compartirnos la tuya.

1 - La Guerra de la Energía

Por Aníbal David Elbaum

Una historia real de ciencia ficción

Planeta tierra, primer año de la nueva era, el panorama es desolador, las grandes ciudades ya no sirven para albergar a las personas, los animales salvajes muy tímidos empiezan a acercarse al ex dominio del hombre. La red de inteligencia global a través de sus sensores recopila la siguiente información.

Año: 2054

Visitas a la red: 0

Compras en bolsa de valores: 0

Ventas en bolsa de valores: 0

Partidas y arribos a los aeropuertos: 0

Personas perecidas: 9.348.453.788

Cantidad de habitantes en el mundo: 1

Soy polvo de estrellas, hijo del universo, el más viejo de mi especie, padre de esta nueva era y principal espectador de la guerra que cambió nuestro mundo por completo. Quiero compartir lo que se vivió en esa época aciaga, en la cual, la energía tuvo gran protagonismo y el homo sapiens la mayor responsabilidad.

No se sabe bien cuándo comenzó, pero algunos dicen que duró más de cien años, fue un proceso lento y muy doloroso. La tierra se fue deteriorando poco a poco como si un cáncer carcomiese toda su estructura; tanto es así que su recuperación no fue fácil y puedo decir, porque lo he vivido, que se extendió por más de dos vidas humanas.

Algunos eruditos mantienen que esta guerra comenzó a mediados del siglo XXI de la vieja era, pero puedo asegurar que por más que se halla materializado por ese tiempo, el inicio lo puedo situar en la primera revolución industrial y el nacimiento de la máquina de vapor. Era la primera vez que una máquina transformaba la energía térmica en energía mecánica. Las máquinas empezaron a reemplazar el trabajo hecho por el hombre por ser más eficientes y confiables.

El principio del siglo XX estuvo caracterizado por una codicia implacable, donde el capitalismo tuvo su mayor exposición, ya que en ese tiempo se lograron grandes avances en el campo de la ciencia y la ingeniería ya que, si hay algo que caracterizó al homo sapiens, fue su capacidad cerebral que lo dotaba de un curiosidad aberrante la cual lo llevaba a la necesidad de responder a todos los fenómenos que lo rodeaban. Esto lo llevó al descubrimiento y la invención de:

La energía eléctrica,

El motor de combustión interna,

La gran potencialidad del petróleo y,

El automóvil.

Sólo por nombrar los más relevantes de la época.

Y todos aquellos industriales que pusieron esta tecnología al alcance de las masas, no pensaban en el bienestar que hacían al mundo y a sus habitantes. Lo único que les importaba era los beneficios personales que esto les podía traer. Así fue como el capitalismo se apoderó del mundo del siglo XX, con algunos movimientos en contra, pero que no llegaron a buen puerto, ya que al parecer la gente lo que deseaba era consumir todos los productos que las grandes corporaciones ofrecían. De este modo, las personas se sumieron en un consumismo voraz que por tener el último objeto que sacaban las empresas se empobrecían cada vez más, haciendo cada vez más ricos y poderosos a esos entes gigantes que los proveían.

Y lo peor de todo no era eso, sino que estos gigantes se hacían cada vez más grandes y poderosos por lo que los intereses de estos grupos económicos eran los que, soterradamente, signaban las políticas de gobierno de los diferentes países.

Las personas iban perdiendo  su esencia, pasaron de ser autosuficientes a ser dependientes de las corporaciones, pasaron del campo a las ciudades y de producir su propia comida a tener que comprarla a los precios que el mercado determinaba día a día.

Los pobres cada día eran más pobres y los industriales que los explotaban se hacían cada vez más ricos. Pero el homo sapiens también se caracterizaba por la necesidad de libertad, de diversión y de esparcimiento, al hombre como a cualquier animal le encantaba jugar; por lo que se reveló ante el abusivo sistema industrial. Pero de lo que no se daba cuenta era que por su naturaleza inquieta y creativa su peor pesadilla era él mismo, ya que sus deseos y anhelos lo llevaban a ser esclavo del consumo, de los productos de moda, de los símbolos de estatus, pensando que teniendo o poseyendo estos adminículos podría llegar a ser feliz.

Así es como el siglo XX fue un siglo de total desarrollo industrial, donde lo único que importaba era satisfacer los deseos de los consumidores para poder aumentar las riquezas de las grandes corporaciones, las cuales, utilizaban la energía producida por los hidrocarburos que extraían de las profundidades de la tierra, sin importarles siquiera que la producción y posterior combustión para producir energía útil de estos hidrocarburos, producía unos desechos que eran venenosos para el planeta entero.

Al finalizar el siglo XX y comenzando el XXI hubo una revolución tecnológica y cultural que hizo recapacitar al homo sapiens y recomponerlo a su origen humilde de autosuficiencia; logrando la conjunción con la naturaleza y consigo mismo.

El mayor descubrimiento de aquellos tiempos fue el semiconductor que permitió, entre muchas otras cosas, aprovechar la energía entregada por el sol y si nos ponemos a analizar al astro rey, podemos decir que el sol es un enorme generador nuclear que continuamente está transformando las moléculas de hidrógeno, que constituyen el núcleo, en moléculas de helio. Esta energía producida por la fusión del hidrógeno, se transmite a todo el universo como radiación electromagnética, a este tipo de radiaciones las conocemos como luz; pero también existen otras como las microondas, los rayos x y los rayos gamma, como para nombrar sólo algunos.

El sol ha sido, por siempre, la principal fuente de energía y causante de otras fuentes existentes en el planeta, por ejemplo, los vientos; éstos son causados por las variaciones climáticas que se producen por las diferencias de temperatura producidas por la incidencia del sol.

Del ciclo del agua también es responsable el sol, ya que por el calor se evapora, se condensa , cae como lluvia o nieve y forma los ríos y mares.

Hago estas referencias porque, si bien la luz solar no se pudo aprovechar hasta el descubrimiento de los semiconductores; la fuerza del viento y del agua es históricamente aprovechada en principio por la invención de los molinos de agua y de viento y más posteriormente con las turbinas.

Así fue como los molinos de viento volvían a verse en los paisajes cotidianos de cualquier viaje y su uso no era para molienda como otrora, sino que ahora producían energía eléctrica junto con campos enteros de paneles solares; los mismos cooperaban con la generación tradicional de la misma, hasta ese entonces producida por la quema de combustibles fósiles; las grandes corporaciones se empezaron a inquietar, pero por su poderío pudieron demorar el auge de las nuevas tecnologías a las cuales, no veían como colaboradoras, sino más bien como competidoras.

Planeta tierra año 10 de la nueva era, se vislumbra una nueva luz, la transformación es inminente, el sol como siempre ha hecho, purificó y dio nueva vida, una nueva energía surge de aquellos que perecieron en la vieja era. La red de inteligencia global a través de sus sensores recopila la siguiente información:

Año: 2063

Visitas a la red: 2.056.432

Compras en bolsa de valores: 0

Ventas en bolsa de valores: 0

Partidas y arribos a los aeropuertos: 0

Personas perecidas: 7.245.775.923

Cantidad de habitantes en el mundo: 2.102.677.865

La revolución energética se fue dando poco a poco, la presión que las masas ejercían sobre las grandes corporaciones cada vez era mayor, potenciado por la internet y el nacimiento de las redes sociales.

Las sociedades empezaban a migrar hacia el paradigma del cuidado y dejaban atrás el viejo paradigma de la competencia; exigían que las empresas fuesen social y ambientalmente responsables; dejaban de consumir productos que atentaran contra la salud, el medio ambiente o la sociedad.

Empezaban a haber movilizaciones para impedir que empresas de dudosa actividad o moral pudieran realizar operaciones en forma normal.

Si bien algunas empresas se fueron adaptando al cambio, otras miraban con recelo este nuevo paradigma y querían, a toda costa, seguir haciendo negocios como lo venían haciendo hasta el momento y todavía tenían los recursos y el poder para hacerlo.

De esta forma estalló la guerra, las grandes corporaciones dueñas de centrales eléctricas, pozos petroleros, yacimientos gasíferos, etc. presionaron a las naciones para impedir la radicación de generadores de energías renovables, pedían más subsidios e impedían que subsidiaran a las energías nacientes.

Las personas obviamente salieron a las calles a protestar, ellos querían una energía renovable de la cual no tuvieran que depender o tener que pedírsela a unos pocos que eran dueños de los recursos haciéndose cada vez más ricos, la gente quería ser libre, quería tener independencia energética. Querían ser generadores de su propia energía y, sobre todo, dejar de quemar esos combustibles fósiles que tanto mal le hacía al planeta.

Se crearon grupos de distinta índole, los más radicalizados tomaron las armas y hasta hicieron estallar varias centrales térmicas, las grandes corporaciones tomaron represalias, destruyendo algunos campos solares y varios molinos de viento.

La lucha fue tan encarnizada que las fuerzas de seguridad, llámese policía, ejército, gendarmería, o como se llamara, no daban abasto o no podían contener tanta fuerza destructiva.

Esto se alargó por tanto tiempo que el mundo quedo a oscuras, pero las partes involucradas estaban tan convencidas de su posición y era tanta la pasión por defender sus principios que por más que los pocos generadores de electricidad que quedaban no lograban ni siquiera a abastecer un 5 % de la demanda de electricidad, ellos seguían con su lucha y seguían destruyendo todo el sistema de electricidad del mundo.

Los demás, aquellos que no tenían una posición tan radical respecto al conflicto eran rehenes de la situación, ya que habían perdido todo aquello que habían conseguido con tanto tiempo de trabajo y esfuerzo, pero no todo estaba perdido porque si bien esta guerra destruyó todo aquel generador de alta potencia, los ciudadanos podían acceder u optar por generadores de energía renovables particulares o domésticos de baja potencia para abastecer sus necesidades. Las fábricas podían generar su propia energía a partir de los mismos métodos que usaban los particulares, pero a mayor escala, de esta forma el mundo no pereció de inmediato y la guerra se extendió varios años más, porque es como dicen las grandes corporaciones: “las guerras son épocas de grandes beneficios”. Así es como la guerra se alargó por las utilidades que se podían generar y hecho posible por las energías alternativas y nuevas tecnologías.

Pero el hombre estaba tan sumido en sus propios intereses que se olvidó de una energía superior, algo que domina el mundo físico y también el espiritual. La misma naturaleza siempre tiende a volver al equilibrio, a su cauce normal, así como todo tiende al caos original, de repente y sin avisarle a nadie, la mayor de las energías hizo eco en el conflicto.

Nadie se lo esperaba por lo que arrasó con todo, la naturaleza estalló con diluvios, tornados, huracanes, terremotos, erupciones de volcanes, nevadas interminables, maremotos, aludes y todo tipo de desastres que ni me pude imaginar; consecuencia del envenenamiento que el planeta había estando sufriendo por tantos años de quema de combustibles fósiles.

La guerra le dio tiempo al planeta de mejorarse y recuperar fuerza, para poder librarse de este veneno y de los parásitos que la habían enfermado.

Pero a pesar de la furia de la naturaleza no existieron muertes o fallecimientos, pero si aplacó a los dos bandos encarnizados que estaban destruyendo al mundo poco a poco. Estos fenómenos inusitados, por más que parezca increíble se prolongaron por varios años. Esto sumado a la destrucción que había provocado la guerra, hizo que la entropía se elevara hasta niveles críticos, por lo que en un día que quedará por siempre en mi memoria, todos los fenómenos cesaron, pero no de la forma en que repentinamente termina una tormenta, sino que se reagruparon y se unieron para de esa forma provocar una gran explosión, que abarcó a todo el mundo y cambio su configuración para siempre, pero no fue una explosión destructora, todo lo contrario fue una explosión creadora, una explosión reconstructora, que sumió al mundo en un letargo, en una cavilación profunda y reconfortante que después de muchos años, iba a dar sus frutos.

Planeta tierra año 109 de la nueva era las plantas cubren las calles desoladas de las ciudades; los edificios que antes eran símbolo del progreso ahora están cubiertos de un follaje nuevo y extraño, los ecosistemas han cambiando al igual que el clima. La red de inteligencia global a través de sus sensores recopila la siguiente información:

Año: 2162

Visitas a la red: 4.563.957.923.631.038.938

Compras en bolsa de valores: 8.923.364.273.763

Ventas en bolsa de valores: 10.984.265.736.172

Partidas y arribos a los aeropuertos: 7.384.293.298

Personas perecidas: 0

Cantidad de habitantes en el mundo: 10.657.839.210

Soy polvo de estrellas, hijo del universo, el más viejo de mi especie, padre de esta nueva era y principal espectador de la guerra que cambió nuestro mundo por completo. Quiero rescatar que si bien la guerra fue violenta no hubo víctimas fatales, pero fue tal la liberación de energía que la misma cambió al homo sapiens para siempre, somos seres evolucionados, somos seres de energía y vivimos en total comunión con la naturaleza, vivimos para el planeta y no del planeta.

Tenemos una conciencia ecológica distinta a la que se tenía en la vieja era, antes existían personas sensibles al cuidado del medio ambiente, ahora el medio ambiente nos guía y nosotros nos adaptamos, no modificamos el entorno a nuestro antojo.

Utilizamos la vieja tecnología que el homo sapiens pudo desarrollar y, gracias a esos descubrimientos, pudimos mantener los mismos niveles de vida de aquella época, poco a poco vamos rescatando lo mejor de esa época y muchas de esas herramientas la hemos optimizado.

La energía que necesitamos para que nuestros adminículos tecnológicos funcionen la conseguimos del sol, del viento y del agua. Cambiamos la forma de construcción a una menos invasiva para el entorno. No existe la pobreza ni la desigualdad. Todos somos hermanos y por más que existan diferencias entre unos y otros, no existe la discriminación.

La guerra fue una bisagra que dejó un pasado impío, digno de tener de ejemplo de por vida para no cometer los mismos errores. Si bien la perspectiva después de la misma era sombría y apesadumbrada, la recuperación no tardo en llegar y la verdad que el presente es utópico e inspirador.

Me cuesta describir cómo es el mundo ahora, pero para hacer un acercamiento puedo decir que es igual que antes de la guerra, pero ya no dependemos de los combustibles fósiles, la industria ha cambiado y en lugar de estar en manos de unos pocos está en poder de las comunidades, la gente dejó la competencia por el cooperativismo. No existe más el consumismo voraz, lo hemos reemplazado por el consumo vital, se compra lo que uno necesita, el comercio no se guía más por deseos o por explotar sus expectativas y sus aspiraciones de pertenencia y status.

El homo sapiens era un ser espiritual lleno de luz, su potencialidad era ilimitada, pero ellos no lo sabían porque estaban desviando toda esa energía hacia los problemas económicos, las cosas que no poseía y aquellas que deseaba poseer; tanta energía ponía en estas cosas tan superfluas, que difícilmente podía desplegar toda su potencialidad.

Hoy somos seres de luz y esta transformación o evolución del homo sapiens lo provocó la guerra de la energía que no sólo fue un conflicto por las energías externas, sino que esta creó una guerra entre la energía interna que pugnaba por salir; esta energía ganó y el homo sapiens sufrió un gran colapso y al igual que la oruga pasa un largo tiempo en su crisálida para convertirse en mariposa, el letargo del hombre duró varios años hasta que surgimos nosotros.

Yo fui el primero en renacer y tuve la tarea de guía y padre a todos los demás, sin embargo eso me costó no tener una transformación completa, por lo que yo sigo siendo medio homo sapiens y por eso tengo los recuerdos de las dos eras y puedo de este modo mantener viva la memoria de la decadencia y de la aciaga guerra que, a pesar de todo, nos dio la fuerza para surgir y mantenernos en este mundo. La idea es no olvidar los errores que antes hemos cometido para no volver a cometerlos, porque seguimos siendo animales y todavía tenemos instintos y deseos que están fuera de nuestro control y, en ningún lugar está dicho o escrito, que esos deseos nos vuelvan a esclavizar y podamos entre todos este mundo volver a matar.

Aníbal David Elbaum

2 - “... Soy Energía...”

Por Héctor Luis González

¿Cómo? ¿Vamos a vernos, sentirnos y hasta escucharnos aquí dentro, y lo descubrimos? Porque ¿te gustaría descubrir como ser más energético?... y ¿cómo ser más feliz ?... o ¿descubrir la forma de tenerlo todo?... Bueno acá un resumen introductorio para que sigas leyendo, con pasión y escucharte en tus voces interiores...

“Somos un espíritu inicial energético que tomó cierta velocidad vibratoria con el propósito de mirarse a sí mismo en una experiencia de Energía Terrestre completándose como un Todo”.

¿Cómo aumentar nuestra energía? ¿Cómo aumentar la energía que soy?  ¡Tú, yo, él, nosotros, vosotros y ellos¡ ¡Soy la energía que soy!   ¿Aunque, quién soy? ¡Yo soy la energía que soy en cada “feliz cumple instante eterno que soy”!  ¿Y eso…?

¡Y si me animo a tener “dignidad con mi propio ser” y ser el ser que verdaderamente soy en cada instante animándome a canalizar “esa energía que soy, desde el vientre paterno-materno Energético Divino y que habiéndome transformado de instantes a instantes eternos en lo que soy en el aquí y ahora, pues entonces soy un ser “Energético Divino” (como célula divina y no como el todo divino, pero sí participando de ese “Todo, completándose a cada instante energético”) Y así fluyo por la vida, en la vida y con la vida y entonces los demás perciben de mí distintas energías que se irradian desde mi ser completo energético porque estoy unido energéticamente al “Todo energía” de cada instante y mi propio ser se energiza por animarse a fluir con las energías influyentes de la propia vida y del propio amor que me crea y anima desde lo más profundo de mi interior, religándose en un viaje hacia el exterior del próximo circundante, sea lo que sea, desde un mineral, vegetal, o animal, una estrella, la luna o nuestro padre sol máxima energía de nuestro planeta y siempre religándome desde mi verdadero templo energético que soy el que soy hacia el verdadero “Templo del otro/a”

Viéndolo/a como otra célula energética divina, como mi dios/a exterior, como mi gran amor de este instante presente y así “Vivir con amor energético” interrelacionado como una verdadera religión… De templo a templo, de energía a energía, porque soy energía, porque es energía y si lo vivo desde el sentir amoroso y con empatía esa energía me transforma y evoluciona de octava en octava superiores para ir avanzando energéticamente y regresando cada vez más al hogar del que un día salimos… Desde la Energía con energía transformadora para conocer la noche de los tiempos y poder ver la luz eterna que nunca se apaga porque soy energía transformadora… ¿Cómo es esto?  Bueno muy en síntesis lo he contado… Pero tuve un sueño que lo va a explicar de otra manera para comprenderlo un poco más profundo… ¿Me acompañas a recorrerlo desde el amor energético que pueda sentir la curiosidad de tu ser?… ¡Siempre que tú quieras, desde la dignidad energética de tu propio ser¡

¡Vamos a comprenderlo! Si quieres acompáñame que la propia Energía nos va a llevar de la mano para comprender que tú, cada ser y yo somos un todo energético… y que si nos animamos a fluir por la vida desde la dignidad de lo que somos…  Lo tenemos todo, energía poderosa, energía amorosa relacionándome de corazón a corazón, de ser completo a ser completo, de alma a alma, desde naranja completa a naranja completa y no a medias… media naranja -porque si no me relaciono desde mis carencias y busco que me la suplan y entonces ando rengo, y la otra persona también porque busco que me den lo que no tengo y lo busco afuera y la otra persona busca que yo le dé lo que no tiene porque nos estamos relacionando desde nuestras limitaciones y no desde nuestro “ser  completo”, nuestro todo el ser que soy o somos.

También el todo energía de prosperidad en abundancia gozosa y dichosa porque hemos respetado nuestras dignidades, incluso la del dinero… y también somos verdaderamente energía saludables porque la misma vida biológica tiene un sistema inteligente energético que apuesta siempre a la vida y que cuando aparece lo que le llaman “enfermedad” (que no existe porque es un invento de los falsos templos para que no nos animemos a tener todo el poder en nosotros mismos, en nuestra propia energía y no dar “nuestro poder” energético al afuera… llámese medicina, curandero o lo que fuera). Es que “simplemente No hemos estado respetando la energía que somos” y nos hemos quedado adherido al afuera con dolor y sentimientos de energías bajas en el sentido que no nos hemos animado a fluir con lo que somos y son… Energías que no empiezan y no terminan, sino que simplemente se transforman muriendo a algo para resucitar en otro algo energético, pero siempre apostando a“la vida y la biología por una vida mejor”, aunque tú no lo comprendas aún... si lo sigues pensando mucho, pero si lo vas a comprender si escucha a tu instinto de conservación y a tu corazón... Y más aún si sientes con unas profundas respiraciones y mientras sientes como entra y sale tu aire, tu Espíritu unido al Universo, desde tu alma... Dedícate unos minutos para ti...

¿Me acompañas a recorrer mi sueño? …

Acá vamos juntos como un todo cuántico energético, que nos transforma en Dioses por aquel “gran principio maestro” que cuando dos o más se reúnen allí mismo está la Energía transformadora divina del Gran Espíritu. Si tú quieres empieza a probar y acompáñame ahora ya en nuestro sueño en el que vamos juntos energéticamente hablando a ser uno y descubrir y descubrirnos como “pura energía creadora divina de cada instante eterno” ( Y acá una energía experimentada ya por millonésima vez, por mi mucha actividad no llegaba con los tiempos para corregir aunque siempre sintiendo emocionalmente que lo terminaba  y el equipo se hizo “Uno” conmigo y lo empezamos a corregir en equipo y por ello muchisimas gracias a ellos, al Universo, a la Energía Divina, a mi experimentación vital  de años y ahora a ti mismo que estás acá con nosotros en este pequeño tributo a la energía amorosa universal...)

¿Vamos? Prepárate a energizarte por la propia energía de la sinergia creada en este instante entre los dos energéticamente hablando como un todo energía plenificante (Plenificar es de formación correcta a partir de pleno y del sufijo -ficar, que significa 'hacer, convertir en, producir'.) saludable, amorosa y abundante…

Te pido que te relajes y pienses, veas y sientas en lo más bonito, lindo, amoroso, que te haya pasado en tu vida, que sientas esas sensaciones y ahora con esas sensaciones de relajación total empieza a escuchar mi relato y siéntelo como tuyo también… y te unas a mí en este escrito leído con emoción.

Bueno empecemos: Hace millones y millones de años, en el principio era el caos ¿Te acuerdas?... Empieza a recordar las vidas caóticas que en algunos instantes llevamos ya sea por soberbia, ya sea por no confiar en lo que éramos, a imagen y semejanza de la Gran Energía Divina -ya sea por lo que sea- Y entonces jugamos un juego, de crear… Y entonces creamos la Luz, y la luz se hizo, creamos los cielos y la tierra y la poblamos y era Energía perfecta como un paraíso terrenal que le llamamos Edén y todo era energía súper perfecta o elevada porque la Energía siempre es perfecta… es eso sólo energía no hay bajas o altas… sino que son energías transformadora con su lado energético en polo positivo y en el polo negativo…  pero para que funcione la batería energética de algo tienen que estar ambas o como me gusta decir, “El Día Siempre es Completo, Día y noche” , la Luz y la oscuridad, y hace falta de los dos para ser un “Día completo”,  y no por eso a la noche le llamamos que no sirve o es mala… Como la materia y el espíritu, el hemisferio derecho femenino y el izquierdo masculino y que rigen en X los lados opuestos de nuestros cuerpos, como el ying y el yang de los orientales, y como lo positivo y lo negativo... y sin embargo para que ande cualquier batería hacen falta los dos... como todo los demás ejemplos Forman un “Todo Energético”, -Y por eso cuando te aceptas “Tal cual eres” con lo que la vieja cultura le dice defectos y con tus virtudes o sea “Ser Completo”, Día completo, naranja completa y no media naranja… Pues lo “Tienes,Todo, todo, todo”, porque eres “Pura Energía”… claro…  Si Funcionas en forma Completa… y si no La Pierdes… Así de simple… Como “Todo en el Universo”… simple… como los niños…-.

Y como niños luego de esta pequeña introducción profunda… nos tomamos un recreo y seguimos jugando al juego de la creación desde la dualidad para volver a la Unidad…

Y un Día nos aburrimos de pasarla tan bien, de vivir en plena luz, de ser niños/as Ángeles y Arcángeles y uno de nosotros propuso a toda la asamblea jugar un nuevo juego… A ver si nos animamos a vivir en Libertad con libre albedrío de cada uno de nosotros y no como ahora que estamos destinados a ser pura luz sin poder de elección… A ver si somos capaces de vivir en la dualidad, de ser ángeles y humanos, de ser espíritu puro, a tenerlo materializado por un físico cualquiera, a ver si somos capaces de vivir también en la oscuridad, en las tinieblas y luego ser capaces de retornar al hogar, de retornar a la luz plena, de recordar quienes éramos, de espiritualizar a la materia, de iluminarla y así volver a ser “Uno Pura Luz”, pero esta vez enriquecida por la gran experiencia de darle LUZ a las tinieblas, de darle luz “Energética” a la Materia… y así “Unir el todo Energía”…    Aunque, quedó la propuesta para analizarla… Pasaron millones y millones de años hasta la próxima asamblea de Ancianos Arcángeles y Ángeles y una vez de nuevo reunidos en el presbiterio o colegio de ancianos de estos…  Tomó la palabra el líder y dijo: “hemos estado analizando esta propuesta largamente y nos ha interesado a todos, aunque con algunas reservas o cuestionamientos…”

Primero vamos a limitar la libertad y todo el proyecto a que sea a una sola galaxia por si sale mal el proyecto, que no afectemos al resto de los Universos… por si no somos capaces de recordar lo que somos, “pura Energía Lumínica”…

Segundo al que haga el papel de “Malo” u oscuro y dual… Va a ser el último en retornar al hogar… para ver si verdaderamente todos como comunidad, como “Un solo ser completo” hemos sido capaces de retornar y recordar lo que somos y sin perder ni uno sólo de nosotros…

Y sin perder uno sólo de nosotros…  “Se nos dijo, que no se pierda ni uno solo de los que me diste” de eso somos responsables y todos somos uno… y uno somos todos… “Pura Energía”…

Y tercero… -¡¡¡...un gran silencio…!!!- ¿ quién es el que va a hacer el papel o rol del malo de la película, el oscuro o dual ¿ a ver quién va a ser la luz bella?... (siguió por mucho tiempo el silencio…) hasta como nadie hablaba… decidieron que tenía que ser el inventor de la pólvora … perdón, sino el inventor de este juego, al que se le había ocurrido tamaña idea…

Hoy cuentan que lo están aplaudiendo porque una gran mayoría cada vez más grande está retornando al hogar porque están recordando lo que son, que son ángeles caídos haciendo una experiencia humana y están volviendo a ser ángeles humanizados o espíritus encarnados, según como se lo quiera llamar, con unas experiencias biológicas de millones de años de cuando eran peces, luego aves, y más tarde mamíferos hasta llegar al ser humano primitivo y hoy a un ser humano espiritualizado Energético porque está recordando que adentro suyo lo tiene todo, todo, todo y como todo su ser energético ha ido guardando energías recordatorias del “HogaR”  (sí así con mayúscula al inicio alfa y al final omega del recuerdo intrínseco del verdadero HogaR), y de sus “Experiencias acá en su Madre Tierra, y su Padre Sol”, que ahora lo llaman al planeta del “Libre Albedrío “y el Lugar en dónde como en un laboratorio se ha estado ensayando para volcar la “Experiencia”  al resto del Universo…

Y por eso es que están aplaudiendo porque está saliendo mientras tanto con mucho éxito, diría excelente el dicho juego del libre albedrío y de volver la dualidad en en Unidad… en Un solo ser, cada ser individual y el Todo en su conjunto . Claro… Como esta última era de Acuario recién empieza… (lleva apenas 60 años aproximadamente ) y son de 2.160 años cada Era… Recién se está desmalezando para poner apenita los cimientos… y para la “casa” de Acuario falta mucho y el último en regresar va a ser el inventor del juego que como pasa siempre a los adelantados le llaman “locos” o son incomprendido y los condenan… Pero el Todo Divino o Humanos diositos en miniaturas formando un todo colegiado angelical… Ya está “Viendo, Sintiendo y Escuchando” que esto tiene un final feliz… Claro falta mucho y también “Vemos, Sentimos y Escuchamos” que vamos a pasar por muchas experiencias de las que le llaman negativas… Pero son experiencias que tienen que suceder para poder regresar “sanos y salvos”…  Al hogar eterno… -Después de varias “magulladuras” que dejaron experiencias terráqueas para espiritualizar o divinizar la materia y transformar la noche en Día completo dejando la dualidad, ya hoy se ven las ciudades iluminadas en las noches, ahora falta que todos los seres también se iluminen y ya empiezan a hacerlo o mejor dicho lo hemos venido haciendo durante millones de años de a poquito a poquito hasta ahora dar ya saltos más grandes de evolución-

Y bueno Ahora te voy a contar mi pequeñita experiencia viviente y no ya en sueño…

Me encontré en uno de mis viajes almático de este juego, lo que en la teoría de la reencarnación le llaman otra “Vida”, claro con distintas “Energías” a las actuales más “Transformadas evolutivamente en octavas superiores” como dijimos anteriormente… Con que había sido de un signo astral en una vida y de otro en otras … Y entonces descubrí que por dos motivos Somos los doce -12- signos, las doce energías y no uno como se nos ha enseñado ( como muchas cosas que nos han enseñado mal… bueno en esto también…) … Primero porque cuando nacemos están Todos los Planetas rigiéndonos y no sólo el del signo que elegimos nacer… y a nivel Solar… que si es cierto que es la principal “Energía”  influyente…. Pero que los demás Arcángeles Planetas también influyen… Y el segundo motivo es por lo ya dicho en otras vidas hemos ido pasando por distintos signos y/o “Energías”… Y en esta hemos venido a completar lo que nos falta… A veces mucho, a veces poquito…

Y entonces para que te sientas identificado te contaré lo que sentía siendo uno u otro signo y tú te vas a poder ver cuáles de todos ellos tienes desarrollado y cuales te faltan desarrollar para poder ser un ser totalmente evolucionado como los grandes maestros como Jesús, Buda u otros grandes maestros que tenían los doce (12) signos desarrollados o sea tenían la gran “Energía Completa”… Por ejemplo la gran mayoría tiene entre cuatro (4) y nueve (9) signos desarrollados;  a mí me faltan desarrollar (3) tres porque tengo nueve (9) desarrollados y a la gran mayoría le falta desarrollar más de (4) cuatro … porque tienen en promedio  entre seis (6/7) y siete desarrollados… según lo descubierto en este viaje experimental de mi vida o tendría que poner vidas? ...

En resumen, te diría lo que aprendí es que en la vida que me animaba a ser la energía que había encarnado, pues era la vida que mejor la pasaba y cuándo no… era la vida que más sufría y entonces me quedaban cosas pendientes de aprender para otras y además la pasaba experimentando para otras vidas… y luego en la otra vida no recordaba muy bien toda esa experiencia y volvía a tropezar con la misma piedra… Claro que a veces empezaba a recordar por intuición, premoniciones o mi voz interna o por mi instinto de supervivencia o por mi ser interno divino o lo que fuera y empezaba a cambiar la cosa…

Bueno a continuación te contaré cómo fueron las energías principales o solares como le han llamado tradicionalmente para que tú te des cuenta más fácilmente  (aunque recuerda que somos los doce (12) signos y te vas a sentir identificado con más de uno, en cuanto empieces a leer las distintas energías… y las que no te sientas identificado, son justamente las que tienes que tratar de aprender para completarte)… Aquí vamos… Aunque antes, permíteme hacerte algunas aclaraciones.

Aclaración 1: **( Esto vale para todos los signos o energías: Desarrollado por algunas de sus energías, no solamente solar… puede ser por la luna, por su ascendente, en Aries (o cualquiera) y/o también por tener su domicilio en casa una (1)(en el caso de Aries o casa 2 en el caso de tauro y así sucesivamente)…; ya sea solar o lunar, por tener el medio cielo en Aries, tauro o…, o conjunción del sol con Marte o Venus o…, o por decanato o por su equivalente en el chino o lunar, este es un método propio y hasta he descubierto estas nueve formas de ser de un signo o de tener “desarrollada esa Energía” y estoy seguro que son doce (12) formas de serlo, pero todavía yo no he descubierto las otras tres (3)… Me ayudas…? ) puse esta aclaratoria que sirve para todos los signos. Estos son mis maestros/as Aries, Tauro o Capricornio y mediana mente Leo, quiero que me ayuden a descubrir los otros tres y medios modos de ser de una energía…

Aclaración 2 : ** (Y esto para todos los signos o Energías). Cuando me digas la fecha concreta y con su hora correspondiente y lugar de nacimiento, te podré decir el otro 96,30% si quieres... Porque mi método son 15 ítems principales y 12 más complementarios, total 27, y voy a hablar un poco de uno de ellos... y si vas a hacer tu trabajo de verte indentificado además del tuyo en algunos de los demás signos o energías  será el otro porcentaje restante... Luego hay que ver todo lo otro porque por más que lo hagas vas a incrementar muchísimo ese porcentaje del 3,70% que representa cada signo pero no vas a llegar al cien 100% porque van a estar faltando estos datos pedidos y a lo sumo podrás llegar aquí en este capítulo al 44,44% - si tuvieras los 12 desarrollado cosa dificil- lo cual es bastante. Como ves es mucho más y si consideramos los 27 items- los principales y los complementarios-  voy a hablar de menos de un 4 % y sin embargo, para la astrología predictiva tradicional esto es todo, por eso te digo que la han enseñado muy mal y lo predictivo es dinámico de cada instante y entonces tampoco tiene sentido... Por eso le han hecho perder prestigio a la astrología nombrando que eres un 1 sólo signo y aún diciéndote que tienes un ascendente y la luna porque ahí tendrían solamente 3 items y mi metodo que aquí no lo puedo exponer porque es solamente un capítulo de un libro sobre Energía, son como ya lo he mencionado 27 items y si a eso le agregamos que uno sólo de ellos es casi tan importante como esos 3 tres que han mencionado... pues aquí sólo es una muestra...Con todo mi amor en servicio... te saludo muy atentamente. Namasté... namaskar...  Ahooo... Amén…

Aclaración 3:  ** Vas a notar que a veces paso de contarte mi experiencia en forma personal a decirte a ti como era yo con esas energías y te las atribuyo a ti… Y es porque al recordar esas vidas no se hace en forma lineal como lo vemos acá… sino que todo se ve simultáneamente como si fuera un gran cuadro o un tapiz en dónde todo es Uno, todo es Una Misma experiencia experimentada por la propia psique, alma o Energía Viviente…  Somos Uno con El Todo completándose a si mismo entre todos y cada uno individualmente y comunitariamente en solidaridad Energética Viviente para expandir y evolucionar mejor la Vida… Universal y celular, individualmente y colectivamente… Como es abajo es arriba, como es adentro es afuera, como es en ti es en mi, y como es en mi es en ti...

Aries*:

*(Recuerda que aunque no seas de esta Energía lo puedes tener desarrollado lo mismo de alguna de las formas ya descriptas… y que si no la tienes Es muy recomendable que la desarrolles… Para mejorar tu  vida actual y aquí puedes saber si la tienes o la tienes que aprender y de paso puedes ver reflejados a tus seres conocidos de esta Energía).

Cuando fui de Aries: De ésta recuerdo poco porque es una de las tres (3) energías que me faltan desarrollar y debo aprender o sea que en esta vida si eres de Aries, tú eres mi “Maestro/a”…

Bueno lo que recuerdo es que es como el bebé recién nacido y como tal tiene muchísima fuerza para salir a afrontar la vida y por eso es muy impulsivo y cuando quiere algo lo quiere ya,… ya es tarde… Claro que como los bebés, cuando quieren algo, ellos lloran, la persona con Aries desarrollado cuando quiere algo lo pide en vez de llorando como el bebé, quejándose… que es el llanto del grande… Luego como es el bebé es muy creativo y a cada rato tiene ideas nuevas y otra más y otra y otra… y otra… y otra… y tiene tantas ideas que no sabe a veces cuál hacer… por eso lo que recuerdo que me ayudaba, era anotar la idea más importante de todas y tratar de enfocar en esa… pero lo mismo a veces no la terminaba a pesar que tenía mucha fuerza de voluntad, irónicamente dejaba cosas inconclusas sin terminar, porque me venían nuevas ideas… Y claro la gente le dice a Aries que por qué deja o abandona… Pero no ven que iba subiendo una montaña de cómo cinco (5)  mil metros y cuando iba por los cuatro (4) mil metros empieza a divisar una montaña , proyecto, meta u objetivo como sueño de dos (2) mil metros y deja o abandona el proyecto de cinco mil y al que le faltaban nada más que mil metros y empieza a escalar este nuevo sueño…  Y todo el mundo le dice por qué… y lo reta, y lo increpa… pero no ven que dos mil metros del nuevo sueño es más, es el doble de lo que le faltaba… ( dos  mil contra mil) y claro si lo vemos desde el punto de los 5 mil es más chico dos mil que cinco mil pero si lo vemos desde el punto de lo que le faltaba, dos mil es más que mil y como bebé y súper creativo esto está bien para él o ella con la energía de Aries…

Decía que Aries también es súper amante de la verdad… y si por algún motivo se llegara a sentir ofendido en su verdad es capaz de defenderla con uñas y dientes y hasta volverse agresivo… casi seguro que alguna vez cuando te has sentido ofendido en tu verdad, le has pegado a una pared, un escritorio o a un animal irracional o racional…o al menos se te ha salido la cadena como decimos aquí… o sea te has desequilibrado sensitivamente o emocionalmente…. Al menos una vez en tu vida… Y principalmente cuando te han atacado tu verdad... Al menos recuerdo que a mi me pasaba cuando fui Aires pero recuerda que me faltó desarrollarlo más... Y por eso te pido disculpas si así no es, pero en mis más 9.000 nueve mil casos investigados en esta presente vida así me lo han demostrado y algo que me sucedía a mi en esa vida...

También toda esta pasión… los vuelve muy buenos amantes y siempre quieren estar haciendo el amor y mandar en él… y si eres mujer, te gusta mandar… Y tú arriba. Porque tienen todos los de Aries, tanto hombre como mujeres desarrollado la parte masculina ya que Marte su regente es el símbolo del hombre…  Lo que los hace súper impulsivo y dominantes… también esto los hace Guerreros/as…  -Marte su regente es el cuchillo, la guerra, la pelea con tesón por algo…

Y para terminar lo principal es como el bebé, es el Comienzo, es el Inicio…  Por eso  eres de iniciar cosas, proyectos, amores, etc… y otros siguen esos comienzos y los terminan… Y por eso te tienes que respetar en todo esto y animarte a “comenzar” o Iniciar todo lo que se te ocurra que otros lo seguirán, tu inicia… Ponte en Acción… Inventa e inicia… luego ya va a venir Tauro que lo va a solidificar con su trabajo y paciencia… Bueno ésta sería tu energía y la de alguno que aunque no sea tradicionalmente Aries y se haya sentido identificado con ella, que quiere decir que la tiene desarrollada como expliqué al principio… Bueno es lo que recuerdo y en esta vida lo he podido comprobar como ya te dije… Te invito a seguir escalando sueños o proyectos en común en mi página Web o en mis Hangouts en vivo en conjunto con mi You Tube en dónde podrás dejar las emociones de tu verdad, ver nuestras interacciones y escuchar lo que digan tus amigos...

Tauro*:

*(Si vienes leyendo el capítulo completo obvia este paréntesis, si lees sólo este signo léelo entonces... recuerda que aunque no seas de esta Energía lo puedes tener desarrollado lo mismo de alguna de las formas ya descriptas… y que si no la tienes Es muy recomendable que la desarrolles… Para mejorar tu  vida actual y aquí puedes saber si la tienes o la tienes que aprender y de paso puedes ver reflejados a tus seres conocidos de esta Energía).

Cuando fui de Tauro, me gustaban todos los placeres físicos como las buenas comidas y bebidas y demás placeres físicos... tenía mucha fuerza de voluntad, y por saber lo que quería lograr para los demás me llamaban caprichosa (sí caprichosa por que en esa vida fui femenina) o cabeza dura... y no es que seas así ... o yo haya sido así … sino que tenía como tu tienes ahora en tu vida mucha fuerza de voluntad para lograr lo que te gusta...Y recuerda que este es el otro signo que no supe desarrollar mucho y tengo que aprenderlo en esta vida…. Recuerdo que en esa vida era muy pecaminoso tener muchos y muy buenos orgasmos y por mis sentimientos de culpa … no lo pude hacer… Y recuerda que Tauro entre otras cosas son los placeres físicos… y ahora he venido a aprender y a permitírmelo… y te aseguro que lo estoy aprendiendo muy bien … Y recuerdo que por tener el olfato físico desarrollado me gustaban los perfumes, la limpieza… Y entonces es probable que tu como tal percibes muy bien los buenos y malos olores.... y el mal olor natural como el estiércol de un corral no te hace asco… pero el olor a mugre y suciedad antinatural sí… como por ejemplo…  para tener relaciones sexuales orales la otra persona tiene que estar higienizada… limpita... por que sino sientes como un rechazo... también te gustan las cosas bellas o bonitas por tener a la venus terrestre desarrollada que es la diosa de la belleza y la armonía. Eres paciente... amante del dinero, y porque sabes que el dinero hace falta para vivir y porque eres generosa con lo material con tus seres queridos... y por que Tauro es el Dinero … o sea que cada vez que estamos usando dinero estamos siendo taurinos…  o sea que si estás leyendo esto y te está faltando el dinero… pues no tienes desarrollado a Tauro y para hacerlo….-ya sabes … a tener unos muy buenos orgasmos-… como decía todos los placeres físicos son de tauro incluido el orgasmo... o sea que debes tener unos muy buenos orgasmos... y si es en contacto con lo silvestre o naturaleza mejor... y si además es con ... bueno tú sabes... cremitas, frutitas…  etc… luego con más espacio te digo más cosas…

En síntesis resumo sobre Tauro: dinero propio, casa propia, placeres físicos, buenos chef o cocineros/as porque se les conquista o la forma de conquistar ellos a los demás es a través del estómago, invitando a comer algo o de beber algo… la limpieza, el trabajo (son muy trabajadores…) pacientes… fuerza de voluntad… bueno de a poquito te voy a mandar más...  En el libro futuro, página Web o Vídeos...para que puedas sentir más placeres físicos y ver buenos olores y escuchar el rugir de tus tripas al comer ricos sabores… y así generar más dinero y cosas sólidas con muy buenos orgasmos...

Géminis*:

De ahora en más voy a escribirte para ti… porque estos signos siguientes los tengo bien desarrollados… y puedo ser Maestro de ellos… es más debo desarrollar estas mis maestrías como tú con los signos y/o Energías que tengas desarrolladas y alumno en las que no lo tengas…

Si tienes el sol en Géminis, *(si vienes leyendo el capítulo completo obvia este paréntesis, si lees sólo este signo léelo entonces...  *( recuerda que aunque no seas de esta Energía lo puedes tener desarrollado lo mismo de alguna de las formas ya descriptas… y que si no la tienes Es muy recomendable que la desarrolles… Para mejorar tu  vida actual y aquí puedes saber si la tienes o la tienes que aprender y de paso puedes ver reflejados a tus seres conocidos de esta Energía).

Recuerdo que tenía mucha facilidad de palabra, de hablar, era muy inteligente, lo de hacer viajes cortos con la mente, con el  espíritu, el alma, el corazón y también fisicamente, era lo mio y ahora es lo tuyo, tu mente es capaz de ir y volver rapidísimamente haciendo viajes cortos a cada ratito… y capaz de hacer como 5 cosas a la vez… Tu mente va y viene a cada ratito como el mercurio…  Y recuerdo que era artesano y hacía muy alegres obras de arte y por ende tu tienes facilidad con las manos, te encanta la música, muy probable si tu educadores te lo facilitaron tienes facilidad para algunos idiomas, la música y hacer algo con las manos…

Eres Dual: que te gustan dos cosas/personas, profesión, casa, autos, etc. etc...  a la vez (día completo) O sea el día tiene la noche y el día y si eres contenido en tu totalidad te unificas, pero  si eres contenido medio día o contienen a uno sólo de tus gemelos tu ser interno te lo reclama. géminis son dos gemelos y como tal son como si fuera el día, para que se entienda el día es completo y son duales las dos partes del día ... la luz del día y la oscuridad o sombra de la noche ... y sin embargo el día es completo... cualquier geminiano/a como tu o yo... somos también Duales.... pero a la vez somos completos... Tú eres completa/o y eres Un ser completo al igual que yo... y los dos gemelos; uno es la luz del día y pide todas las cosas virtuosas, sanas, santas, buenas, luminosas, etc. etc. quiere que nos contengan con virtuosismo... Y a la vez el otro gemelo que es la noche pide que esa persona que nos ame también sea o nos de lo de la oscuridad o la noche o sea cosas más divertidas o típicas de la noches.. como sexo, música, diversión, etc. por ejemplo lo que las religiones llamaban pecado... y si lo tenemos somos leales y fieles, pero si no lo tenemos al menos nos ratoneamos o fantaseamos porque hay que darle de comer y el gusto a los Dos Gemelos... que a la vez nos hace el ser completo que somos… o sea somos Uno… Y está muy bueno que nos animemos a ser nosotros mismos y pidamos ser contenidos en nuestra dualidad que es unidad y así pasar a ser maestros de la unidad…

Capacidad de hacer varias cosas a la vez, y principalmente con la mente, vives haciendo viajes cortos rapidísimos... vas y vienes... facilidad para la comunicación, la disertaciones, para los medios de comunicación... facilidad para ser alegre y adolescente eterno...

Las virtudes o actitudes de géminis sería la inteligencia que ya dije, la alegría, la adolescencia eterna, la facilidad con las manos, el pensar muy rápido y todo el día la forma más inteligente de las cosas, el hacer como 5 cosas a la vez porque al estar regido por mercurio (cuando se ha roto un termómetro si quieres agarrar al mercurio tiende a escaparse y viajar...) que rige la Mente o la parte intelectual de las personas... y al tenerlo desarrollado viajamos con la mente de acá para allá... o sea también son los viajes cortos... viajes cortos a nivel intelectual, a nivel espiritual, a nivel emocional, a nivel orgásmico o sea a todo nivel viajes cortitos y rapiditos... (luego nuestra parte taurina son orgasmos más largos y lentos.,.. y nuestra parte escorpiana son muy intensos... pero estamos desarrollando a géminis... y en el momento que estamos siendo geminianos o desarrollando nuestra parte geminiana de este instante presente... sería así... rapidito y movidito...).

FELIZ el hombre que tenga de pareja a una geminiana por que tiene como a 5 mujeres, o la mujer que tenga a alguien que tenga desarrollado géminis por que tiene como a 5 hombres porque somos capaces ambos mujeres y hombres de hacer como 5 cosas a la vez.... también tenemos facilidad de palabra... nos gusta que nos digan cosas mientras hacemos el amor... y muy probablemente nosotros también las decimos... por que tenemos facilidad de palabra... también géminis es la comunicación por todo lo dicho anteriormente... también amamos la música... y tenemos facilidad si nos lo hemos propuesto o nos la han enseñado nuestros educadores.... también el comercio es geminiano... por la agilidad intelectual y mercurio rige al comercio y de ahí también que la mentirilla también es geminiana.... (un vendedor dice te queda de 10 y luego llegás a tu casa y decís para qué me dejé convencer...).

Y sigue siendo alegre e inteligente y si te cuesta decir “no” unifica tus Gemelos como lo hice en esa vida que te acabo de contar… Si te invitan a hacer algo o a un lugar que no quieres ir: me acuerdo que decía “En este momento no puedo o no tengo ganas de ir o hacer tal cosa, ahora te prometo que si cambio de parecer voy o lo hago y así quedaba bien conmigo mismo por mi dualidad ahora “Unificada” y con los demás y no hacía falta que le dijera si iba a ir porque ya le había dicho que no tenia ganas mostrando mi gemelo nocturno y si “Cambiaba de parecer por mi gemelo diurno iba a ir”... Lo mismo cuando me gustaba María y me empezaba a fantasear con alguna otra le decía a María que me contuviera Día completo o ser completo y se solucionaba porque María era inteligente, y cuando no lo era… Bueno lo sentía por María… A mis gemelos los dejaba contentos porque por su inteligencia me enseñaban que para ser alegre (su maestría innatas) , tenía que ser honesto conmigo mismo y con los demás ( en este caso María ya estaba avisada y como somos Amor y este es Donación y hay que donarse en dónde nos contengan tal cual somos) … Y para terminar te invito a participar a ti que tienes dones para hablar en los medios sociales en mi hangout en vivo, o interactuar en mi Página Web o en mi Videos de You Tube… para que puedas verte hablando y sentir así que desarrollas tu habilidad social y hasta escuchar los comentarios de todos tus conocidos...

Bueno por ahora nada más con amor en servicio te saludo con todo cariño ... abrazos y besos.... Namasté... Namaskar… Ahooo y saludos...

Cáncer (*):

*(Si vienes leyendo el capítulo completo obvia este paréntisis, si lees sólo este signo léelo entonces... (Recuerda que aunque no seas de esta Energía lo puedes tener desarrollado lo mismo de alguna de las formas ya descriptas… y que si no la tienes Es muy recomendable que la desarrolles… Para mejorar tu  vida actual y aquí puedes saber si la tienes o la tienes que aprender y de paso puedes ver reflejados a tus seres conocidos de esta Energía).

Lo que te puedo contar es que tenemos, de lo que recuerdo muy nítidamente a nuestra alma-psique y corazón y/o nuestros sentimientos son como una madre que tiendes a sobreproteger a todas tus relaciones, ya sean familiares, laborales, amistosas, etc. etc. También te hace que tienes un  humor cambiante y te hace RE-Activo... o sea reaccionas por cualquier cosita que te llega a los sentimientos porque eres muy sensible y esto es porque la luna influye en todos los líquidos y en el caso de los que tenemos desarrollado Cáncer de una u otra forma nos hace súper sensibles... y la luna influye en 3 líquidos principalmente... en nuestro humor, en nuestra sangre que nos hace sensibles y en nuestras glándulas lacrimales que nos hace de fácil llorar...( a no ser que haya tenido en los hombres una educación machista... pero si no, es de fácil llorar...) ... Y bueno para no ser tan sensible hay que desarrollar el polo opuesto complementario que es Capricornio y que es más frío.... también cáncer es el Hogar... y por lo tanto te debe gustar estar en tu hogar y ser hogareño... Y nuestro verdadero hogar es nuestra alma, nuestro ser completo, nuestro corazón.

Recuerdo que era lo que te voy a contar y por supuesto es muy probable que tu también debes ser muy buen cocinero/a y si no al menos se te conquista por el estómago y te gusta conquistar por el estómago... o sea que te inviten a comer o beber y tu también eres de invitar al menos algo de beber o comer... como un simple caramelo o un vaso de agua... (Seguro que algo más... pero es un decir...)... También debes ser ahorrativo.

También cáncer es la Nutrición... y si te nutres bien (no solamente con comidas... sino también con sentimientos, con los 5 sentidos... y con el alma y la mente y el espíritu...) Pero deteniéndonos solamente en la alimentación para poderlo graficar: ¿Has sufrido alguna vez de dolor de estómago, barriga, panza, gastritis o colitis...? Por mi experiencia  e investigación, la mayoría de los cancerianos y virginianos, un 80%, han sufrido de estas dolencias, y como en el fondo somos maestros de la “Nutrición” (o debemos convertirnos en uno) si no la hacemos bien, la naturaleza en forma de energías astrológicas y psíquicas, nos pasa factura. La bilogía natural de la nutrición –el metabolismo-, por medio de Cáncer y Virgo y sus órganos, el estómago y los intestinos, nos exige que seamos felices -nuestra principal responsabilidad-, y si nos tomamos muy a pecho todo, si vivimos siempre ansiosos,  comiendo a las corridas, sin darnos nuestros tiempos, seguramente presentaremos aquellos síntomas en el estómago, la digestión y la evacuación.

(Me pregunto si a ¿esto le podríamos llamar la biología de los signos astrológicos  y/o energías? Porque, así como aquí he mencionado solamente a Cáncer y Virgo he notado en todos que tienen su propia energías físicas o biológicas… y como este es solamente un capítulo de energía no quiero abundar con este tema… simplemente lo he dejado mencionado…)

Y cómo hacer... pues como todo Canceriano/a es maestro de la nutrición no queda otra que Nutrirse Bien... y esto no es sólo comer bien y sano... sino que mientras estemos comiendo lo hagamos tranquilo, masticando muy bien... (Si uno mastica 52 veces un bocado sólido se transforma en líquido o Sea que tendríamos que beber lo sólido y masticar lo líquido… Y si lo pruebas verás que todo el bolo alimenticio se transforma de sólido a líquido…) y además masajea cada pieza dental a un órgano determinado a través de la pieza dental Nº 33 que está en unión entre todas las 32 de la boca y la columna vertebral uniendo todo el sistema nervioso y masajeando a todo el organismo... Los animales comen cuando tienen hambre... y beben cuando tienen sed... nosotros lo hacemos juntos por una cuestión social...) O sea nutrirse bien es nutrirse con todos los sentidos mientras comemos no solamente por la boca (y porque está muy bien como hemos dicho...) sino también por los otros sentidos y principalmente con lo que estemos sintiendo en nuestro corazón mientras “Nos estamos Nutriendo”... Así los que tienen desarrollado en sus cartas a cáncer.... eliminarían sus dolores de panza, estómago, colitis o gastritis... además de aplicar lo de la NMG (Nueva Medicina Germánica)... esto es de mi humilde investigación en más de 9.000 casos en general de los que tienen que haber sido unos 600 Cancerianos y otros igual de Virginianos (aunque estos más bien son los intestinos... y no por la nutrición sino como dije antes por su responsabilidad mal encaminada y tomarse todo muy a pecho....).

También aprende a conocer tu estados de humor al cambiar las fases lunares... con un estudio sobre ti mismo empíricamente o científicamente y ver cómo influye cada fase lunar cada 7 días y lo vas asentando ... luna nueva tal estado de humor... luna cuarto creciente tal... luna llena tal... luna cuarto menguante tal estado de humor ya sea agresividad, romanticismo, tristeza, felicidad y verás así luego de un año de estudiarte que quizás las mismas lunas influyen muy parecido o una gran mayoría de ellas (sobre 13 lunas anuales que hayas tenido una mayoría y entonces a tu investigación sobre ti mismo/a la has vuelto científica empírica… Porque la luna influye en todos los líquidos del planeta tierra y en Cáncer por ser su regente tiene una influencia mayor en tres (3) líquidos, la sangre y eso te hace como ya dije muy sensible, luego las glándulas lacrimales lo que te hace de fácil llorar y en los estados de humor que son líquidos. Y entonces si en esta luna te va a dar por agresividad....pues ya tienes a tu bolsa de ring, a un colchón o almohadón para desahogarte o hacer caminatas fuertes o algún deporte como los deportes chinos con fuertes estados canalizadores para tu agresividad, para canalizar tu estado de humor agresivo y sacarle el mejor provecho haciendo algo agresivo para tu beneficio sin hacerte daño a ti mismo ni a los demás... ( La agresividad es una virtud, un arquero tiene que tener agresividad para llegar al ángulo del arco saltando, suelo poner otros ejemplos que lo pondré en el libro…  la violencia que hagas con tu agresividad mal encaminada es el defecto...) en otra luna te va a dar romanticismo ... entonces te preparas y para tener un romance  o escribes algo romántico y le sacas provecho a tu estado de humor... en otra te da tristeza... entonces te buscas con tiempo alguien que te consuele y una sábana para llorar y componer un disco musical triste y de nuevo le sacas provecho a tu estado de humor.. y por último otra luna te da felicidad o alegría y entonces te buscas con quién compartir tu alegría y compones alguna obra de teatro, libro, disco musical o lo que sea alegre-feliz para sacarle provecho a tu estado de humor... sea el que sea... y aceptártelo así como eres un maestro/a de la nutrición y de los estados de humores cambiantes... Por la influencia lunar...

Y recuerda que todos tenemos que desarrollar los 12 signos… y al menos “El eje de nuestro signo/energía con su polo opuesto complementario” Y que en este caso es Capricornio y en Cáncer podemos poner en vez del cangrejo como símbolo a una tortuga, un quirquincho, una mulita, o una ostra o cualquier otro animal/ bicho que tenga caparazón…  y el bichito vivo es Cáncer y la caparazón fría, dura y firme,es Capricornio…. Por el simbolismo de dureza y frialdad… entonces para tu beneficio tienes que desarrollarlo para ayudar a tu sensibilidad extrema para no ser tan reactivo/a… Te invito a nuestro hogar de mi página Web,talleres en vivo y por hangout o mi You Tube en Vivo y/o los demás medios sociales… A que como Madre puedas protegernos y aportar tus dondes alimenticios, nutrionales, maternales, ahorrativos y super sensibles con todas tus emociones a flor de piel, y pudiendo verte después en los mismos y escuchar los mentarios de los que te aman...

Leo*:

*(Recuerda que aunque no seas de esta Energía lo puedes tener desarrollado lo mismo de alguna de las formas ya descriptas… y que si no la tienes es muy recomendable que la desarrolles… para mejorar tu  vida actual y aquí puedes saber si la tienes o la tienes que aprender y de paso puedes ver reflejados a tus seres conocidos de esta Energía).

Y a ti que eres Leo, Leonina/o Eres Mi Reina, mi Rey eres una Reina Rey y como tal te gusta ser tratada/o como Reina Rey, por eso me inclino y me postro a tus pies... Recuerdo que cuando fui de Leo me gustaban estas cosas y entonces te cuento que como Reina/Rey te vives preocupando y ocupando de tu plebe simbólicamente o sea todos tus seres queridos –familia, amigos, compañeros-... en síntesis... también eres muy generosa/o y más de una vez te han pagado con monedas falsas por esto… y por esto te gusta regalar y que te regalen… También eres muy pasional y amante de las fiestas, la joda, las reuniones y más en dónde tú puedas ser el centro de la reunión o al menos pasarla muy bien como reina/rey, o en dónde tu puedas pasarla con dignidad personal o haciendo lo que sientes desde el centro de tu corazón... Y por esta razón la persona que esté contigo no tiene que ser celoso/a porque si no te quita vida almática, o sea no puedes ser tu misma/o ... También eres súper amante de la libertad... que no te digan lo que tienes que hacer porque no das bolilla,- razón, atención- a nadie... Por otro lado, eres buena actriz, actor, aunque hagas cualquier otra actividad profesional... pero tienes dones para hacerte la artista.... o el actor en la vida… o sea dicho de otra forma… te haces muy bien el actor… la actriz… en la vida, dicho con humor…

Con los hijos te llevas muy bien o muy mal no hay términos medios porque Leo son los hijos y te recomiendo que te dejes enseñar por ellos... e incluso hay un pequeño porcentaje de leoninos/as que no pueden tener hijos para aprender a desearlos intensamente... porque han venido a aprender de una u otra forma sobre los hijos… y de sus hijos… Asi es que si e estabas llevando mal con alguno de ellos, empieza a dejarte educar por ellos, aprende sus lecciones… También eres muy buen deportista por toda tu pasión… y tienes una autoestima muy elevada porque al estar regido por el Sol que es el centro de nuestro sistema te convierte en maestro de la autoestima para todos nosotros... Bueno mi Reina o Rey he hablado de un 7% tuyo, o menos de un 4% por lo ya explicado al principio con (*) antes de empezar los signos... Nos vemos en cualquier fiesta que haga dentro de mis hangouts o videos de You Tube en dónde te voy a invitar a ser mi Reina o mi Rey… y si un día tienes un comentario y/o testimonio y lo quieres dejar en mi página Web también vas a ser bienvenido/a… Y podrás sentir con mucha emoción lo visto a través de todos estos medios sociales y de paso también a participar como artista y así escucharás los comentarios de los allegados de tu plebe...

Virgo*:

*(Recuerda que aunque no seas de esta Energía lo puedes tener desarrollado lo mismo de alguna de las formas ya descriptas… y que si no la tienes Es muy recomendable que la desarrolles… Para mejorar tu  vida actual y aquí puedes saber si la tienes o la tienes que aprender y de paso puedes ver reflejados a tus seres conocidos de esta Energía).

Recuerdo de Virgo, que con su mercurio regente tienes una mente que viaja muy rápido buscando el por qué? de todo, eres analista de todo y siempre estás pensando en todo “Analizando” todo, por que el análisis es de Virgo y viendo la forma de hacer un “método” para solucionar su vida y principalmente en lo referente a la salud y en su hogar o casa aunque no seas médico y nunca lo hayas visto así, analizalo y ve que en síntesis estarías buscando el porqué y analizando todo para crear un método saludable para ti y los demás... también es el "Servicio" por lo tanto eres servicial... también es el trabajo en casa... también es la responsabilidad y el detalle... cosas que quizás los vuelve puntilloso/a y quisquilloso/a... y aquí es probable que encontremos el motivo de las migrañas y el insomnio... dolores de intestino, estómago, panza, colitis, gastritis, y es porque su energía de la responsabilidad es tomada tan a “pecho”… acá vamos con eso... primero que nada = Respons-abilidad de atrás para adelante es (H)abilidad (para) Responder y responder desde todo tu ser integral o sea con todo tu ser= espíritu, alma, psique, intelecto, emociones y cuerpo... o sea si esto que vas a hacer te hace Feliz… esa sería una habilidad para responder muy bien y estaría siendo responsable... y si esto que vas a hacer “No” te hace feliz ... sería Responsable “No” hacerlo...Y dejarlo de hacer sin ningún sentimiento de culpa y dejarlo de hacer en el mismo instante….  y tu cabeza, tu panza, estómago y tu ser puntilloso y tu ser quisquilloso están hablando de eso... porque toda tu biología y tu cuerpo y hasta tu alma-psique… están hecho a imagen y semejanza del universo y de la energía y como tal te avisan que No estás siendo responsable en el verdadero sentido de la Responsabilidad = ser... Es la primera de todas las responsabilidades... El ser Feliz, y tu Ser-completo lo tiene Re-Claro y como no nos han enseñado así, generalmente nos han dicho que ser responsable es hacer esto y lo otro y lo de más allá y “No” hacer esto y lo otro... que esto no se hace … no se toca… no se dice y etc.. etc... Pues nuestro cuerpo, nuestra alma y nuestra biología la tiene Re-Clara a aquella definición explicada más arriba y nos avisa... que estamos haciendo mal las cosas... de ahora en más pregúntate... estoy siendo feliz?... pues si la respuesta es no... No tengas más sentimiento de culpa y directamente no lo hagas más... a lo que “No” te hace feliz... Y verás que difícilmente sufras más de ser puntilloso/a, quisquilloso/a y de tener dolores de estómago, panza, gastritis, colitis y hasta dolores de cabeza e insomnio…. Porque estarías  siendo honesto/a contigo mismo/a y con el universo por su reflejo del polvo de estrella que somos…  (Aclaro que los dolores de cabeza suelen suceder por estar sanándote de algo también y que cuando eso pasa… se forman pequeños o grandes edemas cerebrales… hay que tratar que no sean grandes en la medida de lo posible… (porque con los grandes se corre el riesgo de muerte)… y con los chicos que pasan muy frecuente no pasa nada, simplemente te estás sanando… al igual que cuando te lastimas cualquier parte de tu cuerpo y supura agüita, pues eso son pequeños edemas (exceso de fluido)… bueno cuando nos estamos  sanando de algo en el cerebro también se junta agua o líquido que se llaman edema y si resuelves rápido, como los animales los problemas o el estrés, pues los edemas son chiquitos que no pasa nada pero si nos demoramos toda una vida en resolver nuestra vida y la resolvemos corremos riesgo de morir de un edema cerebral por la dimensión de la sanación inversamente proporcional al tiempo transcurrido desde que empezó el proceso. Una vez que el conflicto ha sido resuelto, la lesión cerebral -junto con la psiquis y el órgano- también entran en la fase curativa. Como con cualquier herida que está siendo reparada, se desarrolla un edema para proporcionar protección del tejido neural en recuperación. En un escaneo cerebral, los cambios son claramente notables: los agudos anillos del objetivo se sumergen en el edema y aparecen ahora borrosas, indistinguibles y oscuras. A la altura de la fase curativa, cuando el edema cerebral ha alcanzado su máximo tamaño, el cerebro acciona un breve y fuerte empuje que expele el edema, que es llamada la “Crisis Epileptoide”. Todo esto último de los “Edemas” está sacado de la Nueva Medicina Germánica del Doctor -Futuro premio Nobel múltiple- (15 aproximados por tantos aportes todavía no reconocidos por el sistema de la enfermedad pública, perdón de la salud pública) Dr. en Medicina, Teólogo, Físico, Embriólogo, Biólogo e inventor y creo que algunos estudios en Psiquiatría el Dr. Ryde Geerd Hamer…

Y por eso hay que resolver rápido, como los animales salvajes, nuestros problemas emocionales porque si lo dejamos mucho tiempo corremos riesgo que al resolverlo nos dé un edema grande y quedar con el edema cerebral “grande”, ahora no hay que tener miedo porque es un proceso natural de “Sanación”, lo que quiero acentuar es que no hay que quedarse pegado al problema porque mientras más se demore, el proceso biológico como ya dije es inversamente proporcional y se corre riesgo y por eso esta Nueva Medicina Germánica es la mejor Medicina “Preventiva”… y esto es para todos los signos… una exhortación a fluir con la vida para resolver muy rápido y sin ataduras nuestros problemas… Y además otras investigaciones de otros médicos y que van en la misma linea y es el cómo funcionan las células (Cuanticamente y de acuerdo al ambiente) y además la física tradicional basada en Newton no reconoce la “Energía, esa parte invisible, las señales electromegnéticas de nuestro propio cuerpo, de nuestas mismas células y de toda nuestra “Biología”. Y si estuviste toda una vida con un problema quizá sea inteligente seguir sin resolverlo y convertirte en admirador de tu problema para seguir viviendo en paz… Pero vuelvo a repetir mejor cambiar de ambiente rápido y resolverlo Ahora mismo… Feliz cumple instante eterno y fluir con la vida... Bueno queda claro que los dolores de cabeza a nivel psicológico es por sentimientos de culpas y por entender mal lo que es ser responsable… y los dolores de cabeza a nivel biológico son estos últimos explicados… y que es común a cualquier signo y energía… y los primeros aunque es predominante de virgo por ser la energía maestra de la responsabilidad… También es común a cualquier signo/energía… Te invito que a crees junto a mi y nuestro equipo algún método saludable para dar más sabiduría a la humanidad en mi Página Web y/o en los canales de You Tube o Hangouts en vivo y que veas tus resultados con mucha emoción al escuchar los comentarios de tus seres queridos responsables y hacer las críticas constructivas al respecto… Muchas Gracias por tus aportes...

Libra*:

*(Recuerda que aunque no seas de esta Energía lo puedes tener desarrollado lo mismo de alguna de las formas ya descriptas… y que si no la tienes Es muy recomendable que la desarrolles… Para mejorar tu  vida actual y aquí puedes saber si la tienes o la tienes que aprender y de paso puedes ver reflejados a tus seres conocidos de esta Energía).

Libra mi signo solar, en esta vida. Bueno los Librianos somos muy amantes de la justicia y del equilibrio y a raíz de eso nos han dicho indecisos … y a decir verdad, a veces lo somos, pero en la mayoría de las veces en que nos lo dijeron estábamos sopesando en la balanza de la justicia la opción “A” con la “B” o “C” … y hasta algunas otras opciones más… y todo ese tiempo que para nosotros pasa por amor a la justicia, mientras sopesábamos tal o cual decisión … nos dicen indecisos… pues veo que son rótulos negativos que como tantos que hemos venido viendo la cultura tradicional nos han puesto. Y si cuando nos decidimos luego de mucho tiempo por alguna opción y al comentarla con un ser querido o alguien y nos  hacen ver que estamos cometiendo una injusticia con la opción que hemos rechazado… pues volvemos a  rebobinar todo, todo de vuelta…  Ahora cuando ya llegamos a esa decisión es muy bien meditada y con seguridad que ya ahí, somos muy bien decididos… y si un Libriano/a te dice esto es así…  es porque lo ha sopesado tantas veces… que ahora ya si No  le queda dudas…  O sea que la virtud natural de Libra es que somos amantes de la Justicia y a veces indecisos… pero no siempre que nos llamaron o nos creímos así, lo estábamos siendo…

También somos amantes de la Armonía… Todos los ruidos molestos nos hacen cosquilla y hasta a veces nos hace como una violencia interior o al menos actúa como una basurita en el espíritu… como por ejemplo el ruido del cuchillo por el plato, la uña al pasarla por un vidrio, la gotita de agua del surtidor o canilla, cuando te estás quedando dormido, los chirridos-ruidos de las puertas, el ruido que hace el  escape libre de la motocicletas, y es probable que hayas enderezado cuadros, o sacar pelusas, o hilos de la ropa en más de una ocasión y nos han dicho “Hincha” por eso… y no lo somos… sino que somos amantes de la Armonía…

También somos amantes de la Belleza… Y principalmente de la belleza celeste o filosófica, espiritual, emocional, mental, del arte, porque estamos regido por la Venus celeste y por supuesto que también de la belleza física, aunque esta última sea más de tauro por estar regida por la Venus Terrestre… de todas formas a los dos signos les gusta los dos tipos de belleza, claro que predominando más la suya propia… Así que sabiendo esto si te toca una pareja celosa, que no te deja mirar ,sentir y escuchar las bellezas caminantes al compás de su caminar, pues es un problema de ella, pues porque si tú eres amante de la belleza y en esta vida decidiste usar la energía de Libra… Tienes que usarla y además el amor es donarte en lo que tú eres…y la otra persona tiene que aceptarte tal cual eres… porque ella misma también se tiene que donar en lo que es y es amor también, porque todos somos eso: Amor y respetarnos en nuestras dignidades y sino ¿para qué la quieres al lado tuyo? sino te acepta tal cuál eres?...

También eres uno de los cuatro 4 signos líderes y cardinales…  Por lo tanto tienes una personalidad de líder y fuerte… Bueno con esto por ahora suficiente…  luego en el libro te seguiré explicando más… como posibles distraídos, como cómodos (estos dos rótulos negativos que la sociedad le han puesto y para mí no es así pero aquí es sólo un esbozo y en mi futuro libro o página Web  los desarrollaré con sus energías positiva o Natural que es la que hace descansar y relajarse en el propio ser y esto es lo que da “Energía”) sociables, y mucho más… que somos los librianos… Y por ello te invito a que me sigas en mis hangouts en vivo o en You Tube para que puedas verte reflejado, y sentir todas la emociones celestes de felicidad, paz , amornía, sociabilización, armonía y belleza con tu liderazgo al sentir lo que te dicen tus conocidos al verte compartir nuestras sabidurías pacíficas...

Escorpio*:

*(Recuerda que aunque no seas de esta Energía lo puedes tener desarrollado lo mismo de alguna de las formas ya descriptas… y que si no la tienes Es muy recomendable que la desarrolles… Para mejorar tu  vida actual y aquí puedes saber si la tienes o la tienes que aprender y de paso puedes ver reflejados a tus seres conocidos de esta Energía).

Mi Sol lo tengo en Libra, pero en Casa 8 lo que me hace muy  Escorpiano por mi domicilio solar y por lo tanto tengo una muy grande influencia… Hay 3 tipos de Escorpios, aunque hay que hacer la aclaración que suelen fluctuar entre un estado y otro, (yo fluctúo mucho entre el 1º y el 3º) y  son: 1º) El diurno que predomina por su generosidad bien administrada por su amor y resurge y trasmuta todo, antes las ofensas como el ave fénix de las cenizas luego de perdonar; 2º) está el escorpión nocturno que no descansa hasta atrapar a la víctima e inyectarle su veneno y el 3º) que es una mezcla de los dos primeros y quiere perdonar y no puede y quiere atrapar a la víctima y tampoco puede y entonces ese mismo veneno se lo va inyectando a sí mismo y se ponen por lo general en víctimas y terminan por enfermarse (mi madre era de este 3º tipo). Hay que trasmutar este estado… y hay muchas formas de hacerlo (en los talleres presenciales que doy les ayudo a hacerlo…)

También Escorpio es el sexo y la sexualidad y entonces… esa característica da que eres muy sexual, muy pasional y en esta energía se podría decir que tienen el sexo siempre en la cabeza… bueno y en otros lados dicho con un poco de humor …

Escorpio es también el símbolo de la muerte, la resurrección y de la trasmutación… Y debido a ello, haz empezado varias veces de cero (0), en distintas áreas de tu vida (familiar, laboral, domiciliaria, amatoria, etc. etc.) Y luego resurges como el ave fénix de las cenizas, y además nos han enseñado que hay una sola muerte y lo primero que hacemos cuando venimos al planeta es inspirar y lo último, cuando nos vamos, es expirar… y durante nuestra vida hemos respirado muchísimas veces… lo que quiere decir que hemos muerto y resucitado a nivel de respiración muchas veces… luego las células se mueren millones por día y renacen otras tantas….  También lo que comemos, luego cuando vamos al baño lo evacuamos, lo estamos trasmutando…  Sino lo haríamos, moriríamos reventados como un sapo… o sea que hay que animarse a morir a cada instante también para poder vivir el feliz cumple instante de cada instante porque si no nos quedamos pegado al instante pasado… pues no podemos resucitar a este instante o sea Vivirlo plenamente si todavía estamos adherido al instante anterior….  Y recuerda que si tu ser interno te dice que ya tienes que morir a alguna parte o área de tu vida, hazlo de inmediato porque si no la vida te lo pedirá y será más fuerte o desgastante o con mayor pérdida de energías, en cambio si lo haces ahí no más… pues ganarás en Energías vitales y como resucitado-vivo- pues podrás empezar una nueva vida… Una de tantas…

También eres muy generoso/a y que por ponerte en el lugar de los demás te han pagado con monedas falsas más de una vez... o te han usado…  y luego reaccionas como expliqué al principio de esta energía en alguno de los tres tipos de energías escorpianas o fluctúas entre ellas. Lo que te sugiero es que tienes que aprender a administrar tu generosidad para que no te produzca rencor que es otra de las cosas que te suele pasar, a no ser que seas del primer tipo de los tres explicados…  si fueras de los otros dos tipos, te lo sugiero que primero antes dar algo te preguntes si en el caso que no te lo devolvieran o te pagaran mal, ¿te dolería?, pues entonces en esos casos “No” des nada, o negocias esa generosidad en apariencia hasta llegar a un punto de equilibrio entre el dar y la no afectación de la moneda falsa …

También tienes una mirada muy penetrante y eres el último en sacar la mirada de una conversación y sueles usar por esto a veces anteojos ahumados…. Y con tu mirada a veces haz dominado a algún animal como por ejemplo a los perros…  Luego la seguimos en la página Web o en el libro y así me cuentas de tus aventuras pasionales y tus renacimientos con toda tus emociones, guardadas y viendo la forma de trasmutar toda tu vida y resurgir una vez más escuchando lo que dicen de ti al meterles el dedo en la llaga con tus dichos en mi público selecto de mis hangouts o You Tube, te voy a estar esperando… y muchas gracias…

Sagitario*:

*(Recuerda que aunque no seas de esta Energía lo puedes tener desarrollado lo mismo de alguna de las formas ya descriptas… y que si no la tienes Es muy recomendable que la desarrolles… Para mejorar tu  vida actual y aquí puedes saber si la tienes o la tienes que aprender y de paso puedes ver reflejados a tus seres conocidos de esta Energía).

Sagitario: Mi Medio Cielo lo tengo en sagitario lo que hace que esa sea una de mis misiones-vocaciones en el planeta tierra -hay otras formas más de sacar la misión-vocación de la persona, aunque esta es una de las principales- y además mi regente por mi ascendente en Piscis es Júpiter lo que me hace muy Jupiteriano que a su vez es regente de Sagitario… o sea que soy muy Sagitariano a pesar que por el sol en forma tradicional soy Libriano…

Sagitario es la sabiduría superior y rige los saberes universitario porque la primera universidad que hubo fue del centauro regente… Por su sabiduría… porque además es la fe, el optimismo, y la verdadera religión…  Porque Sagitario es viajes al Exterior ya sea mental, espiritual, emocional, psíquicamente o físicamente… todo lo externo o exterior…  y como tal el Religarme (como religión que deberían haber tantas como ADN o personas hay) desde mi corazón y mi alma en un viaje hacia el exterior de este instante presente hacia el prójimo o lo próximo circundante ya sea un ser humano, una flor, un animal, un río en cascada, un mineral o simplemente el planeta tierra o Gaia inteligente y sintiente y como mi templo de mi religación-religión… de cada instante… y entonces así en cada instante estaría frente a un dios o diosa Viva … o una gran amor… de cada instante y así podría ser muy feliz, sano, próspero y amoroso… y así cumplir con mi lema de …¡¡¡¡ Feliz Cumple Instante Eterno…!!!

También por su fe y su religación (hacer religión interior) suele sacar “su” sabiduría de cualquier situación o cosa… de una simple reunión o al leer el diario o escuchar una canción o un programa televisivo o video por You Tube…  o parecido al dios google que todo lo sabe… y estaría muy elevado entre los más sabio de los libros de Amazon… y en Wikipedia tendría una de las mejores definiciones…

También es la energía de la buena suerte o del éxito…  Entonces estoy seguro que cuando te has equivocado como cualquier ser humano, con esta buena suerte a partir de una equivocación te han acontecido cosas buenas (no siempre … pero en la mayoría de las veces…) y  cuando has tenido un problema,… no sabes cómo ni de dónde … pero te ha aparecido la solución … también en forma  general… y esto  nos hace ser a veces el payaso de las reuniones como mis risas y chistes del instante… y que estoy seguro que a Capricornio o a los Búfalo (sinónimo de Capricornio ) no les va a gustar mucho…  Porque un dicho jupiteriano, planeta de la expansión y de todo lo grande… y riesgos… como el ser aventurero tanto en lo deportivo de alto riesgo, como aventureros en el amor… y tiene un dicho representativo… “El que no arriesga no gana” y luego viene una octava superior del signo siguiente de Capricornio y Dice:  “Cero (0) Riesgo”, por su frialdad y ser frío como el suelo y tener los pies bien enraizado en la tierra…

La otra energía es ser espontáneo conjuntamente con algunos otros por ejemplo Acuario y el Tigre en el chino, géminis, Leo, Aries… Bueno Sagitario es también muy pasional porque de todos los fuegos es el más abrazador…. Porque, sería la braza… Leo la llama y Aries la chispa, iniciadora… O sea de los fuegos es el más profundo…  También es muy crítico,  la crítica en los signos occidentales o según el sol la tienen dos signos, uno es virgo y está puesta para que la crítica que haga sea para crear un método saludable luego de haber analizado todo y luego está la crítica en Sagitario que está puesta para que el proyecto que critique tenga éxito porque ellos saben del éxito por su buena suerte o influencia benefactora de Júpiter  su regente. (Y también está la crítica en el horóscopo chino en la rata y está puesta para que el proyecto que critique sea inteligente o sea hacer lo máximo con el menor esfuerzo)… Bueno la seguimos luego en el libro o la página Web  con más y así puedes sentir las emociones aventurescas de los hangouts en vivo o luego por You Tube y me comentas tus sabidurías y así podemos dar más cosas juntos al mundo y ver cómo reaccionan tus seguidores al escucharte contándome tus lecciones sabias que aprendiste luego de estas tus enseñanzas de tu alma y tu vida en todos tus viajes Jupiterianos de buenas suerte y éxitos conjunto… asociémonos y recorramos el mundo con nuestros libros y/o capítulos sabios…

Capricornio *:

*(Recuerda que aunque no seas de esta Energía lo puedes tener desarrollado lo mismo de alguna de las formas ya descriptas… y que si no la tienes Es muy recomendable que la desarrolles… Para mejorar tu  vida actual y aquí puedes saber si la tienes o la tienes que aprender y de paso puedes ver reflejados a tus seres conocidos de esta Energía).

Capricornio (este es uno de los signo que más me falta desarrollar al igual que Aries y Tauro… así que serias mi maestro/a y yo sería maestro tuyo en los que tengo desarrollado (9)...) Ya escribí algo de Capricornio después de cáncer  que es el Eje de polos opuestos complementarios entre ellos.

Capricorniana/o... Eres amante de la naturaleza, de la familia, del padre, de los abuelos, de tu propia ley, de tener mucha fuerza de voluntad para lograr lo que te propones, porque tienes enfoque y a raíz de eso te han dicho más de una vez caprichoso/a, cabeza dura o testarudo/a, pero tu virtud natural es saber lo que quieres y tener fuerza de voluntad  y enfoque para lograrlo… en cuanto a tu profesión , es muy probable que la tengas clara cuál es porque entre otras muchas cosas capricornio es la profesión… Te hace un poco más fría/o porque capricornio es el suelo, y el mismo tiene que ser frío para soportar la presión de que lo pise un gordo, un flaco, un culto o un ignorante, un abstemio o un borracho, un nacional o un extranjero, un pelado o un peludo, uno que lo besa reverencialmente y otro que hace alguna de sus necesidades fisiológicas… etc. etc. Y luego de soportar tanta presión y para eso tiene que ser frío, de ahí sale el cristal y el diamante que también son de capricornio… y así nos enseña a todos que para lograr la profesión y reconocimiento hay que ser perseverante y soportar las presiones… y a desarrollar la paciencia… como cruzar las arenas de un desierto que también es de Capricornio… También Capricornio es toda la tradición, la autoridad, la ley, tu propia ley, y por eso eres respetuoso de todo aquello que sea jerárquico… (Presidente/a, gobernador/a, intendente/a, jefe, policía, gendarmería, Autoridades nacionales y provinciales como entes controladores… de inspecciones…) Y como jerarquía también eres un padre por tu capricornio.... tu tipo de amor Paterno Ideal condicional: o sea yo te doy tal cosa si haces tal cosa... porque tienes al amor tipo paterno de Capricornio y el materno ideal incondicional es de Cáncer =siempre estás... Si eres mujer  por ejemplo, tienes un tipo de amor incondicional de madre ideal como si fueras de Cáncer (aunque no lo seas pero por el hecho de ser mujer, femenina) que siempre estás... Y como Capricorniana tienes un tipo de amor condicional de un amor ideal paterno, ¡Te doy esto si tu me das aquello!. Y si eres hombre capricorniano tienes muy desarrollado o doblemente por ser hombre y capricorniano este último tipo de amor… o sea el de padre ideal y condicional de dar siempre y cuando se lo ganen o por algo a cambio…

Si llegaras a tener alergia de piel o dolores de huesos: tienes que regular tus momentos en contacto con la naturaleza... por ejemplo, un labrador del campo que está mucho en contacto con la naturaleza o un oficinista que está muy poco, tienen que aprender a regular sus extremos y sus tiempos en contacto con la naturaleza porque si no la misma le pasa la factura…

También eres el tiempo, así que seguro que eres cumplidor de los mismos, y los compromisos horarios… y acá nos das una lección porque el tiempo como tal no existe fuera de nosotros, y toda la eternidad pasa toda por un instante… Lo mejor o lo peor que nos pasó en la vida… Nos lo pasó en un instante… y entonces al tiempo no lo podemos manejar, pero lo que si podemos hacer es disfrutarlo y para eso con tu frialdad y tu “Enfoque” para lograr el objetivo de Vida, sabes lo Importante en vez de lo urgente y te dedicas a hacer eso con placer… y nos da un lección a todos… y así el poder cumplir con el…¡¡¡feliz cumple instante  eterno…!!! Que es mi lema predilecto…

Y por todo esto eres el que más enseñas a  Poner los pies sobre la tierra  en una octava superior a las otras tierras… y en esto son mis maestros … Gracias… muchas gracias…

Y te invito a que seas el que hagas respetar el orden, las leyes, los tiempos y que nos ayude a lograr nuestras metas de publicar en nuestras páginas Web y hacer los programas de nuestros hangouts y videos de You Tube y con tu amor al trabajo nos haga emocionar viéndote participar como toda una familia y escucharnos a todos mientras damos nuestras experiencias de vida… te invito Señor/a formalmente...

Acuario *:

*(Recuerda que aunque no seas de esta Energía lo puedes tener desarrollado lo mismo de alguna de las formas ya descriptas… y que si no la tienes Es muy recomendable que la desarrolles… Para mejorar tu  vida actual y aquí puedes saber si la tienes o la tienes que aprender y de paso puedes ver reflejados a tus seres conocidos de esta Energía).

Bueno si tienes al sol en casa 11, o el sol en Acuario o eres tigre en el horóscopo chino como yo y todas las otras formas explicadas al principio: te hace acuariano/a también: o sea que eres muy amante de la libertad, que no te digan lo que tienes que hacer porque no le vas a dar Bolilla a nadie, hacer caso o no nos gusta que nos manden... También eres amante de la verdad, y si hay algo que te molesta es la hipocresía, la mentira, toda mi vida me dedique a desterrarlas a ambas. También eres Audaz, si te gusta algo te largas a la pileta de una (a no ser que tengas mucha tierra en tu carta) sin pensarlo mucho. Eres Extremista, eres de hacerlo o no hacerlo, no tienes términos medios, noche día, principio-fin, Blanco negro, etc. etc. También eres Revolucionario, tu forma de pensar va más adelantado que lo que piensan los demás, lo que pensabas hace un tiempo, empieza a suceder ahora... por ejemplo, somos de andar adelantado como esto de la NMG -Nueva Medicina Germánica- y que a su fundador lo han metido preso por decir que el cáncer como enfermedad se puede sanar de forma natural y sin drogas respetando sólo el proceso biológico natural y demostrado científicamente a través de TAC (Tomografías computadas) y lleva más de 40.000 casos de cáncer evolucionados a lo que le llaman salud… (Ni la enfermedad ni la salud existen, lo que existe es un proceso natural biológico que se regula por si mismo homeostáticamente. La muerte es en esencia la extinción del proceso homeostático)  y en vez de darle un premio Nobel, lo meten preso… Y así como decir que la verdadera religión es la Actitud Sagitariana, el de religarse con el mundo exterior de corazón a corazón,  como defender la verdad y la paz… Cómo el descubrir todo lo que está debajo de las alfombras que durante mucho tiempo lo han ido tapando y ahora en esta nuestra era se destapa y sale a la luz esas mentiras… y otras cosas... y  a veces nos hemos comido un garrón... Como decir hace más de 30 treinta años que la verdadera economía está dentro de cada uno y luego el libro y la película “el secreto” lo hizo famoso… pero en aquel entonces me decían que estaba loco… hoy lo dicen todos… o casi todos… Como decir ahora que vamos hacia un gobierno mundial unificado en dónde van a caer los límites y barreras fronterizas que no dejen Unificar a todo el planeta… porque somos uno y en dónde las redes y los grupos puedan moverse a voluntad… y cada uno con Su Verdad… Y recuerden que las eras duran 2160 años y recién comenzamos esta bendita era de Acuario.

Noble como niño grande, aclarando que el niño en realidad es de Leo, pero como es el opuesto complementario y  los extremos se juntan y además lo que quiero decir es desde el punto de vista, que eres trasparente como niño o sea poniendo el acento más en la trasparencia que en el niño y eso te hace decir lo que piensas y por lo tanto te hace frontal y eso alguna vez te ha traído problemas... Y niño grande porque por eso de que eres transparente y crees que los demás lo son también, y nos (digo nos porque también tengo desarrollado a acuario triplemente por mi año, mi luna y su domicilio en casa 11) han vendido un buzón en más de una ocasión o somos muy ingenuos... creemos en todo… pero lo bueno que ahora ya estamos entrando en forma definitiva en la era de Acuario y que son 2160 años y recién llevamos aproximadamente 60 … y recién se está desmalezando para poner los cimientos de la misma… evidentemente la casa totalmente hecha de acuario todavía no está… pero vamos en camino… y el dicho de la era de Piscis … “Yo creo y como creo co-creo” … se transforma en la era de Acuario… “En yo sé” .Y saber no desde el conocimiento intelectual… Sino el Saberlo desde todo el ser… Sentirlo que lo sé y por ende respetarme en todo mi ser porque todo mi ser lo “Sabe”… y seguirlo por ende… y porque estoy seguro que lo se…  Y entonces Co-creo desde ahí, desde todo mi ser porque es él el que “Sabe”…

Bueno también somos buenos para trabajar en grupos... y con los amigos... porque  acuario son los grupos y los amigos... también es la era de la "Tecnología" ... así de alguna manera en nuestra vida algo de tecnología hay... también es la era de la Verdadera tradición... o sea ir a las fuentes de las cosas... por ejemplo... que esté bien respetar la propia Biología... y no lo que dice la tradiciones religiosas, políticas, Económicas o científicas…  o sociales de lo que está bien o mal.... que no existe  lo bueno y lo malo sino que existe lo que existe y lo que Es... a que volvamos a vivir en comunidades en dónde al padre se le decía tío porque no se sabía quién era el padre y así los niños son mejores educados por una multitud  que viven en comunidad o grupo o redes Contenedoras y no solamente por dos personas... como vivían los indígenas-nativos, los gitanos... y muchas comunidades... el sexo tántrico....en grupos... Y porque la verdadera familia es la humanidad… Bueno para todo eso tenemos virtudes... y nos gusta... O sea volver a las raíces de la raza humana elevada al reino celestial, aunque ya aquí en la tierra como si fuera el cielo…  Hacia eso vamos… si ya se, me van a decir que estoy loco… bueno lo bueno es que el que se reconoce que está loco no está nada loco… Quizás estén más locos los que hacen juicios, comparan o sacan conclusiones y no dejan ser al ser que está dentro de cada uno … Y hablando de eso, todos tenemos momentitos de locura y por eso no deberían existir más los neuropsiquiátricos como el Dr. Hamer propone en su NMG -Nueva Medicina Germánica- y sus constelaciones… pero todo esto es material para otros libros… simplemente lo he querido mencionar al comienzo de esta bendita era de Acuario…

Te invito Amigo a que formemos un grupo o varios en donde defendamos la verdad, la libertad de expresión y de vivir el amor de la vida mientras sea amor y vida qué más da!!! y me ayude a formar en mi página Web grupos tecnológicos que ayuden al gran grupo que es la humanidad y veamos como generamos sensaciones revolucionarias de paz, al escuchar sólo nuestros corazones en una onda energética verdadera de amor por nosotros mismos y al amarnos y aceptarnos tal cual somos poder amar a cada uno como tal cuál es… porque te se que aceptas a los demás tal cuál son… y te gustaría que hicieran lo mismo contigo y no te vendieran un buzón… bueno acá estoy para contenerte… y así sigues creyendo en la vida y en ti mismo y en nosotros que queremos adelantarnos con nuestras revolución de sabiduría y verdad de esta bendita de Acuario… Participa en mis hangout en vivo e invita difundiendo los videos de You Tube con nuestras extremistas ideas revolucionarias y como niños/as jugando en esta era porque el lobo empieza a desaparecer gracias a nuestras valentías…!!! Te espero, acompáñame que juntos somos más y somos UNO...

Piscis * :

*(Recuerda que aunque no seas de esta Energía lo puedes tener desarrollado lo mismo de alguna de las formas ya descriptas… y que si no la tienes Es muy recomendable que la desarrolles… Para mejorar tu  vida actual y aquí puedes saber si la tienes o la tienes que aprender y de paso puedes ver reflejados a tus seres conocidos de esta Energía).

Piscis (tengo el ascendente en piscis o sea que lo que he venido a aprender es a ser pisciano, mi futuro y mi cuerpo y mi personalidad también es pisciana, pero como dicen que pasado los 40 aproximadamente o sea lo que se le llamaba antes madurez o algo así … ya en estos momentos soy más pisciano que libriano…) Piscis es el mar, el océano, el universo, el cosmos, es Dios… o sea todo lo que sea inconmensurable y por ende nos hace que los que tenemos desarrollado a Piscis no solemos tener límites, podemos estar haciendo una o varias cosas y pasamos de una a otra cosa con mucha facilidad… y también por esto somos amantes de la libertad… También Dios es omnipotente… creemos que todo lo podemos… pero no podemos nada… pero a la vez podemos mucho… También Dios es omnisciente o sea que todo lo sabe y nosotros también… pero sólo sé que no se nada y a la vez algo sabemos…  y  como Dios es la espiritualidad y nos gusta estar en soledad (no en forma permanente… pero sí en nuestros momentos)… También como Dios somos muy compasivos y debido a esto somos como esponjas que vienen los demás y nos cuentas sus miserias y es como si nosotros en nuestra alma pisciana en su inconsciente colectivo almático ya hubiéramos pasado por los otros 11 signos y entonces hemos aprendido a lidiar con ese tipo de problema, de miseria, que nos vienen a contar… somos muy buenos escuchas… ahora justamente por esto que somos esponjas y buenos escuchas… nos tenemos que proteger con nuestra espiritualidad y nuestros momentos de soledad para poder descargar a nuestra madre tierra y a la vez recargar energías con nuestra espiritualidad …

También como El Mar, el Océano… nos encanta el agua y esto es otra cosa que nos centra… aunque sea sentir correr el agua del surtidor… y si fuéramos al mar, río, lago, canal o simplemente una acequia… nos centra…. Evidentemente que todo el mar completo y los océanos es símbolo pisciano, el fondo del mar o las cloacas es de escorpio por su poder de ver más allá de las aguas turbias y meter el dedo en la llaga y ser muy buenos psiquiatras, psicólogos, y cirujanos… (Estos últimos juntos con Géminis, estos por la facilidad y maestría con sus manos… y los Escorpianos por su precisión de rayo láser… Por su intuición súper desarrollada…) y la superficie del mar o los lagos, ríos o aguas tranquilas como símbolos de Cáncer-…

Somos muy sensibles y de fácil llorar… y nuestra sensibilidad espiritual nos hace creativos, compasivos como dije recién y muy serviciales (esto es del eje opuesto que es virgo, pero por complementariedad  e influencia de esto mismo, solemos serlo también…)

También Piscis son los pies y entonces nos gustan los calzados… y son los pies porque como el primer signo que es Aries es la Cabeza y como niño recién nacido sale a la vida por la cabeza… Los pies son Dios y es así para aprender a caminar la tierra como si fuera el cielo y así tener “alas en los pies”, “amor al caminar”, aunque recordando que tenemos que poner los pies sobre la tierra y así estar anclados entre el cielo y la tierra... Y animarnos a caminar como como células divinas o dioses que somos…

Bueno estas son las partes altas de piscis… y las bajas son 3: como no tenemos límites… Acá en el planeta tierra hay límites (ley de la gravedad por ejemplo) y leyes (capricornio) y si uno no las respeta… 1) La cárcel también es pisciana (y con todas estas cosas de piscis bajo no se quiere decir que las personas piscianas tienen estas energías bajas… Sino que cualquier persona sea del signo que sea si no pudo desarrollar todas las energías y no desarrolla su parte pisciana (Alta Espiritualidad) corre riesgo de caer en las partes bajas…  Y esto vale para todos los signos o sea que tenemos que aprender a desarrollar las 12 energías y más aún en sus partes altas para no caer en las partes bajas de las mismas energías al no tenerlas desarrolladas… Se podrían poner muchos ejemplos y demostraciones pero esto es sólo un capítulo de un libro de Energías y he querido sólo mencionar los tipos de energías que podemos manejar si nos desarrollamos o no… Luego en mi página web o próximo libro lo ampliaré o en los hangouts en vivo o por You Tube…

Piscis También son los sueños, el humo, las nubes, el inconsciente y todo lo que esté como en una nebulosa… (La vuelta anterior de Neptuno –demora unos 165 años aproximadamente-se descubrió el formol y luego la anestesia… ahora se podrían profetizar varias cosas nebulosas que se van a trasparentar por la era de acuario … Y de ahí la segunda 2ª parte baja de esta Alta…. Sería: Cuando te fumas algo como los artistas o un compositor musical para inspirarse, está bueno y la droga, el humo, el volar en sueño dijimos que es de Piscis…Pero si te pasas y te vuelves drogadicto y adicto en forma permanente… 2) Pues el Loquero o neurosiquíatrico es Pisciano también…

3) Y por último, dijimos que por ser  espiritual nos gusta estar a solas en nuestros tiempos…  bueno si no te animas a estar sólo contigo mismo… 3-te vas a mover por el afuera  y el afuera te vas a estresar como si tuvieras una mochila de plomo que te quita energías y eso te va a enfermar y entonces vas a ir a parar al Hospital que también es pisciano. En cambio si vibras alto y te animas a estar contigo mismo/a en tus tiempos… Eso es una mochila de Plumas que te da Alas para andar por las nubes, pero ahora con los pies sobre la tierra ya en estos tiempos…

Bueno con piscis que viviendo todos nuestra parte espiritual divina y compasiva  podemos mejorar mucho nuestras vidas aunque no seamos piscianos nos tenemos que animar a vivirlo… y con un baño de agua y salir a caminar nuestra hermosa madre Gaia/tierra como si fuera el cielo… Eso sólo nos va a llenar de energías y si le agregamos un poquito de cada una de las demás energías… pues estaremos viviendo muy energéticamente con muy buena prosperidad, amorosamente y fluyendo con la vida de forma biológicamente con lo que le llaman salud… Y así podremos vivir con actos felices… y cumpliendo mi lema predilecto…¡¡¡ Feliz cumple instante eterno…!!! y les recomiendo a todos/as que como las energías son justamente eso, energía pura, y no existen energías positivas o negativas (claro que hace falta los dos polos para que ande) y entonces cuando te sientas con poca energías vuélvete pisciano por un rato y se espiritual y vincúlate con tus emociones más lindas que tuvistes en tu vida y velas ahí dentro tuyo, siéntelas vívamente y luego escucha a tu corazón y sale cantando una canción que escuches a vivir tu vida renovada por tu espiritualidad… siéntete en tu espíritu y toda tu dimensión universal…

Y a todos/as los/as invito a que nos sigamos reuniendo ya sea en nuestras páginas web, Hangouts, o videos You Tube… Somos UNO… somos un ser espiritual energético vital...

Acá se terminó mi capítulo… Aunque cuando al principio pidieron colaboración para hablar de Energía hice este trabajo de abajo sobre energías en los 3 grandes dioses de esta era… Google, Wikipedia y Amazon  y cómo estamos hablando de las energías en los diositos que somos cada uno de nosotros si nos respetamos la generamos y si no nos respetamos la transformamos en algo que tendremos que dejar atrás para evolucionar…  Nada se pierde… Todo se transforma…  así que si estás sufriendo… anímate a ser tú mismo/a O a transformarte… Claro mucho más fácil al ser tú mismo/a...

Con todo mi amor en servicio te saludo muy atentamente.  Con toda mi energía trasformadora para ti y exhortándote a que seas el dios/a que eres…  te dejo mis cariños, besos y abrazos…. y todos estos saludos que expresan lo que mi alma, corazón y todo mi ser quiere decirte en estos momentos y me inclino ante ti diciendote… :  Namaste… (dice la historia que al encontrarse Einstein con Gandhi el científico le preguntó cuál era el significado del gesto que hacía y diciendo Namasté y Gandhi contestó: Yo honro el lugar en ti en el cual el universo se detiene, yo honro el lugar en ti el cual es de amor, de verdad, de luz y de paz. Cuando tú estás en ese lugar en ti, y yo estoy en ese lugar en mi, “Somos UNO”...  Namaskar… ( Puede traducirse en síntesis como "Yo saludo a la Conciencia Suprema que está dentro de ti con toda la pureza de mi mente y con toda la sinceridad y el amor de mi corazón". También puede traducirse simplemente como "Saludo a la divinidad que hay en ti". Idealmente, al saludar con esta palabra, las manos se juntan, se inclina la cabeza, las manos juntas se dirigen a la altura de la frente (centro de la consciencia) y bajan hasta la altura del corazón. No confundir con Namasté…) ... Aho… ( del idioma Dakota es un saludo. El significado de esta expresión es: "Por Todas Mis Relaciones" o lo que es lo mismo "Todos Estamos Relacionados".Tiene mucho mas valor que el significado traducido, es un sentimiento, un agradecimiento, es algo sagrado… Se usa en ceremonias sagradas, al finalizar el turno de palabra o para asentir lo que se esta diciendo...Al igual que en otras culturas o religiones se usa Amén, Salom, La Paz sea contigo...Un abrazo.Bendiciones…) … Aloha… (Es de origen Hawaiano y utilizado para saludar y bendecir a los visitantes, que se podría traducir como belleza, paz, disfrute, o bienaventurado seas. Es de motivación que se expresa a través de la alegría, la cortesía, la simpatía y la razonabilidad, serenidad, sensualidad y un sano orgullo y en su tradición  se considera que la motivación “Aloha” cura el espíritu y el cuerpo y contagia Felicidad”)... Amén ...(¡¡¡Es una partícula hebraica intraducible por su riqueza y una aproximación sería: Deseo fervientemente con todo mi corazón y mi alma y todo mi ser, que así sea, estoy segurísimo que así es , será y que ya está hecho, tengo tanta certeza que no tengo ni un ápice de duda !!! )... Shalom... ( Es una palabra hebrea que significa “paz” o “bienestar”. Puede referirse tanto a la paz entre dos partes -especialmente entre el hombre y Dios o entre dos países) como tamibén a una paz inteior, calma o tranquilidad de un individuo. Se utiliza también como fórmula de saludo, equivalente a “hola” o “adiós”)... Salom ...(la paz esté contigo en síntesis es una expresión Musulmana)...Todos estos saludos son Energías de mi y del Universo y de todo nuestro grupo de nuestro libro hacia ti … bendiciones y que puedas ser el dios que eres… anímate que lo tienes todo dentro de ti para serlo y deja de buscarlo fuera tuyo…  Tu eres polvo de estrellas y si te animas a ser la Estrella que eres los demás que te andamos buscando te vamos a encontrar y vamos a tener todos abundancia con el encuentro y en cambio si no te animas a ser la nota musical que eres y la estrella que sólo tu puedes tocar y brillar, los demás te vamos a andar buscando y al no encontrarte vamos a padecer miserias junto a ti… Por eso anímate porque todo el universo somos UNO… y Gracias por ello y por atreverte a leerme… y leernos… y nos gustaría ahora leerte a ti con tus comentarios… en todos los medios informados a lo largo del libro...

Héctor Luis González

3 - Nuestra Esencia es Energía

Por Luz Nelly Suárez Bonilla

Aprende a Cuidarla, Administrarla y Mejorarla.

Evita los contaminantes emocionales y permite que se purifique y se potencie.

El Origen

Somos los seres humanos, un cuerpo de energía que se inicia cuando dos seres  se juntan producto de su amor, por lo menos eso es lo que se desea, nutridos por esta poderosa fuerza, el ovario receptor con energía perfecta es fecundado por el esperma que trae también su perfecta energía; se inicia una nueva vida, imprime en esta energía perfecta, pura sin principio ni fin.

Así somos creados, como todo en la naturaleza, las plantas, los animales, los ríos, los mares, las montañas, los planetas, las galaxias, todo, es una energía perfecta producto de la grandiosa inteligencia creadora, esa fuente perfecta que no escatimó nada al momento de replicarse por todo el universo, algunos le llaman  Dios, otros fuente, finalmente  esa perfecta Energía no le importa cómo le llamen, porque sabe que existe y por tanto como a las demás obras su nombre es lo de menos.

Nunca veremos a un perro enojado por ser perro ¿o sí? menos a una rosa queriendo ser azucena, o viceversa, el árbol es, igual que la montaña, los que existen y se  aceptan, no están para probar su existencia, su energía perfecta fluye y nos regocijan con su sombra, sus frutos, su belleza, son energía perfecta.

A los humanos, además de esa perfecta energía, se nos entregó una parte del poder creador de la fuente misma, tenemos pensamientos, lenguaje, un cerebro con muchas interconexiones energéticas que nos permiten crear todo tipo de pensamientos, que son el origen de la creación total, luego viene la palabra, en la biblia Judea cristiana dice: “ Y Dios dijo...” es de entender que la palabra crea y somos producto de esa creación. Tenemos el privilegio maravilloso de ser creadores, de lo contrario seríamos al igual que los demás seres de la naturaleza. Lo cual podría en algunos casos ser ventajoso.

Hemos sido obsequiados con capacidades únicas,  y además  podemos  hacer muchas creaciones nuevas para retribuir a nuestro creador, Tenemos en nuestro cerebro contacto directo entre nuestra fuente y cada uno de nosotros, sólo que en la actualidad ha sido casi atrofiada, es la maravillosa glándula pineal. Nacemos con todo el equipo para ser  tan poderosos como seamos capaces de admitirlo, creerlo y vivirlo.

Los primeros hombres tenían la oportunidad de aprender a manejar sus poderes recibidos de la fuente de creación, pero no supieron manejar ese poder, la tarea no era fácil, tenemos todo para ser poderosos. Pero tenemos un EGO, el cual, es regido por la mente y es producto de la “educación” que recibimos de niños. Y cuando pongo en comillas, el término, es porque estoy de acuerdo con un escritor mexicano al que admiro mucho, Don Miguel Ruiz, cuando dice: “lo que llaman educación, es una cruel domesticación”.

La mente es el acopio de toda la información que recibimos desde antes del nacimiento y que grava en todos los humanos hasta los 7 años,  allí se forja nuestra personalidad, que es regida por el EGO, es en esa tierna etapa cuando tomamos decisiones producto del conocimiento que hemos aprendido. Y es desde antes del nacimiento, que estamos percibiendo el entorno y gravando información importantísima y fundamental para el resto de nuestras vidas.

Desde el momento de nuestra concepción, la energía poderosa que llevamos en cada uno de nosotros fluye, pero también desde el vientre materno, estamos  recopilando información, el cerebro humano es lo primero que se desarrolla una vez concebido un nuevo ser y a las 3 semanas el corazón regulador principal de la vibración del alma.  ¿Por qué? Porque allí viene la energía vital e inicia el proceso de reunir conocimiento.  Por esa razón  a las madres en gestación se les recomienda rodearlas de amor, tranquilidad y condiciones que provean al feto un ambiente adecuado para sentir que su presencia es bienvenida y apreciada por todo su entorno, principalmente por la madre. De ahí que los hijos deseados y  planeados, nacen con una ventaja energética sobre los que no.

Es por esta razón que la concepción de un nuevo ser  debe ser producto de un acto de amor puro y sincero, más que del impulso violento del llamado hormonal, lo que algunos llaman lujuria. Ya que esto desde el inicio genera angustia, ansiedad, miedo, dolor y la mayoría de las veces, rechazo de la madre que debe llevar en su vientre al nuevo ser. La revolución sexual nos ha retrasado la misión de sacar a relucir nuestro poderío. ¿Cuántos de nosotros somos productos de un acto meramente fisiológico desprovisto de cualquier sentimiento?

Tenemos un nuevo ser viviendo en el vientre de su madre, se inicia la programación mental que va a ser quien domine el EGO de este bebé, entonces esa energía perfecta empieza a ser contaminada, ya que al recibir información en algunos casos disonante, le impide desarrollar su potencial, este ser nuevo está probablemente recibiendo temor, rechazo, angustia, miedo, dolor, preocupación, etc. Todo lo que hacen a diario las personas para demeritar esa energía perfecta y bella, como la de una estrella, por algo Carl Sagan lo afirmó “somos polvo de estrellas”, en su libro Cosmos.

Antes de nacer ya estamos desperdiciando nuestra esencia y permitiendo que con ello olvidemos la perfección de la fuente de creación que origino nuestra vida y la de cada uno de los seres que habitamos este mundo.

La Caída

La primera gran tragedia sucedió cuando nos enseñaron de dualidad, caímos de ese estado de energía perfecta al mundo cruel del EGO, en el momento que decidimos dividir nuestra energía en dos bandos que no tienen tregua, la separación entre bien y mal,  algo que nos convenció que hay que ser bueno, para no ser malo.

Lo más cruel de todo es que, los que se auto denominaron Jueces, nos pusieron en la posición de buenos o malos según su conveniencia, por tanto es una acomodada etiqueta producto de la sed insaciable del ser por un poder que buscamos en el exterior y que siempre ha vivido en cada humano, desde el inicio hasta ahora.

Cuando nos dividimos en bandos de dualidad, creamos la dualidad en nosotros mismos, pero la escondemos soterradamente, por miedo a que el mundo descubra lo que consideramos y juzgamos malo en cada uno de nosotros. Pero ¿cómo no juzgar? si desde que fuimos concebidos estamos oyendo juicios constantes, nos enseñan también que cuando crecemos no necesitamos que otra persona nos juzgue, nos encargamos solos de ser nuestro más fuerte Juez.

Nos volvemos tan adictos al juicio, que todo a nuestro alrededor lo tenemos que juzgar y clasificar en cada uno de los dos bandos aprendidos. Bueno y malo, alto y bajo, blanco y negro, frío y caliente, etc. podrían salir muchas páginas sólo de ejemplos de dualidad tan aprendidos y aceptados por el paradigma de la sociedad, que puede parecer hasta escandaloso para algunos que se diga que es un simple invento. Por eso la caída de nuestra energía perfecta sucede cuando sentimos que somos divididos en diferentes seres y olvidamos que venimos de la misma fuente. Ese es el primer concepto para asimilar y dejar la costumbre aprendida de etiquetar todo.

Ejemplos Extraordinarios

Ahora es importante mencionar a un ser de Luz y Amor que dividió la historia de la humanidad en dos, que vino a la tierra a enseñar la forma de hacer las cosas, de desarrollar nuestra energía creadora al máximo, lo llamaron Jesús, en la poca información veraz que se consigue y no hablo de la biblia, ya que los evangelios escogidos fueron escritos años después de su paso por la tierra. La ciencia ha descubierto, por fortuna, evangelios como el de Tomas, Judas Iscariote, María Magdalena, etc. que nos permiten  hacer un perfil de aquel maravilloso hombre.  Y se puede ver que enseñó del amor, la verdad, la justicia y sobre todo, la paz.  Un ser que nació con su energía creadora inicial perfecta, su madre en el vientre le llevó sin temor convencida que era el hijo de Dios, no le creyó a la dualidad y por eso logró dejar un legado maravilloso a la humanidad.

No juzgó a nadie y utilizó su energía de manera perfecta para hacer cosas como sanar enfermos, caminar sobre las aguas, controlar los elementos y resucitar su cuerpo. Sus extraordinarios hechos lo hicieron único y merecedor de admiración, amor y devoción. Sin embargo, también de interpretaciones acomodadas a la conveniencia de los que vieron, en sus hechos, una oportunidad de atraer adeptos.

Así que si vemos a ese maravilloso maestro como un guía que vino a mostrarnos el camino para lograr retornar a la fuente y ser a imagen y semejanza del creador.  Entonces, como el legado de Jesús es un poco disperso, acomodado y confuso,  en mucha de la información que tenemos hoy, es importante entender cómo desperdiciamos nuestra energía perfecta y por lo tanto, nos volvemos incapaces de  desarrollar nuestro poder para reclamar con honestidad el privilegio de ser tan poderosos como nuestra fuente.

Se Puede Lograr

La forma perfecta de armonizar nuestro ser, empieza en el entender no como un simple proceso mental, si no interiorizar con todo nuestro ser y no estoy hablando solamente del ser mental, emocional y físico, hablo de cada célula que compone nuestro cuerpo. Interiorizar que nuestra energía vital, es parte de la energía de la fuente de creación. Una vez asimilado esto, reconocer que hemos sido engañados a través de la mente y que nuestros actos, en su mayoría son dirigidos por el EGO que quiere encajar en el mundo exterior. Ese que nos conmina a requerir aprobación, a recibir felicitaciones o simplemente a no ser castigados o rechazados. Ese que nos valora por la marca de nuestro auto o el cupo de la tarjeta de crédito. El mismo que nos estimula a dañar nuestro cuerpo con sustancias que lo intoxican, que nos pide que consumamos lo que ni siquiera requerimos para ser parecidos a la modelo que nos muestran en los comerciales de todo tipo. Todo eso que nos impide valorar al prójimo por el solo hecho de compartir el planeta. Ese mismo que se inventó la palabra estrés, como consecuencia de intentar ser el estereotipo exterior que nos muestran con un toque de exclusividad y grandeza. El EGO (Estúpido Gigante Obnubilado)

Nuestra energía se consume cada vez que nos comparamos con el del lado y vemos que no hemos alcanzado lo mismo, cuando creemos que porque nuestra cuenta bancaria no tiene las cifras que debería tener, o cuando nuestra figura en el espejo no es la misma del que vemos en el anuncio de zapatos o cremas para la piel. Una competencia estúpida porque al final lo que cuenta es la esencia de nuestro aprendizaje y lograr recordar quiénes somos y la razón de nuestra misión en la tierra.

Es nuestro reto distraernos de todos los estímulos externos y concentrarnos en nosotros en nuestra energía perfecta con la que fuimos dotados al venir a la tierra; si logramos recordar que hemos venido muchas veces, pero sin cumplir el objetivo inicial de recordar y ser cómo fuimos creados, entonces nos centraríamos en atender nuestro archivo personal creado desde la concepción hasta hoy y pediríamos a nuestro guía interior, que nos permita entrar en contacto con la energía divina que nos ha traído aquí.

Para eso debemos despojarnos primero de todo lo que nos contamina a diario que nos genera ceguera espiritual, nos impide ver nuestra grandeza y el privilegio de estar aquí para desarrollar el poder perfecto que hemos traído con nosotros a lo largo de cada encarnación.

Tu Energía

Para encontrarse con la energía perfecta del inicio, es importante tener claro cómo la entregamos, desperdiciamos o contaminamos, este es un trabajo personal, que sólo se puede realizar cuando las personas están dispuestas a hacerlo, no es algo que otra pueda imponer, generalmente se hace cuando la evaluación del resultado de una fracción de vida no está de acuerdo a las expectativas creadas por nosotros.

Esas expectativas que nos forjaron desde la infancia con términos como: “Estudie para que sea alguien en la vida” ya nacimos siendo alguien, tal vez el aprendizaje nos permite obtener una forma de ganar el sustento que requiere la vida. Esto es consecuencia del paradigma mundial fomentado por cientos de años de TENER- HACER- SER.

La frustración de la mayoría mundial radica en esto, porque nacimos SIENDO, pero vivimos HACIENDO para TENER.

¿Es disonante verdad?

¿No valemos si somos, pero si valemos cuando tenemos?

¿Y entonces qué pasó con la energía perfecta del origen?

¿Qué paso con la información que teníamos en nuestra alma eterna?,

¿Qué paso con el poder que recibimos desde momento mismo de la creación?

Tal vez cuando en la concepción prendimos nuestra grabadora mental, oímos a nuestros padres discutir por esa nueva vida que venía, ¿cómo, no están felices, yo vengo a ser parte de sus vidas? debe ser la pregunta inicial, pero si ¿soy luz divina y perfección y en este lugar no soy bienvenido/a?

El primer bloque de información para ese nuevo ser es negativo totalmente, ya que el sentimiento de paz, plenitud alegría y amor, tiene su primer agente contaminante, rechazo y dolor, se graba en la mente. No ha nacido, pero ya está desaprobado.  Ya se creó la primera necesidad innecesaria, deseo de agradar a otros.

Posteriormente, la madre acelera su corazón pues, en su interior, el miedo ante la situación económica, la incertidumbre de cómo alimentar, vestir, educar a esa nueva vida, confusión absoluta y letal.  Además que no soy bienvenido/a, soy ya un problema de algo que se necesita para que yo sobreviva y que ellos llaman dinero. Este nuevo ser ya siente la carencia y conoce el miedo porque, al parecer, su existencia es incierta. ¿Te parece familiar este relato?

Luego su madre le dice que de todas maneras sentir que su vida crece en ella, es alentador y un motivo de alegría; bueno, al menos alguien se alegra, un poco.  Otro bloque de información con algo de positivismo. Si nos fijamos bien hasta ahora no llevamos sino tres pensamientos, pero el cerebro humano produce alrededor de 64.000 pensamientos por día, y estos pensamientos generan emociones,  así estamos bombardeando al nuevo ser durante las 40 semanas de gestación de una cantidad de información que va a ser importante para el resto de su vida. Así mismo, hemos sido bombardeados cada uno de nosotros.

Esto es el inicio de la cadena de aprendizaje que todos hemos tenido en el comienzo de esta vida, sumada a la que acumulamos posteriormente, lo que probablemente ha sido un almacén de datos que tiene registros valiosos para nuestra supervivencia hasta ahora. ¿Pero qué tan cierto es esto? Toda esa información es acorde a la energía del origen o habrá sido parte de que olvidamos nuestra perfección y grandeza. Claro allí hay datos importantes, como respirar, que es la necesidad primordial de un ser viviente.

En nuestro almacén de datos personales, creamos defensas para las situaciones que hemos buscado como producto del programa propio que escribimos en la infancia y que aunque no sean de lo mejor, fueron  el recurso utilizado para protegernos y sobrevivir. Y que seguimos usando para convencernos que esas decisiones de niños son la verdad, lo que los Coaches llamamos creencias limitantes.

Cuando hemos aprendido la estrategia de supervivencia, también hemos desarrollado patrones que son nuestra armadura para enfrentar al mundo y toda su cantidad de formas de hacer que olvidemos que somos perfectos. Esos patrones nos defienden del entorno, pero no siempre nos mantienen adecuado nuestro cuerpo energético. Nos nublan la visión propia, nos hacen dudar de nuestro gran potencial y nos hacen vivir en automático,  tan sólo sal a una calle transitada de tu comunidad y ve al pasar las personas cómo caminan, su postura, su celeridad, su manera de ver sin observar. Estamos rodeados de seres tan o más perdidos en su propia realidad y lejanos de su esencia perfecta, sólo buscando la oportunidad perfecta de TENER, estamos rodeados de personas que olvidaron SER, pero que sin duda están HACIENDO lo mejor posible.

Desarrollamos ira, odio, agresividad, rencor, angustia,  culpa, miedo, rechazo por nosotros mismos, vergüenza, mentira, desprecio, venganza, codicia, impotencia, resentimiento, envidia,  etc. Contra otros o contra nosotros mismos. Y estos son los agentes contaminantes y desperdicio más poderoso que existen.

Lo más increíble de esto es que esos sentimientos nacen con la guía de nuestros padres o cuidadores, pues un niño imita a quien considera su héroe o súper héroe,  los que generalmente son las personas a cargo, padres, abuelos, tíos, o quien haga sus veces. Es por eso que a la humanidad le cuesta mucho un cambio evolutivo, que requiere con urgencia; al lograr que los niños sean educados en un paradigma distinto, tendrían valiosas herramientas para ser adultos con una apreciación diferente de la vida y de su energía, se convertirían en seres extraordinarios.

Veamos en una breve historia cómo es la incidencia de tal enseñanza:

Un hombre y su esposa salen de paseo  un sábado en la tarde, a visitar los abuelos, no importa cuáles, de sus hijos;  van en su automóvil  deben tomar el tráfico y recorrer una distancia de unos 80 kmts. En el trayecto se encuentran con gran cantidad de vehículos en el camino, y la movilización es muy lenta, los hijos en la parte trasera del auto, juegan y cantan, deciden voltearse para contar los carros que logran ver detrás del de su padre, eso hacen los niños, se distraen y son felices, ellos mantienen perfecta energía.  En la parte delantera del automóvil sucede todo lo contrario, el hombre protesta porque lo hicieron salir de su casa, él quería ver el juego de futbol, y la esposa contrariada discute porque el señor no quiere pasar momentos en familia, la discusión se acalora, y el tráfico prácticamente está detenido.  El hombre increpa a su mujer, pues no es justo trabaja toda la semana, aguanta un jefe absolutamente insoportable, debe recorrer en el trafico más de 3 horas al día entre ir y venir del trabajo, además siempre pretende su esposa que llegue a jugar con los hijos, él suficiente tiene con llevar dinero para alimentarlos y educarlos, bien costoso que le ha salido los gastos escolares de Juan y Daniela sus hijos de 8 y 6 años respectivamente, y apenas inician su vida escolar, imagina cuánto tendrá que soportar de esto mismo para que sus hijos terminen una carrera y él pueda alivianar su carga,  si bien es cierto su esposa también aporta a la economía del hogar, él siente que el lleva la mayor carga y se lo hace saber a ella. Por su parte la esposa, indignada por la actitud y la queja de su marido, le pide que sea algo equilibrado tal vez no de la mejor manera, ella además de trabajar todo el día, unas horas en una oficina y en la tarde al cuidado de los hijos y su  casa, un trabajo que claramente no es apreciado y valorado, en este punto los esposos  ya han recordado todas las ofensas y disgustos que han sufrido por sacar su familia adelante; decisión tomada al calor del romanticismo y sin realizar una planeación asertiva de su acuerdo familiar. Por fortuna, Juan y Daniela, van inmersos en sus juegos y la novedad que ven en los autos de atrás o en el peatón que cruzó la calle con su perro, en los arboles al lado de la vía, son risas y diversión, que terminan bruscamente, cuando su padre en un acto de furia, les grita ¡cállense, que no me dejan concentrar en la vía…! ¿el tráfico está lento?

Bueno esta escena, que deseo no sea muy cotidiana, es una muestra de cómo logramos desgastar nuestra energía y contaminarla. Pero es muy fácil evitar esto.

1.                    Si no quiere hacer algo, no lo haga, exprese decente y abiertamente sus deseos y gustos: “no quiero salir quiero ver el futbol”.

2.                   Priorice sus opciones, y hágaselas saber a quienes le rodean: “quiero que los niños vean a sus abuelos una vez cada mes”.

3.                   Consensé las situaciones de familia que considera son importantes para todos, puede ser que en vez de salir a visitar a sus familiares, les invite a su casa y vean juntos el futbol, mientras los hijos juegan en el parque cercano o en el lugar de la casa destinado para tal fin.

4.                   Su familia es una elección de amor, no la vuelva su carga y no se convierta en su verdugo.

5.                   Si bien es cierto sus necesidades e intereses son importantes para usted, tenga en cuenta que las personas que le rodean también tienen deseos, por lo tanto, no los agreda priorizando sólo su interés.

6.                   Cuando usted se siente agobiado/a por quienes le rodean, debe revisar en su interior, ya que ese malestar es algo que nace de su desequilibrio energético, nada de lo que nos sucede es culpa del exterior.

7.                   Olvide la culpa, es una palabra que se inventó alguien para quitarle la libertad a los demás, no somos culpables de absolutamente nada, lo que sí somos, es responsables de las decisiones y los actos que realizamos a diario. Cuando vivimos en culpa, somos efecto de algo externo, cuando vivimos en responsabilidad, tomamos el control de nuestras decisiones y somos causa de nuestros resultados.

Pero más allá de estas sugerencias, también es importante tener en cuenta que,  cuando algo molesta del exterior, es una forma en la que nuestra mente manifiesta la inconformidad con nosotros mismos, con nuestro interior; es como si nos moviéramos en un mundo donde los espejos son las personas con las que interactuamos a diario. Sobre todo aquellas que nos generan rechazo, dificultad y molestia, pues estas nos están mostrando  una parte de nosotros mismos que nos empeñamos en ocultar y negar que esté ahí.  Entre más fuerte la negación y el rechazo, es más profundo el parecido con nosotros mismos; lo que rechazo de TÍ, es lo que urge trabajar en MÍ.

Cuando nos molestamos con alguien por algo que hace o deja de hacer, hemos dejado se ser ese ser perfecto que nació, procedemos a poner nuestro poder y expectativas fuera de nosotros mismos, como en la escena de arriba, se le da poder al tráfico complicado, para tener mal genio y agredir a quienes se ama.  Una posibilidad distinta habría sido escuchar música de  nuestro gusto o de la familia y por qué no, hasta unirse al juego de los niños.

Es más útil ahorrarse la discusión innecesaria, en nuestro ejemplo, porque sólo generó dolor al ser que más protesto e inició la situación de molestia, y a los de su entorno, el tráfico no cambia por esto, pero si se creó un momento desagradable, dañó su vida, y la de su familia, causó dolor y ese dolor, a la postre,desencadena más malestar interior; pero ¿era necesario?

Cuando algo externo se utiliza como excusa para causar explosiones energéticas desgastantes, como la ira, además contamina su vida, se aleja de la perfección divina que lleva en su interior y, lo más cruel, de todo se convierte en adicto/a al sufrimiento, el de la persona y su entorno. Convirtiendo la vida de estas personas en un esquema llamado VICTIMA-VICTIMARIO. En otras palabras, me hacen daño y lo devuelvo.  ¿Familiarizados con esto?

La madre teresa de Calcuta, santa de la Iglesia Católica, tenía una frase que me parece maravillosa, “los mejores maestros, los niños”; bueno, en nuestra escena anterior hay una gran muestra de ello,  los niños no se fastidiaron por el tráfico, decidieron divertirse, ser libres y felices, como debe ser cualquier humano que ha mantenido su energía en perfecto estado o ha aprendido a no desgastarse por lo que sucede a su alrededor.

Si llueve, algunas personas se molestan por la humedad, pero un ser con la energía en equilibrio y perfección entiende que la lluvia es necesaria para regar los campos y purificar un poco el aire.

Estamos tan acostumbrados a vivir en guerra con el mundo que nos rodea que permitimos un desgaste increíble de esa maravillosa energía vital, que nos aleja de nuestra esencia y nos contamina la vida.

Hay personas que necesitan tener a su alrededor otras, para humillarles, pisotearles, gritarles y maltratarles todo el día, y estas personas viven en un continuo conflicto interior, pues con sus actos no se sienten mejor, por el contrario se llenan de más odio interior, contra ellos mismos, y lo exteriorizan contra los demás. Para estas personas debe ser muy frustrante vivir con ellos mismos, porque su diálogo mental está en contravía de lo que quieren ser, generalmente estas son personas que requieren de reconocimiento y aceptación y creen, erróneamente, que siendo fuertes, agresivos y hasta groseros con los demás, están siendo mejores personas. Si conoce a alguien así, envíele amor desde su corazón, esto es lo mejor que puede hacer para no contaminar su energía y mostrar una perfecta acción, aunque la otra persona ni se dé por aludida, su interior se mantendrá apacible.

Contaminantes

Así como el aire es contaminado por los gases tóxicos que salen de las fábricas, automóviles y demás, nuestra energía es contaminada a tal punto que la oscurecemos, atrayendo a nuestro cuerpo males que por supuesto no queremos.  Todas las enfermedades que padecemos como seres humanos, son producto de la contaminación que ha sufrido nuestra energía perfecta.

¿Cuáles son los principales contaminantes? Pues los pensamientos negativos, esos que nos han acompañado desde nuestra concepción y que hemos alimentado con los años y se convierten en la realidad que hemos construido producto de ellos.

Así que como productos de tanto pensamiento negativo a cerca de nosotros mismos, nuestra mente y nuestro EGO, han reproducido agentes que reafirman esos mismos nocivos hábitos.

El miedo; el rey de los contaminantes, pues de este se derivan otros, es como el petróleo, él tiene sus derivados, este se instala en el subconsciente y se vuelve nuestro director de vida, crece con los años y con las experiencias, se hace imparable en la edad adulta y nos esclaviza a discreción,  es nuestro Juez y verdugo, vive allí como un vigía y cuando intentamos traspasar su resguardo, nos ataca con facilidad si se lo permitimos, ese tirano atrae a nuestras mentes, escenas de terribles posibilidades y nos presenta escenarios malévolos, para convencernos que si intentamos algo distinto, vamos a tener serios apuros,  bueno ese miedo es tu otro yo así de fuerte puede ser, te ataca constantemente para que le permitas mantenerle en control, el miedo entre más años es más grande, y la única forma de neutralizando es con dedicación y constancia, realizando cada día hazañas nuevas e impensables, el miedo no se va del todo de nuestras vidas, y siempre intentará dominarnos y mantenernos dormidos viviendo en automático, para él seguirnos dominando, así que es con amor y convencimiento que somos poderosos que lograremos dormir nuestros miedos y con esfuerzo atreviéndonos a hacer nuestros sueños realidad, eso es lo más acertado y retador para lograr los milagros que esperas en la vida.

La culpa; este es un contaminante que puede hacer exitosamente la vida de una persona infernal, la culpa nos ha sido presentada por algunas religiones, nos educan para sentirnos culpables, y aprendemos desde muy niños a culpar a otros por lo que nos sucede, la culpa mata en dosis diarias y pequeñas, porque  cargamos culpa todo el tiempo y permanentemente revivimos las culpas que hemos cargado y nos castigamos una y otra vez. Este contaminante es tan poderoso que hasta cargamos con culpas de otros y lo consideramos válido para alcanzar favores de ese Dios que nos presentaron distante y castigador. La culpa es una ilusión mal sana, deja de culpar y culparte, combate con esto asumiendo responsabilidad sobre lo que requiera que así sea y perdonándote y perdonando por lo que no sea posible.

La rabia, ira, enojo; es el mismo contaminante pero con diferentes intensidades, de tal manera que es como una cámara de tortura de diferente intensidad, este es el contaminante que más pronto descubrimos en la primera infancia, y viene aumentando con los años, se alimenta de otros contaminantes, por lo que es potenciado con el tiempo ya que el cúmulo de contaminación y miedo, a ser ignorados, a ser descubiertos, a que se note lo vulnerable que somos,  la ira es una de las  expresiones de inseguridad y temor que “evita” que los demás se den cuenta de lo grande que es nuestro miedo.  Si lo que produce este contaminante son situaciones externas, esto significa que hemos puesto nuestro máximo poder en lo que sucede alrededor y nos hemos alejado por completo de nuestra maravillosa esencia. ¿Cómo hacer que se mengue y desaparezca de la vida? muy fácil, evaluando en el momento que sucede algo que dispara este contaminante si es tan importante que merezca invertir tu energía, cuerpo, mente y vida.  Pero además entrando en conexión con tu interior, recordando que en todo lo que te rodea habita la esencia divina de nuestro creador.

Cada vez que un suceso externo, nos aleja de nuestra paz interior, es mayor, estamos desgastando y contaminando nuestra energía de tal manera que se convierte, en enfermedades y muerte.

La mentira; esta nace del miedo, generalmente al castigo, en la infancia y en la edad adulta ya es una especialización en el comportamiento de las personas,  es un mecanismo maligno de defensa, porque la mentira a la primera persona que afecta es a quien la creó, la mentira contamina tanto la energía perfecta, que se convierte además en nuestro gran verdugo, el sentimiento se profundiza con la edad y las mentiras también, probar decir la verdad una vez y sentir la satisfacción de hacerlo, es una gran forma de aislar este contaminante.

La envidia; es un contaminante letal, producida por inseguridad y miedo, este contaminante daña no sólo nuestra vida, al sentirnos inferior que otra persona, tal vez por su éxito, por su belleza, o por la facilidad con la que hace de sus relaciones interpersonales algo mágico, en muchas oportunidades, hasta le hacemos daño a la persona o personas a las que envidiamos, porque creemos que esto nos va a mejorar nuestro sentimiento, sinembargo eso sólo aumenta la inconformidad, porque envidiar a otro ser, cuando todos hemos recibido los mismos dones, la misma energía y el mismo origen? Combate la Envidia en tu vida, aprendiendo a reconocerte como el ser maravilloso que eres y que puedes volver a ser. Y aleja tal veneno de ti, pero sobre todo no vivas sintiéndote menos que otra persona porque eso conduce directo a la envidia si eres una persona proclive a tal contaminante.

Celos; estos no son sólo con la pareja, los hermanos sienten celos de que el cariño de sus padres sea menor o mayor para alguno de sus hijos, es una expresión del miedo a no ser aprobados o suficientemente queridos, esto lo genera nuestro subconsciente desde el temor al rechazo, se vuelve una bomba de tiempo en la edad adulta, se potencia este contaminante y los celos ya no son juego de niños, pueden causar muertos y daños irreparables, lo más cruel del tema es que algunas personas creen que si su pareja lo/a cela, es porque realmente le ama, lo más alejado de la esencia del amor, porque los celos son miedo a no ser suficientes para las personas y hacen que nos convirtamos, en una persona inaguantable, y generamos en los que más queremos que busquen la mejor manera de alejarse. Esto se puede solucionar al empezar a ver que somos seres magníficos, nacimos con las mismas posibilidades. Recordando además que no somos dueños de nadie, por lo tanto quienes no quieren estar a nuestro lado deben partir y debemos permitirles partir, dejando así libre el camino para que venga alguien que si lo quiera compartir con nosotros.

Odio; uno de los contaminantes más agresivos y destructivos, odiar es tan malo como grande sea ese sentimiento, es una reacción de miedo producto de la frustración que produce un evento, hay un refrán popular que dice, “odiar a alguien es como tomar un veneno y esperar que a la otra persona le haga daño” la sabiduría popular es muy asertiva, pues el odio es un veneno, que usamos contra nosotros mismos, porque la emoción es tan nociva que podría terminar haciendo que desarrollemos un cáncer o la muerte misma.  ¿Cómo evitar odiar? Muy fácil permite sentir la emoción se consiente de ella, pero luego déjala ir, y llenemos de amor a nosotros mismos, y a todo lo que nos rodea.

Desaprobación; Cuando nuestra energía ha sido contaminada y nos hemos expuesto a ser culpados y juzgados por nuestro entorno, surge este terrible contaminante, nos desaprobamos, dejamos de gustarnos a nosotros mismos, nos hacemos daño para castigarnos, buscamos entonces algo o alguien a quien hacer culpable de nuestra desaprobación y lo volvemos excusa para no aceptar que nos hemos desaprobado, de cualquier forma la desaprobación se expresa en desórdenes que en algunos casos las personas llaman pecados capitales, la gula, la pereza, avaricia, lujuria. Y no son otra cosa que nuestro anhelo de confirmar nuestra aprobación o nuestra desaprobación.

Realmente hay otros contaminantes de la energía pura y perfecta con la que hemos venido a este mundo, he nombrado los más nocivos e inadecuados para las relaciones de los seres vivos con su ser superior. Pero sobre todo los que más usan las personas, al sentir que el mundo que les rodea es quien les causa dolor o daño.

Lo cual hacemos desde el estado de ser efecto de las situaciones, que vivimos día a día y no causa, al entender que siendo causa, somos los creadores de nuestra realidad, todo lo que sucede debe ser catalogado como experiencia a nuestro favor.

Al ser causa, estamos en capacidad de discernir de manejar la energía de nuestros actos, decisiones y resultados, obteniendo el mayor potencial de nosotros mismos,  antes de realizar juicios que desaten un contaminante en nuestra vida, es importante crear con nuestros pensamientos lo que queremos lograr, cómo nos queremos sentir y qué vamos a obtener para nosotros y para beneficio de todo los que nos rodea. Pues al ser parte de un todo que está compuesto de la misma energía, todos nuestros pensamientos, actos y acciones están totalmente ligadas y afectan a todo lo que nos rodea, iniciando por nuestro cuerpo físico y terminando en el infinito.

Bueno esta es una invitación a reflexionar y ver cada situación que nos plantea la vida como un efecto de lo que hemos generado con nuestros, actos, decisiones y por lo tanto lo que debemos hacer es cambiar comportamientos y manera de hacer las cosas, para dar una oxigenación a tu vida, para buscar la energía perfecta que te dice a través de tus emociones que algo puede ser la diferencia entre seguir permitiendo que tu energía se siga contaminando y reconectarte con tu gran ser divino que está ansioso porque le permitas mostrarnos tu grandeza y poderío.

Ahora lo más importante es recordar que vinimos producto del amor, que esa esencia divina es amor, que no importa lo que nos hayamos dicho a nosotros mismos para desaprobarnos y dejar de amar y amarnos, siempre es momento de reconectar con el amor incondicional, ese que emana la fuente creadora y que es lo que nutre la energía vital de todo ser viviente.  Es el instante de cerrar los ojos, respirar profundo y mientras exhalamos decir:

●                 YO SOY AMOR.

●                 YO NACÍ DEL AMOR.

●                 YO SOY UN REGALO DE AMOR AL UNIVERSO.

●                 YO VINE A ESTE MUNDO A SER PRUEBA DEL AMOR DIVINO.

●                 YO RETORNO A MI FUENTE DE AMOR PARA NUTRIRME Y ENTREGAR AMOR A TODO EL MUNDO.

●                 YO SE QUE EN MI INTERIOR HABITA AMOR PARA MI Y PARA EL MUNDO.

●                 YO SE QUE TODOS LOS QUE ME RODEAN SON AMOR PERFECTO DE DIOS PARA MI.

Es el amor la única opción para ser felices y hacer de este mundo un lugar de amor y perfección. Es en el amor donde se encuentra la cura para todos los males que sufre el ser humano. Así que nuestro legado sea amar y amarnos, aceptando que somos parte de la energía de amor de Dios.

Pero el amor no es desde el enamoramiento simple del ser humano, estamos hablando de esa sincronía con todo lo que nos rodea, esa energía creadora de la que vinimos y que es nuestra misión multiplicar y potencializar para que todo nuestro entorno crezca en su interior, la naturaleza, la tierra y el cosmos.

Es importante entender, pero desde una perspectiva más allá del simple proceso mental, entender en el corazón, en la mente y en cada una de nuestras células corporales, alinear nuestro pensamiento con las emociones y ser absolutamente coherentes con todo lo que estamos pensando sintiendo y haciendo. Cuando entendamos esto y apliquemos en nuestra vida esa perfecta sincronía, despertaremos cada día con el sentimiento pleno de felicidad que es la razón de estar presente en esta experiencia llamada vida.

Es muy frecuente oír, ver y leer una frase casi ya de cajón: “El amor es la más poderosa fuerza del Universo”. Pero entenderlo vivirlo y practicarlo parece toda una odisea para los seres humanos ¿qué nos falta por entender si esa es la Energía creadora y vital? Bueno, yo quizás no tenga la respuesta exacta, tengo mi respuesta la que funciona desde mi vivencia real, el amor es una vibración la más fuerte de todo el universo, su frecuencia es tan poderosa que puede transformar los más pequeños átomos en una bella obra de arte, sin duda la explosión que generó el big bang, fue una explosión creadora, y al ser esta la fuente de creación todos los átomos de cada planeta, sol, galaxia, cometa, asteroide seguramente son sensibles a esa poderosa energía que desencadena la perfecta vibración.

Imaginemos por un momento la misma situación arriba mencionada cuando prendemos nuestra grabadora mental y en lugar de oír a nuestros padres discutir por la nueva vida que llega a este mundo, oyéramos una fiesta, una celebración total pues están dichosos de ser creadores de vida y de un ser que vendrá con su maravillosa energía del inicio de Luz y Amor perfectos a incrementar la energía de estos futuros padres… vendríamos programados y nutridos con una Energía tan potente mil veces más fuerte, la sensación de tener un bebé recién nacido en los brazos es indescriptible, pero si un bebé al nacer ya viniera programado en energía perfecta de reconocimiento, amor y aceptación esta energía sería tan grandiosa que los ángeles cantarían en coro y sería un ser que iluminara con su sonrisa a todo el planeta.

Es por esto que al finalizar este escrito, invito a quien lea a encontrar en su interior la potencia de su Energía, a incrementar su vibración natural y como dijo un sabio hace más de 2000 años a “ser como niños”.

Que todas las bellas energías que habitan en ti y en mí, sigan siendo constantes explosiones que permitan a tu ser encontrar la energía perfecta de su creación y vivir en este tránsito llamado vida en Paz, Amor y Alegría.

Luz Nelly Suárez Bonilla

4 - El Amor, una Muestra de que Somos Energía

Benjamín Pedrote Navarro

¿Por qué al amor es fuerza e influencia en nuestra vida?

¿Alguna vez te has preguntado, en qué momento y de qué manera, aprendiste acerca de lo que llamamos amor? ¿En algún momento de tu vida, independientemente de la religión que profeses e incluso, si no profesases ninguna, escuchaste decir que Dios es amor? ¿Te has preguntado por qué al amor se le atribuye una fuerza e influencia especial en nuestra propia vida y en lo que nos rodea? ¿Has escuchado alguna vez decir que el amor es la máxima expresión de eso que llamamos energía? ¿Creerías si alguien te dijese que el amor es una muestra de la naturaleza espiritual que todos llevamos dentro? ¿Sabías que el amor es una de las manifestaciones de nuestras emociones básicas y que nos permite la comunicación con el universo que nos rodea?

Si contestaste con un sí, al menos a alguna de las anteriores preguntas, prepárate a descubrir si tu conocimiento y experiencias al respecto, en alguna medida, son similares, diferentes o complementarias, al conocimiento y la experiencia de los demás; es decir, dispón tu ánimo y date la oportunidad de conocer lo que otros, como en el caso que en esta ocasión nos ocupa, dice al respecto nuestro entrevistado, al formularle tanto dichas como otras preguntas al respecto.

Hablar del amor desde un punto de vista teórico-conceptual e, incluso, pretender aprender o aplicar una metodología para estudiarlo, es decir, si nos pusiésemos a investigar qué es el amor, por qué y para qué existe, cómo, cuándo y con qué se lleva a cabo dicho acto y quiénes son capaces de demostrarlo, puede ser esto muy pretensioso y, a la vez, frustrante; razón por lo cual, vamos a pedirle a una persona que después de sus sesenta y tantos años, nos comparta lo que ha aprendido y lo que ha vivido al respecto. Dicha persona, a la que simplemente llamaremos Ben, será la que nos ayudará a recorrer el camino, conocer el proceso, darnos a conocer y, por ende, compartirnos sus experiencias de eso que llamamos amor, teniendo como base tanto esas preguntas al principio formuladas, como otras que surjan en nuestra entrevista con él.

Dejemos pues que sea él el que nos hable al respecto, no sin antes permitirnos contextualizar su entorno y condiciones actuales de vida. Ben, ha cumplido ya 64 años de edad y si bien está consciente de que no obtuvo el reconocimiento que esperaba en el ámbito laboral después de una larga carrera institucional, producto de los intereses políticos como en todas las instituciones sucede y, por ende, no logró jubilarse por años de antigüedad sino sólo ser pensionado por edad; actualmente Ben, como siempre, tiene el suficiente interés de seguir aprendiendo porque está convencido de que esto es algo permanente mientras se tenga vida, pero sobre todo, tiene la necesidad de compartir los conocimientos y experiencias que hasta el momento ha obtenido y vivido, respectivamente.

Por otra parte, cabe mencionar que Ben ha sido un eterno enamorado del conocimiento, razón por la cual, además de su carrera base que es la Psicología abocada al ámbito laboral, complementó su formación profesional con dos maestrías (Psicología Educativa y Desarrollo Organizacional) aparte de llevar a cabo una permanente actualización tanto de tipo autodidacta (por cierto, sé que uno de sus vicios o adicciones ha sido y sigue siendo la compra de discos y de libros) como mediante la adquisición de cursos en línea, o su participación en diplomados de tipo presencial o a distancia.

Asimismo, la mayor parte de su experiencia laboral fue adquirida en el ámbito de la Administración Pública Federal, donde ocupó diferentes puestos de tipo directivo, sin olvidar nunca ni dejar de aplicar, lo que su propia carrera profesional le enseñó, tan es así, que llegó a ser Presidente del Colegio de Psicólogos en un estado de su país, México, y a tener tanto su propio Centro Integral de Bienestar y Desarrollo Humano, el cual, actualmente se encuentra en proceso de expansión en el ámbito territorial del dicho país, como a fundar una Universidad Humana mediante la aplicación de la estrategia digital.

Sé que los demás detalles de su vida, tanto personal como profesional, irán saliendo en el transcurso de nuestra entrevista, por lo que procederemos a iniciar con la misma, bajo la salvedad de que las preguntas que le serán formuladas a Ben, sólo serán un buen pretexto para permitir que él nos lleve de la mano, con esa naturalidad y espontaneidad, que me parece le caracteriza.

Autor: Ben, sabemos que tienes un enorme interés en compartir tus conocimientos y experiencias que, tanto en el plano personal como profesional, tienes hasta el momento, ¿podrías decirnos por dónde te gustaría empezar, es decir, qué es lo que más te gustaría transmitir?

Ben: Desde luego que es mucho lo que se aprende y vive en el transcurso de nuestra vida, razón por la cual, todos somos o deberíamos ser un libro abierto para los demás, pero de ese aprendizaje y vivencias obtenidos, debemos de ser capaces de identificar aquellos momentos, condiciones y resultados que impactaron, tanto positiva como negativamente, en nuestro crecimiento y desarrollo personal y que, por ende, pueden servir como un punto de referencia tanto para aquellas personas con las que convivimos, empezando por nuestros descendientes, como para la generaciones que vienen tras nosotros, no sin antes dejar de considerar que al ser únicos e irrepetibles, el aprendizaje y las experiencias vividas siempre serán individuales, es decir, jamás podremos transferir un conocimiento o experiencia de vida, sino sólo compartirlo para servir de espejo ante los demás, dejando que ellos vivan su propio proceso de aprendizaje.

Autor: Partiendo de tu propia premisa, es decir, de esa capacidad que todos debemos tener para identificar los momentos, condiciones y resultados que impactaron, positiva o negativamente nuestra vida ¿qué es lo que más te gustaría compartir para que sirva como tú mismo dices, como un punto de referencia para los demás y, a la vez, de espejo para los mismos?

Ben: Desde luego que no es nada sencillo el hecho de que, ante una pregunta tan directa, se tenga de inmediato una respuesta única e integral a la vez, sin embargo, déjame decirte que existe un punto, aspecto y/o tema, que ha sido como el hilo conductor o eje que ha señalado el camino que hasta el momento he recorrido y, por ende, marcado los momentos que de manera trascendente he tenido en mi vida, este es el amor. Con esto no quiero decir, que he estado siempre rodeado del mismo o que mi vida sólo se ha movido dentro de él, es decir, me gustaría compartir lo que he aprendido acerca de lo que ha significado para mí su existencia o la ausencia de éste, así como, aquello derivado de lo que nos han transmitido tanto de manera forma como informal mediante la educación recibida, a saber, las distintas maneras y condiciones en las que lo he conocido y vivido.

Autor: Bien, pues empecemos conociendo ¿en qué momento y de qué manera aprendiste acerca de eso que llamamos amor?

Ben: Considero que una de las maravillas de nuestro cerebro y de nuestra mente, es su capacidad para conjugar el conocimiento y la experiencia cuando de platicar lo que hemos aprendido y vivido se trata, así como, de verlo tanto de manera retrospectiva, como de proyectarlo a lo que queremos vivir y poder regresar, a nuestro momento presente; es decir, en tratándose del amor como de otro tipo de emociones, no necesariamente se da una secuencia lineal entre causa y efecto, dicho en otras palabras, puedo aprender conceptualmente hablando, lo que es el amor y después, en función de mis propias vivencias, reforzar, ajustar o eliminar dicho conocimiento, pero también puede darse el caso de que primero viva mis experiencias y, después, lo relacione con el(los) concepto(s) que vaya aprendiendo en el camino y, de igual manera reforzar, ajustar o eliminar dicho aprendizaje conceptual; asimismo, permanentemente estamos haciendo al respecto, valga la expresión, un constante escaneo hacia atrás, hacia delante y en nuestro propio presente.

Esto lo comento, porque cuando me remonto mentalmente a mi infancia, normalmente mi recorrido va identificando y sumando lo aprendido y vivido en mis distintas etapas, hasta regresarme a mi momento actual, pero además, proyectándome a lo que quisiera todavía vivir, aprender; pero también me sucede lo contrario, es decir, puedo partir de mis proyectos, pasar por mi momento actual y continuar por las diferentes etapas hasta llegar a mi infancia y, después, regresar a mi presente y seguir proyectándome hacia mi futuro.

Lo dicho anteriormente, me lleva a contestar tu pregunta de la siguiente manera: mi madre engendró a doce hijos, nueve mujeres y tres hombres, soy el segundo de los doce, la mayor es una hermana, los cuatro primeros somos hijos de un padre y, los ocho restantes, de otro; aun cuando platicado de esta manera, suena un tanto cuanto frío, quiero dar a conocer que precisamente de este entorno surgió en mí el primer contacto y concepto acerca del amor, es decir, voy a expresar cómo a partir de esta experiencia dentro de una familia que, vista aparentemente, pareciese una familia considerada como disfuncional; sin embargo, fue mi madre quien desde mi etapa infantil, fue sembrando y alimentando lo que, para ella , ha sido y sigue siendo el amor.

Pues bien, lo primero que observé y me llamó la atención, como a la edad de tres años, fue el hecho de que era más el tiempo que mi madre pasaba en su pueblo donde nació, que en la ciudad donde estaba la casa de mi padre, lugar en donde de una manera muy tenue recuerdo que era nuestro hogar, es decir, donde ubico a mi madre conviviendo con él y con nosotros sus hijos (en ese entonces, mi hermana la mayor, yo y otra hermana) en una palabra, viviendo en familia. Con el paso del tiempo, recuerdo muy bien que sólo yo era el único que, una vez que iba por mí mi padre al pueblo de mi madre, convivía por ciertos días con él; algo que me quedó muy grabado, fue una escena donde vi que mi padre tomó entre sus manos la cabeza de una mujer y la golpeó varias veces contra la pared (después de muchos años supe, por mi madre, que esa era la persona con la que la engañaba mi padre); no pasó mucho tiempo cuando vino lo inevitable, mi madre se separó de mi padre al parecer de una manera muy repentina, razón por la cual, el cuarto hijo que fue una mujer, nació cuando dicha separación ya se había consumado y nunca más volvimos saber de nuestro padre, sino hasta nuestra mayoría de edad.

Sé que ahora te estás preguntando, como en su momento lo harán tus propios lectores, acerca de cómo es posible que de estas mis primeras vivencias y experiencias infantiles, aparentemente violentas y traumáticas, saque mis primeras lecciones acerca de lo que es el amor; pues por difícil que resulte comprenderlo, así es, ya que precisamente esa ausencia de nuestro padre y esa falta de dinero, para que mi madre pudiese mantenernos con vida, fue lo que más me demostró lo que es el amor.

Me explico mejor, siempre he considerado a mi madre como una mujer muy inteligente, muy luchadora y con muchas habilidades, razón por la cual, desde que tengo uso de razón las imágenes que mantengo vivas en mi mente son las de una mujer trabajadora y, aun cuando en algún momento logró tener una buena cría de ganado porcino, el mal manejo que hizo su hermana al respecto, acabó con dicha cría, por lo que mi madre terminó haciendo desde comida en sus propios restaurantes (construidos exprofeso a la orilla de donde se construía una carretera federal en mi país) hasta confeccionar vestidos a sus vecinas, lavar y planchar ropa ajena, hacer piñatas para venderlas en las épocas navideñas, diseñar y construir “tumbas” en la época de los muertos.

Autor: Ben, pero aún no nos has dicho de qué manera estas primeras vivencias/experiencias lograron formar en ti ese aprendizaje acerca de lo que es el amor.

Ben: Ten un poco de paciencia y sobre todo, mantén tu mente abierta porque el aprendizaje se logra, sobre todo, cuando no estamos ansiosos de lograrlo y, lo identificamos en los demás, cuando damos la oportunidad de que éste aflore de manera natural, como resultado del proceso y desarrollo del mismo.

Bien, continúo con mi explicación al respecto; cuando con el paso del tiempo me di cuenta de que jamás nuestra madre nos habló negativamente acerca de quién era nuestro padre, como para tener coraje contra él o guardarle algún rencor y de que, calladamente guardó y vivió para su interior el gran amor que para ella él había significado en su vida; cuando te das cuenta de que en varias ocasiones ella fue capaz de quedarse sin comer, con tal de que sus hijos lo hicieran, así como, de vender por ejemplo una gallina (que con tanto cariño y esfuerzo había criado para que tuviésemos una oportunidad de comer carne) al ver la necesidad de que alguno de sus hijos necesitaba un libro para poder estudiar en la escuela (fue en aquella época en la que en mi país no distribuía libros gratuitos para tal efecto) y sobre todo, cuando la escuchabas de sus labios decir “… hijitos, quiéranse mucho, primero demuestren ese amor hacia ustedes mismos y cuando lo logren, también demuestren esto a todos sus hermanos, que si bien es cierto que no tienen el mismo padre, esta persona con la reinicié mi vida matrimonial, los quiere y les demuestra constantemente su cariño sin hacer diferencia alguna entre ustedes; … recuerden también que hay algo que nadie puede negar, todos son mis hijos y yo los quiero a todos por igual y así quiero que esto lo hagan también ustedes… Piensen también que Dios, siendo amor, nos ha creado y dado la oportunidad de vivir y, al final de nuestra vida, no nos va a preguntar cuánto dinero tenemos, ni cuántos bienes hemos acumulado, nos va a preguntar acerca de cuánto hemos amado; … por otra parte, tal vez nunca logre dejarles una herencia material, pero quiero que todos ustedes sepan amarse y amar a los demás y que también logren tener una educación que les ayude a defenderse y a lograr algo en la vida …”. Claro que esto no nos lo dijo en un solo momento, es decir, de corrido, sino en función a las necesidades y condiciones que para tal efecto se presentaban.

Autor: Ben, empiezo a entender por dónde vas y hacia dónde nos llevas, me ha quedado claro que ante las condiciones de violencia familiar que observaste en tu niñez, que culminó en la separación de tus padres, tu madre cubrió ese amargo pasado con miel, al no recordarlo ni alimentarlo negativamente y, por ende, al no crear una imagen deformada de lo que debe ser un padre; así como, ante la carencia de dinero que vivió y padeció tu madre para cubrir sus necesidades de casa, vestido, sustento y educación, se dio a la tarea de trabajar sin descanso y hacer lo que fuese necesario para satisfacer dichas necesidades, sin quejarse ni renegar de la vida, sino por el contrario, invocar el poder creador y amoroso de Dios, es decir, todo esto es lo que a ti de dio el primer conocimiento y tus primeras experiencias, acerca de lo que es el amor.

Ben: Exacto, pero esto no es algo que yo simplemente deduzca de una manera especulativa y, por lo tanto, carente de valor, sino que es resultado de que dicho aprendizaje fue reforzado, ajustado o eliminado en función de dichas experiencias; es decir, ha sido puesto a prueba una y otra vez, durante todas y cada una de las etapas de mi vida y, para muestra, permíteme contarte otra experiencia vivida al respecto.

Aun cuando los dichos no siempre son del todo ciertos y aplicables en todas las épocas, no dejan de ser parte de la filosofía popular y, por ende, tener cierta vigencia; al respecto, hay un dicho popular que dice: “Todos los caminos llevan a Roma”. Pues resulta que de lo que sí me he dado cuenta y convencido, a la vez, es del hecho de que si bien persiste la idea de que todos tenemos una “vocación” no siempre esto es tan lineal y directo, es decir, creo firmemente que todos en la vida tenemos un “propósito” que cumplir, pero no creo que necesariamente, para cumplirlo, exista un “solo camino”; además, me he convencido de que no es indispensable que nuestra decisión acerca de lo que queremos “hacer” para “tener” esté anclada en lo que queremos “ser”, entre otras cosas, debido a que esto último, es decir, lo que queremos “ser” casi nunca lo consideramos en nuestras primeras etapa de la vida; razón por la cual, existe siempre la posibilidad de que rectifiquemos nuestra decisión o retomemos un nuevo camino que implique el haber hecho una nueva jerarquización de nuestros proyectos y objetivos y, por lo tanto, ahora sí partamos de “nuestro ser” para que, el “hacer” y el “tener”, sean consecuencia del primero y congruentes con nuestro propósito de vida.

Me explico mejor, cuando yo tenía entre siete u ocho años, después de estar subido en un árbol pensando detenidamente en una idea que tiempo atrás venía arrastrando, me acerqué a mi madre que ese momento estaba ocupada en los quehaceres domésticos, lavando los trastos, y le dije: “… mamá me gustaría ser sacerdote…” a lo que ella me contestó: “… ¿ya lo pensaste bien hijito? recuerda que si bien es un llamado de Dios, no siempre somos escogidos para ello, platícalo con un sacerdote ahora que te confieses y espera a ver qué te dice …”. Seguí el consejo de mi madre, es decir, en confesión le comenté a un sacerdote mi deseo, quien me dijo y aconsejó que si en realidad ese era mi deseo y decisión, debería tomar muy en serio no pensar en tener novia y en vivir una vida cristiana ejemplar, desde ese momento.

El tiempo siguió su curso, mi idea e intención al respecto seguían vigentes, lo mismo que los consejos del sacerdote; con eso en mente y en mi corazón, tuve que pasarme a una escuela de monjas para hacer ahí mi sexto año de primaria e iniciar el primero de secundaria y, a la mitad de este decidí, después de platicar con un sacerdote religioso, ingresar a la congregación a la que pertenecía él y cuando se le comenté esto a mi madre me dijo: “… si ya lo pensaste bien hijito, pues adelante, pero yo sería de la idea de que lo pensaras mejor, toma en cuenta que es una vida muy dura ….” a lo que yo le contesté: “… mamá te estoy dando a conocer mi decisión, no te estoy pidiendo tu opinión…”; con el paso del tiempo reconocí que fue muy dura mi respuesta, pero en ese momento estaba decidido, incluso, a ya no ver más a mi familia, si es que esto era parte de la vida que yo había escogido.

Sin ir más allá de esta historia, estuve seis años internado, estudié becado en los mejores colegios tanto mi secundaria como la preparatoria, pero al final del camino con el pretexto de pedir tiempo para buscar y conocer a mi verdadero padre y, cobijado con la idea surgida del Concilio Vaticano II, de que nos diesen la oportunidad de “probar nuestra vocación”, me salí con toda la intención de regresar, pero fue tanta mi seguridad de querer regresar (tan es así que seguí en mi ciudad de origen, yendo a escuchar misa, a comulgar y  a rezar diariamente) que me olvidé de las formas a cubrir; es decir, cuando llegó el término del año que pedí, arreglé mis maletas, me despedí de mi familia y me presenté al seminario, pero ¿sabes qué pasó? pues resulta que como: 1) no tuve novia; 2) no inicié el estudio de una carrera y 3) no trabajé, me pidieron que tomara “otro año de prueba”. Aun cuando para mis adentros rezumbaban las tres preguntas clave que me hicieron y en mi cabeza, racionalmente me hacía dichas preguntas, a la vez, me contestaba yo mismo lo siguiente: 1) no tuve novia porque estaba convencido de lo que quería ser, además ¿me iba a enamorar para después decir adiós? no, para mí el amor es algo muy serio; 2) no inicié ninguna carrera porque estaba seguro de lo que quería fuese mi forma de vida, es decir, ¿debía iniciar una carrera para dejarla trunca? pues no, ya que el sacerdocio era la carrera que había escogido y 3) no logré trabajar, porque siempre que lo intenté invariablemente me pedían que tuviese experiencia ¿cómo la iba a tener si no te daban la primera oportunidad para obtenerla? además, en un pueblo tan chico había muy pocas fuentes de trabajo.

Fue entonces cuando, ahora sí, 1) decidí estudiar una carrera que se encargase del “estudio del alma” (aun cuando, con el paso del tiempo y con el pretexto de ser “científico” te dedicas a estudiar “el comportamiento” y haces a un lado todo aquello que no es “observable” como para ser “registrado” y, por lo tanto, “controlado”; 2) trabajar en cualquier oportunidad que me ofrecían (p. e. venta de productos y servicios) hasta que logré ingresar (gracias a la mamá de una compañera de la Universidad) a una institución nacional de salud, iniciando con la categoría de base más baja en salario, para sostener mis estudios, en la cual, laboré durante veinticinco años y, bueno, 3) lo que sí me costó, fue tener una novia, pero la encontré después de 3 años en mi trabajo y, aun cuando ella nunca me creyó que era mi primer novia, nos casamos después de tener 3 meses de noviazgo y estamos por cumplir, 40 años de casados.

Después de todo este aprendizaje, producto de las experiencias vividas, me di cuenta de que puede uno mantener su idea e intención original, como lo fue en mi caso el hecho de querer “servir a Dios” y, retomar en su momento nuestro propósito de vida, aun cuando el camino aparentemente sea muy diferente y hayan pasado años luz; es decir, si bien es cierto que no llegué a ser un sacerdote y no le dediqué mi vida entera a Dios para servirle en un convento (recuerdo que estando en el seminario, cuando tenía la oportunidad de ver a una multitud de personas, por ejemplo, en las procesiones religiosas, para mis adentros me decía: “Permite Señor, que a todas las persona a las que mis ojos perciban y registre mi cerebro, las pueda tener presentes cuando levante tu hostia consagrada, en la celebración de mi primer misa”) no por ello he dejado de creer en Él, ni en su infinito amor, ni mucho menos abandonar mi idea e intención de ayudar a mis semejantes, en una palabra, nunca me he sentido alejado ni abandonado de Aquél por el cual fui creado por amor y me dio como única misión amar a mis semejantes, porque son mis hermanos; razón por la cual, creo que se está concretando la lección que nuestra madre nos dio cuando de chicos nos dijo: “... al final, seremos examinados en el amor, no en cuánto dinero tenemos o cuanto hemos logrado acumular de bienes…”

Autor: Me queda claro Ben que, con todo lo que nos has compartido hasta el momento, para ti también es una gran verdad el hecho de que, en algún momento de tu vida, independientemente de la religión que profeses e incluso si no profesases ninguna, escuchaste decir que Dios es amor y esto lo has probado en tu propia vida; por lo que creo que podemos pasar a otro tipo de pregunta, como por ejemplo  ¿te has preguntado por qué al amor se le atribuye una fuerza e influencia especial en nuestra propia vida y en lo que nos rodea?

Ben: Por lo que escucho, cada vez tus preguntas son más profundas y, por ende, también debo permitirme contextualizar con mayor profundidad mis respuestas, con esto no quiero decir que recurriré a diversos autores e investigaciones hechas al respecto por los mismos, sino sólo que debo reflexionar con mayor detenimiento, para expresarte con toda convicción y seguridad, lo que pienso al respecto.

Al hablar de que algo, como lo es el amor en el caso que nos ocupa, tiene una fuerza y además, una influencia tanto en nuestra propia vida como en lo que nos rodea, incluyendo en esto a nuestros hermanos que integran a la humanidad, en general y a nuestros congéneres y vecinos, en particular; es incursionar en algo que, aunque todavía no tiene una aceptación generalizada, se aborda ya de manera multi e interdisciplinaria en diferentes campos y contextos de la ciencia como lo es el hecho, en primer lugar, de que todos somos uno y, por lo tanto, de que todos estamos conectados, esto también nos lleva a aceptar la premisa de que todo es energía, incluyendo o empezando, por el ser humano.

Asimismo, creo que bien vale la pena considerar, aunque sea de manera general, aquellos aspectos básicos que diferentes científicos han investigado y demostrado, a la vez, acerca de la energía; razón por la cual, en primer lugar debemos recordar que Albert Einstein trató de reconciliar las cuatro fuerzas fundamentales a saber: 1) la fuerza nuclear fuerte (neutrones y protones); 2) la fuerza nuclear débil (radioactividad); 3) la fuerza electromagnética y 4) la fuerza gravitacional; es decir, sentó las bases en función de las cuales se ha demostrado la interrelación, entre dichas fuerzas, dentro de nuestro propio cuerpo; por lo que sólo nos queda preguntarnos ¿qué tipo de energía electromagnética generarán nuestra ira, cólera, odio, estrés? en comparación, con la energía que generarán nuestro amor, compasión y comprensión; así como, el investigar qué tipo de mecanismo debemos de utilizar para comunicarnos con nuestras células y con el propio universo, para alcanzar abundancia, alegría, paz interior, amor, salud y éxito.

Derivado de lo anterior y, en función de las investigaciones y resultados obtenidos en las investigaciones mencionadas, bien puede hoy afirmarse que: 1) somos una antena humana, ya que somos capaces de recibir y transmitir señales electromagnéticas, es decir, somos conductores y receptores de la energía eléctrica; 2) se pueden observar los pensamientos, sentimientos y acciones de los seres humanos a través de la medición de las señales eléctricas del cerebro con un electroencefalograma, es decir, se registra una gráfica de lo que sucede en el interior (biofeedback); 3) cuando una persona emite un pensamiento, se incrementa significativamente la carga eléctrica y, durante el envío de pensamientos positivos a otra persona y a nosotros mismos, se produce un enorme aumento de energía electrostática, así como, un aumento de los electrones y 4) los pensamientos dirigidos producen una energía física demostrable.

Por otra parte, en tratándose de la energía del amor y, por ende, de su influencia en nuestra vida, es importante tener presente tanto el pensamiento de David Bohn, de la Universidad de Princeton, plasmado en su obra denominada “La Totalidad y el Orden Implicado” en la que dice: “Tanto lo visible como lo invisible son expresiones de un orden mayor y más universal… El universo y todo lo que hay en él (incluidos nosotros) forma parte de un gran orden cósmico, una totalidad integral en continuo cambio… Lo que vemos como nuestro mundo es de hecho una proyección de algo más real que está teniendo lugar en una dimensión más profunda de la creación que no podemos conocer…”; como el pensamiento de John Wheeler, también de la Universidad de Princeton, quien afirmó que: “El flujo entre lo visible y lo invisible es lo que constituye la corriente dinámica de la creación, es decir, el universo siempre está pasando del orden implicado al orden explicado”.

Lo antes expuesto, nos lleva no sólo a aceptar el hecho de que aun cuando hay aspectos que no podemos ver ni tocar, observamos las consecuencias de su existencia y, en el caso del amor, si bien es algo que físicamente no podemos ver ni medir, bien podemos asegurar que es una energía que conocemos por sus efectos, por su influencia, tanto en nuestra propia vida como en la de los demás y en el entorno físico de la vida, sin olvidar que es nuestra esencia básica, porque por ella fuimos creados y es la que nos permite trascender, al ser cocreadores del universo.

Antes de continuar hablando al respecto, me gustaría compartir contigo y tus futuros lectores acerca de lo que cambió de manera radical mi forma de ver la vida; en algún momento de esta plática te comenté que jamás he dejado en ningún momento de creer en Dios y en su amor infinito, sin embargo, debo decirte que producto de mi búsqueda incansable acerca de la verdad, llegó un momento en que fue tanto lo que llegué a encontrar y conocer en la lectura de un sin número de libros de diferentes autores y filosofías que, por alguna razón que desconozco, me fui alejando de las ceremonias religiosas y dejar de escuchar con interés la palabra Dios en boca de sus sacerdotes, porque me sonaba un tanto cuanto árida, hueca o vacía, incluso, al propio Jesús, lo relegué a ser uno de los tantos maestros iluminados.

Pero resulta que, antes de mi última operación de la próstata (después de tres previas) recibí circunstancialmente una versión electrónica de un libro que, al principio, lo vi sin darle mucha importancia, sin embargo, poco a poco me fue llamando la atención y, dado que para mí es mucho más rica y productiva una lectura cuando tengo en mi poder el libro y puedo marcar en color lo que más me interesa, lo adquirí en forma física y lo empecé a leer con mucha mayor atención y con un marcado y continuo interés. No omito mencionarte, que este es uno de los pocos libros que he tenido que leer varias veces cada párrafo, para poder captar la esencia de su contenido, de tal forma que en ocasiones casi tenía que subrayar varios párrafos seguidos, porque me era imposible dejar de considerar todo como importante.

Lo verdaderamente transcendente para mí, no fue sólo la lectura de su contenido, sino que a medida que iba avanzando en dicha lectura, iba teniendo un verdadero y fascinante reencuentro con Jesús; supongo que estarás de acuerdo conmigo en el hecho de que hay cosas que, cuando las vives, no necesariamente tienes palabras suficientes para explicarlas, pues esta es una de ellas, pero lo que sí puedo decirte es que a partir de ese momento, Jesús volvió a ser el maestro de maestros y el centro de mi vida y por ende, mi forma de verla, cambió totalmente dándole un giro de 360°, en una palabra, para mí fue como un despertar.

Sé que te estarás preguntando y, con toda razón lo harán en su momento tus asiduos lectores, lo siguiente: ¿exactamente en qué cambió mi vida la lectura de este libro? Bien, espero ser capaz de decirlo no tan solo en pocas palabras sino, además, sin perder la esencia que descubrí en él. En primer lugar, entendí por qué la creación fue un acto de amor expresado por Dios y por qué el amor lo es todo y, aun cuando esté más allá de nuestro entendimiento, eso es lo único que debemos enseñar, porque eso es lo que somos; además, me quedó muy claro que el amor no puede ser contenido ya que su manifestación es la extensión y que, si viésemos el amor de Dios en nosotros, lo veríamos en todas partes; asimismo, aprendí que el miedo y el amor, son las únicas emociones que somos capaces de experimentar y que, el miedo, es una súplica de amor, lo mismo que lo es la enfermedad.

También aprendí, entre otras cosas, que el Amor del Espíritu Santo es nuestra fortaleza, porque el nuestro lo tenemos dividido y que, si ofreces amor, el amor vendrá a ti porque se siente atraído por sí mismo; que la función del amor, es unir todas las cosas en sí mismo y mantenerlas unidas extendiendo su plenitud; que el amor y la culpabilidad no pueden coexistir; que nos es más difícil decir “te quiero” que “te odio” porque asociamos el amor con la debilidad y el odio con la fuerza; que el amor, siempre conduce al amor; que el significado del amor es el que Dios le dio; que el amor, no es algo que se pueda aprender, porque su significado reside en sí mismo.

Autor: Ben, estarás de acuerdo conmigo en que este tipo de frases u oraciones, por ser muy profundas en su significado no son fáciles de entender, por lo tanto me gustaría que nos compartieras tu secreto para haberlo logrado; además, creo que ya es tiempo de que nos descubras, específicamente a qué libro te refieres, cuando nos hablas acerca de todo esto.

Ben: Tienes toda la razón, cuando comentas que además de profundo no es nada fácil comprender su significado, pero déjame decirte que una premisa que el autor de dicho libro establece y te recuerda a cada momento, es la siguiente: “se aprende enseñando”. Es por eso por lo que, una de mis metas actuales, es ser uno de esos mensajeros que den a conocer la estructura y contenido de dicho libro y, sobre todo, coadyuvar a que logren el cambio tal y como yo mismo lo obtuve, aun cuando estoy consciente de que esto es un proceso que nunca termina, porque la vida es un continuo aprendizaje, pero además, con la salvedad de que este libro te enseña no sólo lo que hay que aprender, sino también lo que tenemos que desaprender, además te apoya con una serie de ejercicios, sine qua non, el contenido de texto no tendría ningún significado, ni valor alguno.

Y bien, estás en lo cierto, es tiempo de que comparta el título del libro al cual me he estado refiriendo en los últimos párrafos. En su introducción dice: “Este es un curso de milagros. Es un curso obligatorio. Sólo el momento en que decides tomarlo es voluntario. Tener libre albedrío no quiere decir que tú mismo puedas establecer el plan de estudios. Significa que únicamente puedes elegir lo que quieres aprender en cualquier momento dado. Este curso no pretende enseñar el significado del amor, pues eso está más allá de lo que se puede enseñar. Pretende, no obstante, despejar los obstáculos que impiden experimentar la presencia del amor, el cual es tu herencia natural. Lo opuesto al amor es el miedo, pero aquello que todo lo abarca no puede tener opuestos.

Este curso por lo tanto, puede resumirse de la siguiente manera:

Nada real puede ser amenazado.

Nada irreal existe.

En esto radica la paz de Dios.”

Y sí, efectivamente, este libro tiene por título “Un Curso de Milagros” y es la veta de oro que descubrí en mi camino y me gustaría que todos bebieran de esta fuente de vida, porque ¿sabes quién es el autor de dicho libro? el mismo Jesús, quien se lo dictó a una psiquiatra y lo transcribió un colega suyo que, por cierto, en su vida laboral no congeniaban mucho, pero que esta tarea conjunta logró unirlos en su vida. Actualmente, este mi libro de cabecera, llevo ya casi seis años leyéndolo y tratando de llevar a cabo los ejercicios en comento, pero aún sigo en estudio de su contenido y de poner en práctica lo aprendido, pronto espero tener la dicha de ser “Un Maestro de Dios”, según la propia terminología utilizada en el mismo y, salir a la luz, para seguir aprendiendo mediante su enseñanza.

Autor: Por último Ben, qué podrías decirnos acerca de que el amor es una muestra de la naturaleza espiritual, que todos llevamos dentro ¿crees tú en esto?

Ben: Muchos todavía asocian el término espiritualidad con religión y por ende, temen abordar este tema, incluso, cuando del amor se trata; razón por la cual, es indispensable desligar una de otra, sin olvidar que la espiritualidad es la fuente de la religión; asimismo, debemos considerar tanto lo que Deepak Chopra, menciona como coautor con Leonard Mlodinow en uno de sus últimos libros titulado “Guerra de Dos Mundos”, al referirse a lo que declararon los sabios y videntes: “Viaja a tu interior y así encontrarás la verdadera fuente de todo: tu propia conciencia”; como tomar muy en cuenta las siguientes píldoras de sabiduría que el Curso de Milagros nos dice: “… El aprendizaje que verdaderamente corrige comienza siempre con el despertar del espíritu y con el rechazo de la fe en la visión física. Esto frecuentemente entraña temor, ya que tienes miedo de lo que tu visión espiritual te mostraría… Todo lo que resulta de la conciencia espiritual simplemente se canaliza hacia la corrección… Los milagros despiertan nuevamente la conciencia de que el espíritu, no el cuerpo, es el altar de la verdad… El espíritu está eternamente en estado de gracia. Tu realidad es únicamente espíritu. Por lo tanto, estás eternamente en estado de gracia… Solamente la mente puede crear porque el espíritu ya fue creado y el cuerpo es un recurso de aprendizaje al servicio de la mente… El espíritu está en completa y directa comunicación  con todos los aspectos de la creación, debido a que está en completa y directa comunicación con su Creador… Cuando lo único que desees sea amor no verás nada más… Contempla, pues, la luz que Él puso dentro de ti, y date cuenta de que lo que temías encontrar ahí, ha sido reemplazado por el amor… Tu tarea no es ir en busca del amor, sino simplemente buscar y encontrar todas las barreras dentro de ti que has levantado contra él… recuerda que el amor no es forma sino contenido… Tú no puedes hacer del cuerpo el templo del Espíritu Santo, y el cuerpo nunca podrá ser la sede del amor…”.

Derivado de lo anterior, puedo decirte que el amor no sólo es una muestra de nuestra espiritualidad, sino la esencia de lo expresado por Jesús cuando nos dijo: “El Reino de Dios está dentro ti” ya que nuestra creación no sólo es una manifestación del amor de Dios, sino una extensión de su poder como Creador al hacernos cocreadores del universo, además, estamos unidos a Él porque formamos parte Él, de su esencia, es decir, de su amor, de su mente, de sus pensamientos y de sus planes.

Autor: Ben, gracias por tu tiempo, gracias por compartirnos tus conocimientos y experiencias respecto a lo que llamamos amor; espero que me sigas dando la oportunidad de realizar contigo este tipo de entrevistas, con el objeto de abordar distintos temas de los que, casi estoy seguro, tienes mucho que decirnos al respecto.

Espero querido lector que hayas disfrutado del contenido de esta entrevista, que le hayas dado la oportunidad a Ben de escucharlo, digitalmente hablando, a través de sus respuestas ante las preguntas que le formulamos acerca de lo que llamamos amor. Si tú en lo particular, quieres compartirnos tus conocimientos y vivencias al respecto, para dárselas a conocer a nuestro público lector, puedes contactarnos y/o enviarnos los comentarios que desees a través de la siguiente página web: www.multiversidadhumana.com

Benjamín Pedrote Navarro.

EPÍLOGO

1 - La Guerra de la Energía

Aníbal David Elbaum             

Año 210 de la nueva era, soy polvo de estrellas, hijo del universo y padre de esta era, mi tarea ya está cumplida, por lo que mi tiempo ha llegado; he vivido para presenciar la guerra, para ordenar el renacimiento y para guiar y educar a esta nueva generación.

He vivido lo suficiente como para estudiar y comprender bien la historia del mundo; la misma siempre se caracterizó por cambios bruscos de eras, por fenómenos naturales en los inicios, como por  fenómenos provocados ya en la era del homo sapiens.

Así que llego al final de mi vida, suponiendo con mucha certeza que esta guerra se podría haber evitado, si el homo sapiens hubiera sido menos codicioso e individualista. Exhorto a todos aquellos que lean mi historia, a no cometer los mismos errores de antaño.

2 - “... Soy Energía...”

Héctor Luis González

Y luego de un largo viaje siendo energías, vamos retornando al hogar con las energías renovadas y, desde nuestro espíritu, conquistando la materia y así iluminándola, lo cuál, hace a nuestro planeta la base de una interminable expansión universal... y todo el universo aplaude y se regocija de tanta alegría, gozo y dicha por tan grande conquista del juego del libre albedrío que expande más y más las energías influyentes en el Todo Universal, en una danza de amor interminable que llena de energía a cada ser...

3- Nuestra Esencia es Energía

Luz Nelly Suárez Bonilla

Confío que al leer “Nuestra Esencia es Energía”, las personas puedan hallar ideas que les permitan cuidar su energía personal y potenciarla,  al comprender que todos tenemos el mismo origen, pero diversas formas de manejarnos; motivada por mi experiencia como Coach de Vida, me permitió crear este escrito, me encantaría conocer sus comentarios en www.luznelly.com  Y allí también puede ampliar más información respecto al buen uso de su energía vital.

4 - El Amor, una Muestra de que Somos Energía -

Benjamín Pedrote Navarro

Si estás leyendo este párrafo, es porque te atreviste a conocer mi experiencia acerca del amor, espero no haber defraudado tu expectativa al respecto y, sobre todo, haberte animado a que tú nos cuentes la tuya; estoy seguro de que sumada tu experiencia a la mía y a la de otros, que se suman al proyecto, esto nos permitirá compartir con la humanidad este sublime aprendizaje y, por ende, ayudarla a evitar que vivan su contraparte: el odio, el rencor, la venganza que, en esencia, son otra cara del miedo, el cual, denota una urgente necesidad de amor.

RECONOCIMIENTOS

Anibal David Elbaum, autor del capítulo 1, quiero agradecer muy especialmente a nuestros mentores y guías del proceso de “Como escribir un libro” Phil Alfaro y Cesar Leo Marcus, por las enseñanzas, la intermediación y por sobre todo por la entrega y disposición. Agradezco a todos los compañeros de viaje que siempre estuvieron y van a estar  presentes tanto aquellos que quedaron en el camino como a los que finalmente comparten conmigo la llegada a destino. Finalmente quiero agradecer a mi hijo Ian por ser la inspiración y motivación en mi vida y a todos aquellos que me apoyan siempre en mis locos proyectos incluid@ tú que al leer lo que he escrito dejando un pedacito de mi personalidad ya eres parte de mi vida y de mi mundo.

Héctor Luis González., autor del capítulo 2 quiere agradecer y reconocer a Phil Alfaro y a Cesar Leo Marcus por invitarme a participar en este hermoso proyecto que hoy culmina en realidad… Muchisimas gracias… Reconocer y super agradecer a mis compañeros/as que siempre me apoyaron y que sin ellos no podría haberlo hecho, incluso a los que abandonaron y en forma especial a Luz, Anibal y Benjamin por sus colaboraciones tecnológicas y paciencia… También quiero agradecer a mi familia que me han respetado en mis tiempos para poder hacerlo, a Kuky, Lucas y Belén y el resto de mis familiares que me alentaron… Y de una forma especial a todos mis conocidos y amigos/as que me motivaban a hacerlo y a ti, que estas leyendo ahora de una forma muy afectuosa porque ya estabas en mi corazón cuando lo empecé a escribir… muchísimas gracias a todos/as y pondría acá lo que puse al final de mi capítulo para todos… pero ya está puesto allí… (leélo por favor). Soy Uno contigo…

Luz Nelly Suárez Bonilla, autora del capítulo 3, quiere agradecer y reconocer a Phil Alfaro y a Cesar Leo Marcus, por la fabulosa idea de convocar a quienes queríamos escribir un libro y no sabíamos cómo hacerlo, además de su permanente apoyo y ayuda; asimismo, quiero agradecer a mis compañeros autores de este libro, quienes contribuyeron gentilmente conmigo y me permitieron cooperar en bien de esta obra y por último, quiero agradecer tanto a mis Hijos, Juan Ramón Baquero Suárez y Pedro David Baquero Suárez y a Rosa Lilia Bonilla mi Madre, como a mi gran  amigo Enrique Montaño, quien me prestó el dinero para poder tomar  el curso y a mi ex esposo Pedro Antonio Baquero, quien me apoya y esto me permite cumplir mis sueños. Es el inicio de un camino que sueño con que lleve mi mensaje a muchos rincones del universo.

Benjamin Pedrote Navarr, autor del capítuo 4, quiero agradecer y reconocer en primer lugar a nuestros mentores Phil Alfaro y César Leo Marcus quienes, además de tener la idea y la iniciativa de reunirnos como grupo para trabajar en “Cómo Escribir un Libro” nos guiaron y apoyaron en el proceso y desarrollo del mismo hasta obtener el producto final; asimismo, considero que sin la participación activa de los integrantes de nuestro propio equipo este momento no se hubiese hecho una realidad. Por último, quiero agradecerles tanto a mis padres y hermanos, como a todas aquellas personas que de una u otra manera tuvieron alguna participación en las experiencias que me permitió la vida vivir, para poder compartirlas al mundo en este momento.

AUTOBIOGRAFÍAS

   Aníbal David Elbaum

Ingeniero Industrial especializado en Mantenimiento e instalaciones industriales; promotor de la eficiencia energética y el uso de energías alternativas de baja potencia de uso particular como complemento de la energía de alta potencia tradicional generada por grandes empresas de energía.

Músico y poeta, escritor de toda la vida tan introvetido que expresa en el papel todo aquello que calla.

Emprendedor y creador de empresas con lo cual lo ha llevado a aprender muchas habilidades blandas que no existían en su profesión, liderazgo, comunicación y presentación efectiva, oratoria, negociación y resolución de conflictos, psicología cognitiva, coaching, etc.

En él está contemplado el conocimiento técnico y la comprensión de la naturaleza humana; esa versatilidad se ve plasmada en el escrito que aquí se presenta.

   Héctor Luis González

He sido y soy un investigador interdisciplinario de toda una vida sobre el Universo, el Cosmos, la Vida, Dios… Tenía grandes sueños que a medida que ha ido avanzando la vida los he ido logrando, al crear herramientas para mejorar la calidad de vida de las personas… Para lograr la principal responsabilidad del ser humano que es = “SER FELIZ” como ayudar a muchas personas a encontrarse consigo mismo por un método creado que saca los dones naturales de cada ser humano y que en este capítulo te voy a mostrar aproximadamente un 4 % de tu energía y que si sigues mis indicaciones podrás aumentar a un 25 % aproximadamente… y que en un informe personal lo hago al 100 % ...

Habiéndome dedicado toda mi vida (desde mis 10 años hasta hoy 62 años) a investigar el tema (Prosperidad integral, salud y vida amorosa para ser feliz) con la ayuda de más de 15 ciencias estudiadas en forma autodidacta, y he desarrollado un método propio que saco las virtudes naturales de cualquier ser humano y le doy un informe de varias páginas (desarrolladas cerca de las 15 y por desarrollar cerca de las 100 páginas) con sus cualidades-dones-virtudes-vocación-misión-dharma, de cada individuo… Y luego en una segunda etapa a través de talleres-seminarios-encuentros-charlas, interdisciplinarias, les ayudo a desarrollar esos dones-virtudes… para que la persona evolucione elevando su conciencia en octavas superiores y desarrolle una muy superior calidad de vida… Encontrándose consigo misma y viendo-sintiendo, su vocación-dharma que lo hace un ser Individual- Único- Irrepetible y Universal por lo que al sentirse pleno y saber QUIÉN ES y PARA QUÉ ESTÁ ¿ :::? ¡…! Empieza a GENERAR ABUNDANCIA, SALUD Y VIDA AMOROSA para si mismo/a y para todo su entorno… MEJORANDO su calidad de vida y la de todo su entorno…

Nota: las CIENCIAS ESTUDIADAS son (En orden cronológico de estudio desde la primera a la última): Filosofía, Teología, Psicología, Parapsicología, Astrología Oriental (según la Luna), Astrología Occidental (según el Sol), Astrología Psicológica, Astrología Maya, Astrología Celta, Sintomatología, Biodanza, Numerología Álmica, Energía SHY, Reiki I,II y III; Sanergía, I ,II y III,

Y CURSOS HECHOS DE: que recuerde (desde los más recientes a los primeros) Coach a nivel Internacional con PNL con el Dr. Edmundo Velasco (México) , Como escribir un Libro Con Phil Alfaro y Cesar Leo Marcus, Nueva Medicina Germánica NMG(en Argentina I y II y en La Facultad de Medicina de la Universidad de la UNAN Nicaragua III) ; Medicina integrativas; Bio- Cibernética Bucal,flores de Bach, Californianas y locales, de Iridiología , de Auriculoterapia , y he participado en distintos y variados encuentros grupales como por ejemplo VIII encuentro iberoamericano de Luz Aconcagua 2007; Encuentro con el Dr Deepak Chopra año 2006 ; también en Encuentro nacional de altos emprendedores-ministro de economia nacional y demás en el hotel Sheraton de Bs. As. VII Encuentro Endeavor En el año 2005; he participado en encuentro Naves para proyectos de la universidad Austral año 2005, también en Cursos de Coaching y pertenezco a AICC (Asociación Internacional de Coaches y Consultores Con Diana Fontanez); también he hecho cursos de Chamanismo; Temazcales (más de 10 veces ); Encuentros con el movimiento Yatra y con el movimiento de Oneness University (bendiciones de Unidad) en varias oportunidades; nivel I y II en varias oportunidades de la fundación "El Arte de Vivir". También cursos de salud y como terapeuta con la "Universidad por el despertar", también encuentros de Ángeles (varios), Estudios de Psico-Magia nivel I y II, Encuentro de Magia nivel I , también en “Desafío de Ideas Innovadoras” en 1994. En 1989 fundé una comunidad eclesial de base compartiendo bienes en una panadería enseñando oficio a comunidades. Encuentro con Ludovica Squirru 1986; también he hecho cursos de economía y, 5 años estuve estudiando como seminarista católico para sacerdote en mi juventud "como investigador" y no tanto para ser sacerdote… Y toda mi vida he trabajado en forma autónoma desde mis 15 años, siendo independiente como industrial panadero (oficio heredado de mis padres-abuelos: panaderos-vitivinícolas; ganaderos-pastores ovejeros y comerciantes …)

Habiendo investigado con las ciencias estudiadas y con los mini y grandes emprendimientos y con mi propia vida en forma empírica y científica en todos los rubros mencionados… teniendo más de 9.000 casos investigados y anécdotas en cada uno de ellas y que no todas recuerdo, aunque varias si las recuerdo…

Se podría resumir que soy por toda mi trayectoria un muy buen terapeuta para mejorar la calidad de vida de cada ser humano… Sea en su salud, sea en su Amor o sea en su Autonomía para tener todo lo que necesite para ser feliz… Mi Método se podría resumir de 4 formas = Si me dices tu fecha de nacimiento te digo Quién y cómo eres, si me dices tu enfermedad , también te digo como eres y por qué estás enfermo o qué te quiere decir tu cuerpo, si me dices tu nombre y si me dices tu sueño = te digo quién eres… Y te ayudo a desarrollar TODO tu potencial para una VIDA FELIZ… teniendo mi lema de ¡¡¡ … Feliz Cumple Instante Eterno… ¡!!! Y llevando una vida de abundancia y plenitud en todo sentido…

He disertado en programas de Televisión en Canal 7 Mendoza en dos progamas matinales con frecuencia semanales durante aproximadamente 7 meses … en cada uno… También he hablado en distintas Radios de Mendoza, Argentina… Y he dado en distintos lados los Talleres de Desarrollo Personal creados por mi método… Y ahora estoy por empezar a dar introducción a los talleres de la Nueva Medicina Germánica...

Héctor Luis González:

https://www.facebook.com/hectorluis.gonzalez.33/about

o por e-mail prosperitylife2011@gmail.com y/o

hectorluis.gonzalez.33@facebook.com    

Y como Coach

https://www.facebook.com/CoachHectorLuisGonzalez

y, en NMG Nueva Medicina Germánica  dos links

https://www.facebook.com/Nmgargentinamdza 

https://www.facebook.com/NuevaMedicinaGermanicaMendozaArgentina

Y , en http://www.hectorluisgonzalez.com 

esta página se está llenando por mientras.

Y por e-mail a prosperitylife2011@gmail.com  y/o a  hectorluis.gonzalez.33@facebook.com

Y en el Facebook como Héctor Luis González

https://www.facebook.com/hectorluis.gonzalez.33

Y como Coach Héctor Luis González (Facebook) Coach 

https://www.facebook.com/CoachHectorLuisGonzalez

y, en NMG Nueva Medicina Germánica  dos links

https://www.facebook.com/Nmgargentinamdza 

https://www.facebook.com/NuevaMedicinaGermanicaMendozaArgentina

Y mi futura página Web., en  http://www.hectorluisgonzalez.com  esta página se está llenando por mientras. (Por ahora te recomiendo las dos del facebook…)

Con sistema propio que saca todos tus dones personales e investigador multidisciplinario con más de 15 ciencias estudiadas, orientador para personas y empresas en temas generales y particulares sobre el amor, la salud, la prosperidad y los estados felices... que es nuestra principal responsabilidad la de tener una vida dichosa, gozosa y feliz… ¡¡¡ Feliz Cumple Instante Eterno…!!! y sabiendo el Cómo de los recursos humanos y así generar más estados de abundancia, paz, felicidad, amor, y estados saludables… Haciendo Ver a todos las Emociones de sentirse mejor si escuchan sus voces sentidas y vistas en su interiores y mejor aún con esta guía...

Para brindar un servicio si quieres ampliar sobre energías puedes entrar en estos sitios: Y lo pongo para el que quiera explayarse sobre la Energías… y como bibliografía… al respecto… (Aclaro que es para informar nada más y que mi capítulo ya terminó… pero si te interesa la energía que de eso trata el libro… pues acá tienes para que amplíes más tus conocimientos sobre energías…

www.google.com

Energía - Wikipedia, la enciclopedia libre

es.wikipedia.org/wiki/Energía‎

El término energía (del griego ἐνέργεια/energeia, actividad, operación; ἐνεργóς/energos = fuerza de acción o fuerza trabajando) tiene diversas acepciones y ...

LA ENERGÍA en wikipedia

http://es.wikipedia.org/wiki/Wikipedia:Anuncio_del_art%C3%ADculo_1_000_000

Energía

Un rayo es una forma de transmisión de energía… y en

Amazon

www.amazon.com

"Energía"

Luz Nelly Suárez Bonilla

Esta mujer colombiana de nacimiento, emprendedora de profesión y escritora por vocación, es una mujer como muchas de su país que ha debido trabajar desde muy temprana edad para pagar sus estudios, y desde muy niña siempre quiso entender muchas de las personas y circunstancias que sucedían a su alrededor, máxime que podía ver en la cara de las personas sus intenciones y con el tiempo entendía que era un don para entender la energía de las personas.

En su edad de adolescencia escribía letras de canciones que destruyó por no creer que podrían ser de interés para el mundo, siempre recibió de las personas mensajes sobre su fuerza y energía, razón por la cual se interrogaba constantemente qué sería esto de la “buena energía”. Y desde su juventud, mientras combinaba estudios y trabajo, se preocupó por leer e investigar acerca de la energía, así fue durmiendo poco a poco su don, pero en su corazón siempre sabia cuando alguien no era de fiar.

Luego de dar a luz a sus dos hijos e iniciar una carrera como gerente de su propia empresa de Tecnología, volvió a conectarse con la energía que desde niña había dejado dormir, años más tarde  el infortunio la llevó a separarse del hombre que amó por casi 18 años y quien fue el padre de sus 2 hijos, deshecha y con ganas de reiniciar su vida, se sumergió en las terribles garras del alcohol y descuido su vida, sueños y vocación, hasta que la vida le dio la vuelta y necesitó reconectarse con la energía única y universal.

Y allí en ese punto reinició su vida, estudiando para Coach de vida, y profundizando en la Física Cuántica, aprendió a conectarse con la naturaleza y con el cosmos,  volvió a encontrarse con las luces que de niña le anunciaron peligros y la separación de sus padres, ahora los mensajes eran más claros y nítidos, aprendió a discernir entre lo que recibió del exterior y lo que habitaba en su interior, ahí decidió que era importante brindar sus descubrimientos a la humanidad, apoyar mediante el Coaching a las personas para que descubrieran y potenciaran su verdadero ser y ser contribución con el mundo para lograr dejar semillas en las personas que tuvieran acceso a ella. Y confiar que el futuro sea un mejor legado de la humanidad.

Benjamín Pedrote Navarro

Soy  un ser humano, como uno de aquellos que has conocido a lo largo de tu vida, es decir, una persona que tiene pensamientos, sentimientos y un lenguaje que le ha permitido comunicarse con los que rodean, como lo está haciendo en este momento contigo; claro, lo que puede diferenciarme de los demás, es: mi lugar de nacimiento, por lo que debo decirte que soy un mexicano  orgulloso de su país; mi edad, tengo 64 años y me gustaría llegar a los 100; mi estado civil, soy casado, con dos hijas y cuatro nietos; mi profesión, soy psicólogo en el ámbito laboral, con maestrías en Psicología Educativa y Desarrollo Organizacional; toda mi experiencia laboral se desarrolló en la Administración Pública Federal, me vi obligado por cuestiones políticas, es decir, por cambio de autoridades, a tramitar mi pensión por edad, faltándome solamente tres años para obtener mi jubilación por años de servicio.

Si bien mi educación formal y mi quehacer profesional me dieron muchas satisfacciones porque, entre otras cosas, logré ocupar de manera ascendente distintos puestos directivos; detrás de todo esto, hay toda una historia que sirvió de crisol y forjó mi carácter, pero sobre todo, me permitió conocer la riqueza de la vida, esa riqueza que con el paso del tiempo muchos olvidamos; es decir, viví una pobreza familiar que me hizo valorar cada peso que mi padre, que en paz descanse, traía a la casa y que mi madre, que aún vive, gustosamente complementaba con quehaceres domésticos y que hábilmente administraba para que le alcanzara distribuyéndolo en educación, casa, vestido y sustento, para los doce hijos que procreó; estuve becado seis años en un seminario con la intención de ser religioso-sacerdote estudiando en los mejores colegios, pero sobre todo, fortaleciendo mi fe en Dios y convencido de la necesidad de predicar su palabra y prestar ayuda a los necesitados; para realizar mis estudios de nivel profesional, tuve que trabajar en todo aquello que se me presentaba como oportunidad, hasta que al fin logré conseguir un empleo en la institución donde realicé la mayor parte de mi carrera laboral, claro que inicié como empleado de base con la categoría más baja que existía en la misma y, después de cinco años, inicié mi carrera como empleado de confianza y si bien tuve un descalabro laboral, también por cuestiones políticas, a los quince años logré mi reingreso a la misma y empezó mi segunda etapa, hasta que fui pensionado.

Fuera de todo esto que, como te digo, me hace igual y a la vez diferente a los demás, permíteme contarte que el motivo por el que escribí este artículo, es por el hecho de que siempre he sido un incansable buscador de la verdad y un amante permanente de la espiritualidad; por lo que, a pesar del bullicio de la vida, de lo estresante del trabajo y lo enajenante que a veces resulta éste, siempre me he dado mis espacios para leer, tomar cursos y practicar, todo lo relacionado tanto con el crecimiento y desarrollo humano, como con aquello que, siendo invisible, sabes que existe, como lo es el amor, pero sobre todo aquello que es la fuente del mismo, la energía, esa por la que todos fuimos creados, esa por la que estamos unidos y hace que todos seamos uno y nos mantiene en permanente contacto con nuestro creador.

Por último, permíteme decirte que ha sido tanto mi interés en la energía, que hasta el momento tengo el III nivel dentro del método denominado Energía Universal y el máster de Reiki, que si bien ambos están relacionados con la sanación, no deja de ser una muestra patente de la existencia de dicha energía y por ende, una manera de convencerte de su efecto y compartir sus beneficios; asimismo, tengo un centro integral de bienestar y desarrollo y he creado una universidad en línea dedicada a la formación humana; anímate a leer mi artículo que a continuación encontrarás, y permíteme conocer tu opinión al respecto y, sobre todo, tu experiencia vivida relacionada con la energía.

TODO SE TRANSFORMA

Aprovéchalo,

No pierdes nada

Luz Nelly Suárez Bonilla- Colombia

Héctor Luis González -Argentina

Benjamín Pedrote Navarro - Mexico

Aníbal David Elbaum -Argentina

Colección Planeta-Windmills

Windmills International Editions, Inc.

California - USA – 2013